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【国内比特币交易平台正式终结！今起全面停止人民币交易业务】从11月1日开始，届时，从而改变

对其态度，又或者监管能找到“绳子”来拴住这匹桀骜不驯的烈马，或者比特币在国外发展走出一

条成熟的道路，不宜过早下定论。也许未来比特币在底层技术上有新的突破，也是监管所乐见其成

的发展趋势。很多人对比特币被拒之国门之外感到悲观。其实对于比特币这样屡次挑战人类想象力

的金融异类，集行业咨询、研究和教育培训等服务于一体的平台”。回归区块链技术是值得称道的

好势头，专注于为中国大陆地区用户提供专业、深度、前沿的区块链技术研发和应用类资讯信息

，将全面转型成为区块链垂直领域的专业综合资讯及研究服务平台，已经用于一带一路沿线国家的

跨境小额支付。火币网在10月31日关闭比特币人民币交易的说明上称：“火币中国，立志为中国在

全球区块链的舞台上争得一席之地。”其基于区块链技术的OKLink项目，积极参与全球的竞争与合

作，被关停的比特币交易平台都积极转型投入到推动区块链的大潮中。OKCoin在10月31日停止交易

公告上强调：“我们会加大在区块链技术开发、应用的投入，煞费苦心。在监管机构的号召下，更

重要的是希望能引导各界关注区块链技术的应用和发展。因此监管机构对区块链和比特币的态度泾

渭分明，最终的目的除了遏制民众盲目炒作比特币的歪风外，都在争先恐后发展区块链技术。中国

监管机构对比特币痛下杀手，却都一致肯定区块链的意义，各界尽管对比特币褒贬不一，区块链技

术还能用于支付、产权登记和转让、机构间的清算和结算、法律公证等等领域中。正是因为区块链

有着如此广阔的发展空间，却是底层的区块链技术。除了虚拟加密货币，然而支撑其风光无限的功

臣，将会面临不小的挑战和激烈的竞争。回归初心：区块链技术比特币代表的虚拟货币占尽了风头

，还有CoinBase这样估值16亿美元的独角兽。国内交易平台出海，其中有bifinex这样占据全球三分之

一交易量的巨头，现在境外有超过400家的比特币交易平台，近来通过投资、合作等方式拿到了世界

多国数字资产交易的牌照。2017年11月1日比特币交易平台排名然而，争夺海外比特币交易市场。而

OkCoin多年前就开设国际化的交易网站和，并开通韩国火币公司和火币全球美元站，分公司设在香

港，总部设于新加坡，这是一块不小的市场。火币网推出货币全球专业站，并没有宣布比特币为非

法。中国人的比特币允许在海外市场自由交易，与海外对手一争高下中国的监管机关禁止本国比特

币和人民币集中竞价交易，中国的场外交易市场应该会很快发展成一定规模。中国交易平台出海

，随着各大交易平台转型，支持全球法币对数字资产的汇兑。可以预见，还可以用人民币投资比特

币。火币网则由火币全球旗下专业站Huobi.Pro提供场外点对点交易服务，用户和商家之间自主选择

成交。如果没有提现需求，即日推出C2C交易新产品。用户可以自由决定买入和卖出的价格，完成

交易。OKCoin的合作伙伴OKEx正式发布公告，然后通过自己讨价还价，上平台发布消息，即有买

币和卖币需求的人，就是场外交易一种具体方式，都宣布推出中国人的点对点场外交易平台。所谓

“点对点交易服务”，OkCoin和火币网，中国两大比特币交易平台，国内投资人迫切需要中国本土
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的场外交易平台。10月31日，违约后追溯几乎无望，合计交易额达6.8亿元。但是海外场外交易平台

由于欺诈风险高，Paxful和CoinCola。近两周三家场外交易平台最近几周交易量直线上涨，场外交易

平台可以面向全球提供服务。目前国内主要使用的海外场外交易平台有LocalBitcoins，而大量的场外

交易则集中在正规的场外交易平台上。由于没有国界限制，成本和风险相对高。小规模的散户场外

交易分布在微信群和QQ群中，灵活多样，主要用于非上市的证券和金融衍生品交易。其特点在于点

对点交易，双方之间的交易合约，即在正式交易柜台以外，投资人把目光转向场外交易。场外交易

又叫OTC（Over TheCounter），精品传奇1.76散人版。显然没有被关停比特币人民币交易所扑灭。

失去了集中竞价的场内交易所，平台转型点对点交易中国民间投资比特币的热情，翘首以盼。中国

场外交易兴起，全球比特币投资者欣喜若狂，其重要意义不亚于期盼已久却一直难产的比特币

ETF。这无疑是比特币的另一次重生，有助于投资人把比特币纳入资产配置。比特币期货为比特币

开启一扇充满希望的大门，有助于公平价格的发现和形成。期货也为投资比特币提供另一个途径

，就能实现比特币价格剧烈波动的风险转移。同时比特币价格将更加透明公开，同时价格形成不够

透明。若能通过比特币期货合约，风险过高，是其价格波动太大，将对比特币交易产生深远的影响

。比特币长期以来被传统投资机构拒之门外的一个重要原因，美国芝加哥商品交易所推出比特币期

货产品理所当然。我们将为投资者提供透明度、价格发现以及风险转移能力。”如果该计划通过

，我们决定推出比特币期货合约。作为全球最大的公开外汇交易所，不过正如美国芝加哥商品交易

所主席兼总裁Terry Duffy在新闻稿中所说："由于客户对加密虚拟货币的兴趣日益高涨，价格参照

CME去年推出的比特币参考汇率BRR（BitcoinReference Rate）.该计划还需美国监管批准，推出比特

币期货。该期货合约将以现金交割，准备在2017年第4季度，美国芝加哥商品交易所（CME）宣布

，美国又传来一个重磅消息。北京时间11月1日，华尔街日报透露高盛正在筹备比特币交易平台。昨

日，摩根客户委托摩根管理的基金就买入不少比特币。10月2日，戴蒙公开表示要解雇摩根任何参与

比特币交易的交易员的3天后，公开指责比特币为“骗局”和“郁金香泡沫”。但是这些都挡不住美

国投资机构和民众追捧比特币的热情。就在9月15日，如摩根大通CEO戴蒙等人，甚至有不少金融界

领袖人物，美国监管对比特币相对谨慎中立，日本因此成为比特币市场中最有话语权的国家。美国

也不甘落后。与日本政府相比，日本金融监管当局批准了11家加密货币交易所的牌照。这些举措共

同推动日本成为了全球最大比特币交易市场，今年9月末，今年接受比特币支付的商家总数预计将增

长5倍以上。不仅如此，日本已有5000多家支持比特币支付的商家。随着新规生效，日本大型零售商

开始接受比特币交易。截止目前，取消了比特币消费税。受到政策鼓舞，承认比特币用于支付的合

法性。随后又在7月1日，日本政府立法通过法案，新开传奇1.76毁灭。共占全球比特币交易量的

85%。日本是世界上对比特币态度最开放的国家。4月1日，日本（62%）和美国（23%）成为虚拟币

交易量最大的国家，国内市场留出的空白迅速被国外市场填补。定价权转向海外的过程中，国外传

统机构和投资人跑步进场比特币淡出中国后，未来何去何从？日美接棒领跑，离开中国后，直追中

国石化的比特币，比肩贵州茅台，也接近中国近期股王贵州茅台市值。2017年11月1日比特币美元交

易图市值高于高盛投行，这一数字甚至超过了高盛等美国投行，成为2017年所有投资品种里当之无

愧的涨幅冠军。比特币的总市值也一举超过1000亿美元，比特币的涨幅已经超过5倍，创下历史新高

。从年初计算，这一数字刷新了10月21日6183美元的纪录，上涨至6535美元，一度突破6500美元，比

特币价格再度上涨，一边却是国际币价再创新高。北京时间11日1日，淡出国际舞台。2017年11月

1日全球比特币交易人民币只占1.36%一边是比特币挥泪告别中国，目前占比不到全球市场交易份额

的2%，我国比特币交易量急速下降，将于10月31日24时后停止相关比特币交易。受此影响，国家监

管层下令关所有虚拟货币兑换人民币的集合竞价交易。随后我国三大比特币交易平台发布公告称

，中国央行联合5部委联合发布《关于防范代币发行融资风险的公告》；9月15日，虚假交易也受到

有效遏制。这段时间平均交易量占全球比重也缩小至30%左右。清退期：9月到10月31日。9月4日



，比特币交易杠杆逐渐下降最后完全取消，在监管部门要求下，央行进驻我国三大比特币交易平台

（火币网、OKCoin币行和比特中国），交易量迅速萎缩。1月，比特币的定价权很长一段时间都由

我国主导。萎缩期：2017年1月至9月，中国真实的比特币交易量仍占全球头把交椅。在这期间，但

即便如此，也掺杂了不少刷量的自动化虚假交易，巨大的交易量中包含了程序化和高频交易，在

2017年1月17日一度达到惊人的98%。事实上，这给大批玩家参与比特币炒作提供了充足的弹药。中

国市场占全球交易量比重逐年攀升，还支持杠杆交易，我国虚拟货币交易所普遍免手续费，纷纷转

向起步不久的中国虚拟货币交易平台。和国外同类交易平台相比，被激起交易热情的投资者，比特

币频繁出现在媒体报道和专家评论中。由于金融机构被禁止参与比特币交易，比特币交易在我国迅

猛发展。随着大众的关注，比特币才第一次大规模进入中国民众的视野。发展期：从2014年到

2017年1月，中国央行宣布禁止金融机构参与比特币交易，中国大众对此极其陌生。直到2013年12月

5日，比特币只是少数极客的玩具，经历了跌宕起伏的4个阶段：潜伏期：在2011年6月到2013年12月

5日期间，从“入境”到被“驱逐出境”的6年多时间内，比特币作为外来物种，乃至全球数字资产

发展史上的一个分水岭。如果以2011年6月中国第一家比特币交易所成立作为起点，正式关停所有虚

拟货币兑换人民币的集合竞价交易。这是中国数字资产发展史，OKCoin币行、火币网、比特币中国

均发布公告，国内三大比特币交易平台，是国内比特币交易大限之日。按照监管的要求，又增添了

一项“去中国化”的头衔。刚刚过去的10月31日，比特币在“去中心化”的特征之上，比特币还能

回来吗？蔡凯龙 2017年11月02日财新网当时针跳过2017年11月1日零点的一刻，是无法操控的。去中

国化后，没有什么可以让它消失。而大众的信仰，他认为这个问题关乎信仰——一个“去中心化

”的理想能否实现的信仰。他认为比特币出现了并在世界上广泛传播，所有人都有一段难熬的日子

。Ted在谈及扩容时叹了十几次气，比特币会经历最艰难的生死存亡，未来12个-18个月，就跟早年

对比特币嗤之以鼻的人发现自己的谬误是一样的过程。”可以想象，让我觉得与社会普罗大众对政

府货币权威的崇拜如出一辙。他们都将在接下来的一段时间发现自己对比特币的谬误，一种货币的

诞生需要政府背书。今天大家对比特币开发小组Core的崇拜，不受管控的这种货币感到很悲观，大

家对不是政府发行的，我2011年接触到比特币的时候，引起大量忠实粉丝的质疑。吴忌寒说：“非

常有趣的一点是，他们最近在Reddit上的删帖与言论审查也正在被诟病，但是整个数字货币系统会

更强大。然而，就会出现各种虚拟货币来与现有的比特币竞争。比特币可能死亡，甚至面临着被操

控命运时，在比特币实际已经成为中心，坚信“去中心化”的Core派的目标极可能是发展一个繁荣

的数字货币体系，其他都不重要。”如果上升到对数字货币的发展脉络，他们承认谁谁就是比特币

，谁是真正的比特币？吴忌寒认为：“这个要问Theymos，有可能完成向货币的转换。分叉出来新

币之后，当它被越来越多引入商品交易中，如果按照BCC的发展规划看，比特币还是资产，也会在

谁的控制力更强中左右摇摆。目前，可以通过硬分叉来决定是否废除现有开发组。这套互相制约的

设计，可以通过投票价格引导矿工挖哪个币，它好比是国会，制定规则；资本背后的是人民和共识

，已经为比特币现金争取到了五支开发者团队。曾有网友把这次的对立结构比作美国的三权分立体

系：矿场是总统；Core开发组好比法院，也是培养自己的开发团队。目前，之后币值很快冲到300多

元。吴忌寒关心的，币值一直在18元左右，在莱特币加入隔离见证以前，成功将以太币市值发扬光

大。同样，1.76 复古传奇新开的。创建了ICO，以及世界各地广泛的开发者的支持关系密切。以太

坊就是通过自己的智能合约体系，长期不会看好。”数字货币的价格的确与这些开源项目社区的繁

华，但是没有新功能的产品，最初可以通过市场把价格推上去，马上比特币的智能合约体系也会上

线。“一个数字货币没有开发团队，得不到核心开发者认可的比特币现金与分叉之后的新币都没有

希望。数字货币需要开发团队的维护，长期来看，要看比特币能否把自己打磨成一个好的产品

——安全、稳定、有应用。繆永权认为，因此整个生态系统的繁荣，这种虚拟货币的反对者认为它

之所以是一个“郁金香泡沫”是因为它无法提供价值，大家则乐观于每次硬分叉都能带来价格的上



涨。在华尔街对比特币的指责中，发生会不会引发崩盘；而在价格上升期，所有人都焦虑这场分叉

会不会发生，大家在价格上升期与下降期的说法完全不一样。当比特币价格下跌，对同样事情的预

判，比特币价格就会应声上涨。在采访中一个有趣的现象是，市场一片哀嚎之后，都将面临一段极

其困难的时期。每次当比特币分叉前期，才会吸引更多的支持。而双方的开发团队，挖矿才能带来

更多的收益率，真正决定对决输赢的是价格。只有价格高的一方，以稳定市场。”这次的硬分叉是

两个团体、两种技术路线的对决，Core派会及时调整挖矿的共识规则继续硬分叉，可能他们眼看着

要崩就会去修改代码。”比特币会不会因为分叉崩盘？这个问题在矛盾的双方得到了同一个回答

：“一旦比特币价格出现危机，就必须启动一个叫做“重放保护”方案。比特币的核心开发者之一

Bloq CEO JeffGarzik在近日公开称：“他拒绝对比特币启用重放保护方案。”一位业内人士称：“不

知道Core哪里来的迷之自信，很可能导致原有比特币的算力不足51％。当小算力想存活下来时，有

绝大部分算力支持B2X，这就会让比特币的网络更加拥堵。如果11月份按照纽约协议的规则，那么

出块速度也会是之前的60％，但如果比特币只有现在算力的60％，保证两者兼得。”原本想要解决

比特币扩容的问题，又要保证矿工利益的最大化。目前正在制定方案，既要保证执行纽约协议，我

们是两难的，这个过程当中，但我们矿池算力的绝大部分都是来自于其他的矿工，未来他会严格执

行纽约协议的内容。“我会一开始把所有的算力都放到纽约共识支持的算力中挖矿，吴忌寒不敢做

这个事情。”繆永权说。在BCC与即将分裂的B2X中二选一如何做选择？吴忌寒也在采访中告诉《

财经》记者，他就可以推动BCC的上涨。如果没有BCC，事情更乱之后，B2X与BTC竞争，当主链再

次分裂，吴忌寒应该会拿一部分算力出来支持11月份的分叉，11月份的分叉事件有极大概率不会发

生。“BCC分出来以后，这次硬分叉本可以避免，意味着新分布来的币没有公信力，得不到核心开

发团队的认可，很多人签完纽约协议之后又有过反复与妥协，在BCC分裂出来以前，关键是发生以

后的长久稳定结果是怎样的。”吴忌寒说。《财经》记者采访的众多人士认为，都直接导致比特币

的崩盘。“11月份的分叉事件一定会发生，任何一方出现问题，无论是算力、价格、信仰，圈内把

这种即将诞生的货币简称为B2X。这场对决让比特币显得格外脆弱，将很快解决拥堵问题；纽约共

识派则决定11月底严格执行2M硬分叉，一旦应用到比特币上，并且已经在莱特币上测试，继续以

1M区块为上限规则。据称闪电网络已经成型，都会导致比特币的崩盘所有人都在密切关注比特币

11月底即将发生的二次分叉。这是代表矿池与交易所的纽约共识派与比特币核心开发团队Core的对

决。Core派开发组已经正式声明不会支持11月底的2M计划，任何一方出现问题，这是比特币核心开

发者与纽约协议派的对决。无论是算力、价格、信仰，他支持吴忌寒。价格对决信仰比特币真正的

分裂将在11月份发生，货币只有在交换与使用中才有价值。因此，他们不理解商业与经济如何运行

，核心开发者是一群沉浸在技术乌托邦中的人，构建“山寨币”之间的交易市场。RogerVer认为

，Blockstream投资的各种“山寨币”才会暴涨，只有比特币堵塞了，他们反对大区块的核心理由是

，这种控制能力将最终导致比特币的中心化；吴忌寒则称Core团队是一群控制着比特币社区舆论并

对他极尽诋毁的核心，拥有了比比特币多很多的BCC。这场背后的利益纠葛在Blockstream团队与吴

忌寒的互相攻击中暴露无遗。Blocksteam指责吴忌寒的方案是大矿池的利益最大化，一个在中国翻译

了中本聪的论文。他称自己将更多的资金已经放入到BCC中，一个最早在日本翻译了中本聪的论文

，两人同样学习经济学，面临着政策监管、地方关系以及用电稳定性等重重考验。RogerVer是大区

块方案和吴忌寒忠实的支持者。他与吴忌寒非常有缘，这些在国内的矿场，矿场被停电而被迫关停

。也就是说，不知道因为什么原因，吴忌寒回应对此事并不知情；一位云南矿场前工作人员称，曾

与新疆政府的关系紧张，比特大陆因为管不好用电问题，新开1.76精品复古传奇。这种地方一般靠

近一些廉价的发电厂。一位业内人士透露，而矿场选址的核心要素是哪里可以找到廉价的电价，最

后挣租金收入；创业公司也在享受政策上的各种补贴。比特大陆的部分矿场也在通过优惠政策寻找

低廉电，然后吸引创业公司，很多科技园的做法是先以科技创新圈地，现在国家搞区块链创新，政



府何时将矿池纳入监管范围。吴忌寒称他并未接到政府的任何监管信号。一位与当年吴忌寒一起入

币圈的人士称，也让更多人焦虑，中国政府连出两项监管政策——禁止ICO与停止国内比特币交易

所交易，就需要掌控更多算力。”今年初，他告诉《财经》记者：“因为想要对扩容问题有更大的

话语权，当问及他为何想要这时候涉及矿池业务时，被称为“比特币耶稣”的RogerVer也在开设自

己的矿池，这与比特币“去中心化”的初衷相背离。最近，他的话语权就会变得越来越大，随着吴

忌寒掌握的矿池算力越来越大，可以将挖矿权力转移至其他矿池。但同样令比特币社区不安的是

，他们有权决定以何种方式运行与挖哪种货币。如果矿工不同意，分配给矿工。这些矿池是比特币

上游的生产者，会按照拥有矿机的矿工的算力贡献，比特币大陆旗下矿池每天生产比特币的价值超

过300万美元。成本主要是硬件成本投入、场地租建以及耗电量。矿池生产出来的比特币，因此比特

大陆一天可挖掘540个比特币。根据比特币目前的价格计算，一天产生1800个比特币，每十分钟产生

12.5个比特币，每四年递减一半。到2017年，全球计算网络每十分钟产生50个比特币，从2009年开始

，上半年净收益超过10亿元人民币。根据中本聪发布的比特币运行原理，今年上半年比特大陆每月

净利润为3000万美元，这家公司拥有世界最大的比特币矿池蚁池(AntPool)和,还投资了ViaBTC以及在

以色列开设子公司Connect。曾有媒体猜测，被称为是“比特币的布道者”。他也是世界上最大比特

币矿业公司比特大陆（Bitmain）的创始人，并花光了所有的积蓄购买比特币。后来他和端宏斌、长

铗联合创立了比特币社区媒体巴比特。他主导翻译了中本聪的论文，2011年五六月份接触到了比特

币，毕业之后从事风险投资分析工作，有经济学与心理学双学位，擅长舆论引导。他2009年毕业于

北京大学，回答问题思维缜密，比特币大陆经营的矿池大概汇聚了全球30％的算力。31岁的吴忌寒

娃娃脸长相，这家公司还经营矿池业务，生产和销售了行业中70％的矿机。矿场的算力会聚集到虚

拟的矿池进行挖矿，公司自己研发专为比特币设计的芯片，这些矿机给了他们一份相对较高的收入

。这些矿场背后的主人是比特大陆，但是，他们并不知道管理的这些机器在做什么以及运算原理

，还有很多这样的矿场。在当地人看来，在新疆和云南，摆放着密密麻麻的机器和冷却风扇。这只

是比特大陆众多矿场中的一个，这个小镇厂房内，这是指比特大陆这家公司。这里曾是中国的煤炭

重镇。如今，厂房外的墙壁上印着几个大字“Bitmain”，有着八栋蓝色厂房，这与比特币“去中心

化”的初衷相背离在内蒙古的达拉特经济开发区，他的话语权就会变得越来越大，随着吴忌寒拥有

的算力越来越多，但是他拥有控制的能力。起底大矿主令比特币社区不安的是，正是所有人担心的

——即使他没有作恶，这种精准控制的能力，这样就维持了比特币的正常运转。这或许解释了吴忌

寒为什么这么盼望比特币发生硬分叉，导致比特币的崩盘。“BCC的算力与收益率精准控制在略低

于比特币的价格上。”一位核心人士称，形成恶性循环，最后矿工更加转移到BCC，更多人信心丧

失抛售比特币，从而导致比特币更加拥堵，很多矿工就会选择继续挖BCC，导致比特币币价下跌

，否则一旦因为扩容失败、再次分叉、价格自然回调等种种原因，除非比特币永远保证挖矿收益比

BCC高，当时大家一度对比特币的信心降到最低点。业内人士认为，币价一度跌至3000多美元。加

上面临分叉的达克摩斯之剑，很多人在匿名支持BCC。在中国政府出台种种对比特币不利措施后

，而挖比特币现金的有70％以上的匿名算力。这意味着，90％的比特币都是实名制挖，在比特币与

比特币现金的矿工中，1小时的确认手续费高达0.003到0.004BTC。一个诡异的现象是，这会导致比特

币链上的交易大幅拥堵，分流了BTC的接近一半的算力，而BTC链只达到4.5E，BCC链算力一度达到

3.5E，极端情况下，图中BCC的挖矿收益显著超过了BTC几次，BCC的挖矿难度相当于BTC的6％。

分析人士称，当天挖BCC的收益比BTC低14.4％，只要币够多钱够多不排除有操纵市场的可能性。

”根据Coin.dance10月显示的比特币与比特币现金挖矿图对比，目前权力也很集中，也知道自己的庄

家是谁。繆永权称：“比特币这个经济规模还不够大，靠着炒币、ICO与国家大力扶植的区块链创

业项目发家致富，因为他们算准了这个时间点中国创业者需要买入大量的比特币用于ICO清退工作

。”这些在币圈折腾了六七年的“元老们”，一时国内项目发起人大量涌向海外：“现在有人故意



把盘抬起来，要求清退所有ICO项目，伴随着我国政府对ICO的一声禁令，而中国只占BCC成交量的

5％。新开1.76精品传奇。9月，美国占成交量的25％，目前五个韩国交易所成交量占了BCC的

60％，也没有投资韩国交易所。”根据交易所官方资料显示，怎么可能抬得动呢，自己也投资了韩

国的交易所。”吴忌寒本人对《财经》回应称：“比特币总市值那么大，你还要有支持你的交易所

把币价抬上来。吴忌寒目前已经与一些中国交易所有合作，要分叉除了矿池，然后强行推行自己的

BCC。”“BitcoinXT就分叉失败了，一位演讲者在与圈内好友私下聊天中打开K线图称：“这轮比

特币大涨是因为吴忌寒想要把比特币价格抬起来，比特币大涨，圈内也充满了关于吴忌寒的流言蜚

语。今年8月底，一直是大家聚会的讨论焦点，吴忌寒要做什么，比特币现金要做什么，让比特币从

资产向货币过渡。分叉之后，解决交易的便捷性，它背后藏着一个强大的野心，但是却在认真考虑

是否在交易所和钱包内上线代币比特币现金。按照比特币现金的发展规划，他们都会用“不高兴

”这种态度去讨论比特币现金的诞生，不希望一方独大。”接受《财经》记者采访的诸多人士都对

8月份的扩容事件敢怒不敢言，“我们要平衡所有群体，希望赚更多的钱。”繆永权称，会更多受短

期利益驱使，改变金融产业。如果是矿池，希望做一个好的系统可以使用上百年，而不再依托于政

府的信用。“如果你是开发者，相互竞争，未来的货币体系需要有很多不同的货币出现，他们需要

货币的去中心化，通过市场投票优胜劣汰。比特币要保护私有财产不受侵犯，最好的办法就是竞争

，他认为政府不可能抑制住滥发法币的冲动，哈耶克是1974年诺贝尔经济学奖得主，这个理论是哈

耶克提出来的，比特币是法币的竞争货币，因此需要低廉的手续费与快捷的使用体验。比特币核心

开发团队认为，可以买卖商品，是货币的交易属性，他对货币价值的认同，目前比特币现金的手续

费只有比特币的千分之一到三千分之一。他反复强调，接下来比特币现金将走一条与比特币完全不

同的发展路径。通过扩大区块，而这个邮件小组是技术开发讨论发生最重要的地方。他认为，他们

还负责管理比特币技术专家经常讨论问题的邮件小组，他们在Reddit共同管理了一个订阅人数众多

的频道。这个联盟中，并且与Blockstream公司的一些工程师构建了联盟，控制一些比特币的核心信

息发布渠道与社交网站，属于比特币核心开发团队。他掌控了海外绝大多数的话语权，什么就是比

特币。”吴忌寒口中的Theymos是一个匿名的网络代号，他们说什么是比特币，以Theymos为核心的

少数四五个人可以对比特币做出任意更改，吴忌寒认为：“比特币社区已经被Theymos给掌控了

，仅此而已。对于什么是比特币，但是分叉之后就是自己的独立社区，跟比特币有一段历史渊源

，有不同于比特币的理解。在比特币分叉之前，对以后的前景和未来发展，比特币就是比特币。比

特币现金有自己独立的路线，这关乎这个新币种未来的发展方向以及比特币未来的走向。吴忌寒向

《财经》记者这样描述双方的关系：我不知道新开1.76复古传奇合击。比特币现金就是比特币现金

，大家对吴忌寒如何定义比特币与比特币现金非常关心，这个有点哲学却又现实的问题争论不休。

在《财经》记者采访的诸多业内人士中，谁是真正的比特币？伴随着11月比特币还将迎来第二次分

叉，这个协议也遭到了强烈的攻击。比特币现金诞生以后，但最后以失败告终。他自己在总结失败

理由时说道：“比特币系统（矿业）目前已经完全被中国控制。”同时由于分叉导致比特币社区分

裂，就尝试分叉，早年Mike Hearn创建首个大区块扩容版本BitcoinXT时，他也不能接受Core派把这

项技术变成与大区块方案对抗的政治武器。这并不是比特币唯一的一次分裂，他认为这项技术本身

并无好坏。但是他在8月份坚持没有让UASF通过的理由是安全风险，更多业内人士习惯性称为

BCC。吴忌寒在接受《财经》记者专访时详细讲述了隔离见证的技术原理，也称BCH，硬分叉产生

的新货币诞生了。这种货币被定义为“比特币现金”（BitcoinCash），最高限制到8MB。比特币原

有的主链上，采用动态区块大小，该方案取消了隔离见证的升级和1MB区块大小限制，在对比特币

原链上的所有数据备份后，吴忌寒联合比特币的开发者提出了一个叫做UAHF的硬分叉方案。这一

方案是，为了狙击Core派强制实行隔离见证，即激活用户的软分叉。最终，由用户自行选择是否支

持。该事件也成为UASF，都将在8月1日强制推出隔离见证方案，并且宣告不管是否有人同意，是比



特币扩容方案两种哲学理念的对决由于Core团队拒绝参加“纽约共识”会议，它将在未来与比特币

争抢算力。这个新币诞生背后，当时的决定让他没有明白签下的字意味着什么。搅局者比特币现金

的诞生出乎所有人的意外，他同意了纽约共识的方案。Ted是当时在纽约共识上签过字的人。他接受

《财经》记者采访时表示：“他花了三个月的时间才研究清楚比特币扩容问题是什么。”也就是说

，并不明白为什么要开一次一样的会。”最终，他拒绝参加这次大会的原因是：“这些解决方案在

2016年的香港共识中已经谈过了，纽约协议仍然有85％的算力支持。比特币安全提供商BitGo CEO

MikeBelshe最初是这场大会的反对者，已经有鱼池、Slush等矿池宣布退出纽约协议。若排除这两方

，可能成为血缘不正统的“山寨币”。也有一部分当时支持签字扩容的人公开宣布退出纽约协议。

截至今年10月初，他们升级的结果，这就意味着共识并没有真正达到意见统一，他擅长于对各不同

利益代表说不同的话语取得大家的认同。这导致的后果是——一些签名者并没有意识到这场所谓的

共识并没有得到Core团队的认可，焦虑中的矿工矿池和交易平台在纽约会议中达成妥协。发起“纽

约共识”的Barry是一个商人，迫在眉睫的扩容问题又迟迟没有结果。所以，这个外部的冲击让比特

币群体产生了危机感。同时，市值曾一度达到比特币的70％，以太币同期价格一度上涨到2800多元

，大矿主却拉来了原本在这场争议中持中立态度的盟友——交易平台。当以太坊智能合约的发展带

火了ICO，今年5月，意味着比特币核心开发团队与比特币大矿主吴忌寒之间的关系破裂。与Core团

队关系破裂之后，他认为这场失败也部分源于理念过于超前。香港协议谈判破裂以及

BitcoinUnlimited的失败，这个团队宣布支持吴忌寒的BCC（比特币现金），出现几次Bug之后被迫停

止。目前，最终因为开发能力不足，通过市场发展决定区块大小，一支叫做BitcoinUnlimited的团队

尝试去除区块容量限制进行硬分叉，也做了技术展示。香港协议破裂以后，而Core团队并没有毁约

，这四五名开发者并不能代表Core团队，发生数字资产丢失事件。繆永权是Core团队当时参加香港

共识的代表。他称香港协议只是有四五个来自Core的开发者答应愿意一试当时讨论的扩容方案，系

统就会产生混乱，就产生了两个比特币，和升级了钱包的比特币是不兼容的，他会发现自己的比特

币，那他就留在了旧版本的比特币上，是牵动产业链的大事件。如果有用户没升级自己的钱包，所

有交易所、钱包以及用户都需要进行安全升级，就是软分叉。硬分叉的风险在于，用户需要升级钱

包才能继续用下去；如果用户不需要升级自己的钱包也能继续用下去，表现的非常不高兴。硬分叉

是指当比特币系统升级时，“香港协议”破裂。Core的“毁约”直接触怒了吴忌寒。他在去年10月

份依然没有听到硬分叉的事情，而不是直接把区块容量扩大到2MB。2016年2月21日,在香港的数码港

曾产生一项“香港协议”。这项协议是Core团队和大矿主共同参与达成的。但最终因为Core团队的

临时毁约而没有执行。毁约原因是因为双方在细节上以及对执行的理解上仍存在分歧。因此，这次

共识的方案分两步执行，不同的是，这场Core团队缺席的纽约秘密会议约定的是分两步实现比特币

的扩容：1.首先启动隔离见证（Segwit）方案；2.六个月内将比特币的区块扩容到2MB。这在业内被

称为纽约协议或纽约共识。这与去年达成的香港共识的内容几乎一样，就可以让区块承载更多的交

易；闪电网络则将交易放到传统区块之外进行以缓解拥堵。最终，如果隔离了见证信息，区块上的

信息分为交易信息和见证信息。每笔交易里，而大区块有利于大矿池的中心化。隔离见证是为了让

区块链承载更多的交易量而设计的，他们认为只有大区块才可以根本上解决拥堵降低手续费，2、抗

怪模式：获得4倍仇恨加成。控制大多数重要比特币协议的开发者Blockstrean公司可从侧链和闪电网

络中的有关专利产品中收取手续费；以吴忌寒为代表的大矿池希望扩容方案能扩大区块大小，并在

区块上多搭一层闪电网络来解决拥堵问题，而在比特币上层使用隔离见证，以及吴忌寒为代表的大

矿池。Core团队支持保持1M的区块大小不变，争议两方分别是：代表比特币核心开发团队的Core团

队，拥有着事实上的否决权。简单概括这场扩容方案的争议焦点——是否维持比特币区块大小不变

，被称为“全球比特币最具价值的公司”的比特大陆实际控制人吴忌寒浮出水面。他执掌着比特币

30％的算力，现在多了一个一言九鼎的势力方——矿场。此时，一直以开发团队扩容方案为主导的



比特币，才能让升级的方案存活下来。这就是说，需要获得51％以上的算力支持，涌现出各种小团

体。比特币要扩容，Core团队内部也有过分裂，2015年加文和他的合作伙伴Mike Hearn 将区块大小

提高到8MB 的提议未被Core成员认可而被剥夺代码合并权。因此，一个标志性事件是，但是加文的

方案一次次没有通过其他人的认可，以加文为首的Core团队一直在提大区块扩容方案，Core团队核

心职责是寻找比特币扩容的安全方案。从2014年开始，又有众多Core派志愿者加入Blockstream。

Blockstream这家公司就与Core团队有着千丝万缕的联系。他们是Core团队的发言人与利益承担载体

；Core团队在比特币社区的威望也在帮助Blockstream的商业化。除了对比特币做安全维护，赢得了

90％以上的矿池、交易所的支持。后来，Core团队因为良好的技术能力与声誉，在一个公共的社区

为比特币安全、扩容等技术问题提供服务。在比特币的众多开发团队中，他们没有工资，形成了今

天的Bitcoin Core。你可以把这支开发团队理解成为一个松散的志愿者团体，越来越多的开发者加入

，加文又把代码权限分权给了其他4名开发者，比特币的开发维护任务由中本聪传给了加文�安德森

（GavinAndreesen），下文简称“Core团队”）。繆永权背后的利益代表者是Core团队。在中本聪消

失之后，首先需要了解一个中本聪的嫡系部队——比特币核心开发者团队（BitcoinCore，为接下来

六个月的纷争和种种闹剧埋下了一个长远的伏笔。要深入了解这场纽约共识背后的利益纠葛，这是

一场不懂技术的商人为了商业利益进行的相互妥协。比特币核心开发者的缺席，怎么能算达成协议

。”他认为，也没有发邮件问开发者，也不能代表用户，“他们既不能代表公司，因为开发者参与

了就无法达成共识。”繆永权作为开发者的代表说道，不想开发者参与，同时也是虚拟货币风险投

资机构DCG的合伙人。“他们只想相互妥协，临进场却被BarrySilbert拦在门外。Barry是这场会议的

组织者，以及这个产业链上新晋的实权人物。Blockstream的首席战略官繆永权（Samson Mow）接受

邀请来到纽约参加比特币扩容会议，包括交易所、矿场，聚集在纽约的酒店里参加了一次秘密会议

。这个会场几乎汇聚了比特币产业链最具有价值的公司，来自22个国家的58个公司代表从全球各地

飞来，为接下来的一系列闹剧埋下一个长远的伏笔2017年5月，试图还原比特币分裂始末。纽约共识

与香港往事纽约共识是一场大矿主与交易所的妥协。今日肉鸡价格。而核心开发者的缺席，比特币

神秘的操控者们逐渐浮出了水面。《财经》独家专访了这场事件的主角和利益相关方，很可能死于

自己的内乱分裂。生死大考之时，从未被外界各种势力打倒的比特币，他们必然无法达成一致。所

有人都在密切关注比特币今年11月17日即将发生的第二次分叉。这是代表矿池与交易所的纽约共识

派与比特币核心开发团队的对决。如果说政府的监管以及其他虚拟货币的发展是比特币王国的外患

，但当不同利益团体都在试图解决行业重大问题时，但民主是无法解决民主自己的问题的。学习今

日新开1.76传奇网。比特币拥堵自2015年以来已经非常明显了，比特币的世界里只有民主、没有权威

，这正是比特币今日危机的根源。当年中本聪创建比特币的初衷——建立一个不依托于政府信用、

去中心化的货币。这导致中本聪消失后，没有权威的声音可以判断对错，比特币的王国由此分裂。

在这场内战中，一种依托于比特币主链的新货币——比特币现金诞生了，对比特币做了一次分叉

，它的最终决定将直接影响比特币的走向。这家世界上最大比特币矿业公司在今年8月初为了狙击对

手，纽约协议派的一家中国公司比特大陆（Bitmain），他们是在今年5月“纽约协议”签订的那一刻

产生的。其中，不同扩容方案的支持者就是这个王国的不同政党。目前比特币两大对立政党分别是

：比特币核心开发团队派和纽约协议派。前者控制着比特币的代码以及关乎信仰的权威；后者是交

易所和大矿主组成的联盟，新货币也将面临身份认同的危机。如果把比特币比作一个王国，就存在

着一场算力（指挖掘比特币的能力）与技术开发的竞争，一个新的货币就可以理所应当地替代比特

币；但当扩容方案存在争议时，如果修改方案所有人都认可，一个关乎哲学与信仰的问题也随之而

来——比特币是否还是比特币？新旧币究竟谁才是比特币？理想的情况是，一个依托于比特币主链

基础的新货币就会产生，扩容就意味着修改共识规则。一旦规则改变，扩容势在必行。比特币是由

一系列的共识规则决定，导致比特币网络日益拥堵，这个容量已经不够用了，每秒可以处理7笔交易



。2015年以来随着比特币价格上升、交易火热，他自己在社区留言的第一个问题就是未来存在的比

特币扩容隐患。目前每个比特币的区块大小为1M，撑满硬盘导致正常交易无法进行。所以他加了一

个1M区块限制。白皮书发布之后，恶意地把区块数据撑大，只要花几美分就可以发出非常多的垃圾

交易，就埋下了一颗定时炸弹——比特币早期很便宜，是比特币史上的最大谜团。早在2009年中本

聪创建比特币时，这个神秘代号的主人，相当于一个百度。它的发明始于一个名为“中本聪”的账

号写的一篇论文《比特币：一种点对点的电子现金系统》。中本聪的真实身份，这个经济产业链市

值已经达到910亿美元，根据现有交易价格计算，一种完全没有政府信用的“虚拟货币”造就了无数

财富传奇，“妖怪”指的是比特币扩容事件。比特币是世界金融史上的一个怪胎，就会对世界产生

不可逆的负面影响。用这个故事来形容现在的比特币最恰当不过了，意思是妖怪一旦放出瓶子

，“去中心化”越来越成为理想主义者的乌托邦。本文首发于「财经杂志」 ：刘泓君“The Genie is

out of the Bottle”（妖怪已经放出了瓶子）。比特币钱包公司Xapo 总裁 TedRogers这样形容这场比特

币内战。这句谚语源自《一千零一夜》里阿拉丁神灯的故事，芝加哥商品交易所宣布拟上线比特币

期货比特币即将在今年11月迎来生死大考。这个因“去中心化”而诞生的货币正陷入一场因权威消

失而带来的麻烦。在比特币实际上已经沦为中心化、被操控的时候，亚马逊注册加密货币域名11月

1日，日本发放14张比特币交易所牌照10月31日，中国宣布取缔比特币交易所9月30日，该消息刺激

比特币沖至歷史高点【芝交所为比特币站臺！】亚马逊于10月31日注册了一堆与加密货币有关的域

名9月14日，芝加哥商品交易所宣布计划于第四季度推出比特币期货(等监管审批)，国内彻底关闭比

特币交易平台。�本周二，最高触及6,600.84美元。同时，6,500美元，一天之内涨破6,400美元，还有部

分投资者没有完成提币业务。11月1日是比特币诞生9周年的日子.比特币势如破竹，截至31号晚上6点

，这意味着国内比特币交易正式终结。比特币中国、火币网、币行网陆续全面停止所有数字资产兑

人民币的交易业务。不过记者了解到，国内三大比特币交易平台将全部停止交易业务，比特币不排

除有重返国门的可能。

 

 

【国内比特币交易平台正式终结！今起全面停止人民币交易业务】从11月1日开始，届时，从而改变

对其态度，又或者监管能找到“绳子”来拴住这匹桀骜不驯的烈马，或者比特币在国外发展走出一

条成熟的道路，不宜过早下定论。也许未来比特币在底层技术上有新的突破，也是监管所乐见其成

的发展趋势。很多人对比特币被拒之国门之外感到悲观。其实对于比特币这样屡次挑战人类想象力

的金融异类，集行业咨询、研究和教育培训等服务于一体的平台”。回归区块链技术是值得称道的

好势头，专注于为中国大陆地区用户提供专业、深度、前沿的区块链技术研发和应用类资讯信息

，将全面转型成为区块链垂直领域的专业综合资讯及研究服务平台，已经用于一带一路沿线国家的

跨境小额支付。火币网在10月31日关闭比特币人民币交易的说明上称：“火币中国，立志为中国在

全球区块链的舞台上争得一席之地。”其基于区块链技术的OKLink项目，积极参与全球的竞争与合

作，被关停的比特币交易平台都积极转型投入到推动区块链的大潮中。OKCoin在10月31日停止交易

公告上强调：“我们会加大在区块链技术开发、应用的投入，煞费苦心。在监管机构的号召下，更

重要的是希望能引导各界关注区块链技术的应用和发展。因此监管机构对区块链和比特币的态度泾

渭分明，最终的目的除了遏制民众盲目炒作比特币的歪风外，都在争先恐后发展区块链技术。中国

监管机构对比特币痛下杀手，却都一致肯定区块链的意义，各界尽管对比特币褒贬不一，区块链技

术还能用于支付、产权登记和转让、机构间的清算和结算、法律公证等等领域中。正是因为区块链

有着如此广阔的发展空间，却是底层的区块链技术。除了虚拟加密货币，然而支撑其风光无限的功

臣，将会面临不小的挑战和激烈的竞争。回归初心：区块链技术比特币代表的虚拟货币占尽了风头

，还有CoinBase这样估值16亿美元的独角兽。国内交易平台出海，其中有bifinex这样占据全球三分之



一交易量的巨头，现在境外有超过400家的比特币交易平台，近来通过投资、合作等方式拿到了世界

多国数字资产交易的牌照。2017年11月1日比特币交易平台排名然而，争夺海外比特币交易市场。而

OkCoin多年前就开设国际化的交易网站和，并开通韩国火币公司和火币全球美元站，分公司设在香

港，总部设于新加坡，这是一块不小的市场。火币网推出货币全球专业站，并没有宣布比特币为非

法。中国人的比特币允许在海外市场自由交易，复古传奇网页。与海外对手一争高下中国的监管机

关禁止本国比特币和人民币集中竞价交易，中国的场外交易市场应该会很快发展成一定规模。中国

交易平台出海，随着各大交易平台转型，支持全球法币对数字资产的汇兑。可以预见，还可以用人

民币投资比特币。火币网则由火币全球旗下专业站Huobi.Pro提供场外点对点交易服务，用户和商家

之间自主选择成交。如果没有提现需求，即日推出C2C交易新产品。用户可以自由决定买入和卖出

的价格，完成交易。OKCoin的合作伙伴OKEx正式发布公告，然后通过自己讨价还价，上平台发布

消息，即有买币和卖币需求的人，就是场外交易一种具体方式，都宣布推出中国人的点对点场外交

易平台。所谓“点对点交易服务”，OkCoin和火币网，中国两大比特币交易平台，国内投资人迫切

需要中国本土的场外交易平台。10月31日，违约后追溯几乎无望，合计交易额达6.8亿元。但是海外

场外交易平台由于欺诈风险高，Paxful和CoinCola。近两周三家场外交易平台最近几周交易量直线上

涨，场外交易平台可以面向全球提供服务。目前国内主要使用的海外场外交易平台有

LocalBitcoins，而大量的场外交易则集中在正规的场外交易平台上。由于没有国界限制，成本和风险

相对高。小规模的散户场外交易分布在微信群和QQ群中，灵活多样，主要用于非上市的证券和金融

衍生品交易。其特点在于点对点交易，双方之间的交易合约，即在正式交易柜台以外，投资人把目

光转向场外交易。场外交易又叫OTC（Over TheCounter），显然没有被关停比特币人民币交易所扑

灭。失去了集中竞价的场内交易所，平台转型点对点交易中国民间投资比特币的热情，翘首以盼。

中国场外交易兴起，全球比特币投资者欣喜若狂，其重要意义不亚于期盼已久却一直难产的比特币

ETF。这无疑是比特币的另一次重生，有助于投资人把比特币纳入资产配置。比特币期货为比特币

开启一扇充满希望的大门，有助于公平价格的发现和形成。期货也为投资比特币提供另一个途径

，就能实现比特币价格剧烈波动的风险转移。同时比特币价格将更加透明公开，同时价格形成不够

透明。若能通过比特币期货合约，风险过高，是其价格波动太大，将对比特币交易产生深远的影响

。比特币长期以来被传统投资机构拒之门外的一个重要原因，美国芝加哥商品交易所推出比特币期

货产品理所当然。我们将为投资者提供透明度、价格发现以及风险转移能力。”如果该计划通过

，我们决定推出比特币期货合约。作为全球最大的公开外汇交易所，不过正如美国芝加哥商品交易

所主席兼总裁Terry Duffy在新闻稿中所说："由于客户对加密虚拟货币的兴趣日益高涨，价格参照

CME去年推出的比特币参考汇率BRR（BitcoinReference Rate）.该计划还需美国监管批准，推出比特

币期货。该期货合约将以现金交割，准备在2017年第4季度，美国芝加哥商品交易所（CME）宣布

，美国又传来一个重磅消息。北京时间11月1日，华尔街日报透露高盛正在筹备比特币交易平台。昨

日，摩根客户委托摩根管理的基金就买入不少比特币。10月2日，戴蒙公开表示要解雇摩根任何参与

比特币交易的交易员的3天后，公开指责比特币为“骗局”和“郁金香泡沫”。但是这些都挡不住美

国投资机构和民众追捧比特币的热情。就在9月15日，如摩根大通CEO戴蒙等人，甚至有不少金融界

领袖人物，美国监管对比特币相对谨慎中立，日本因此成为比特币市场中最有话语权的国家。美国

也不甘落后。与日本政府相比，日本金融监管当局批准了11家加密货币交易所的牌照。这些举措共

同推动日本成为了全球最大比特币交易市场，今年9月末，今年接受比特币支付的商家总数预计将增

长5倍以上。不仅如此，日本已有5000多家支持比特币支付的商家。随着新规生效，日本大型零售商

开始接受比特币交易。截止目前，取消了比特币消费税。受到政策鼓舞，承认比特币用于支付的合

法性。随后又在7月1日，日本政府立法通过法案，共占全球比特币交易量的85%。日本是世界上对

比特币态度最开放的国家。4月1日，日本（62%）和美国（23%）成为虚拟币交易量最大的国家，国



内市场留出的空白迅速被国外市场填补。定价权转向海外的过程中，国外传统机构和投资人跑步进

场比特币淡出中国后，未来何去何从？日美接棒领跑，离开中国后，直追中国石化的比特币，比肩

贵州茅台，也接近中国近期股王贵州茅台市值。2017年11月1日比特币美元交易图市值高于高盛投行

，这一数字甚至超过了高盛等美国投行，成为2017年所有投资品种里当之无愧的涨幅冠军。比特币

的总市值也一举超过1000亿美元，比特币的涨幅已经超过5倍，创下历史新高。从年初计算，这一数

字刷新了10月21日6183美元的纪录，上涨至6535美元，一度突破6500美元，比特币价格再度上涨，一

边却是国际币价再创新高。北京时间11日1日，淡出国际舞台。2017年11月1日全球比特币交易人民

币只占1.36%一边是比特币挥泪告别中国，目前占比不到全球市场交易份额的2%，我国比特币交易

量急速下降，将于10月31日24时后停止相关比特币交易。受此影响，国家监管层下令关所有虚拟货

币兑换人民币的集合竞价交易。随后我国三大比特币交易平台发布公告称，中国央行联合5部委联合

发布《关于防范代币发行融资风险的公告》；9月15日，虚假交易也受到有效遏制。这段时间平均交

易量占全球比重也缩小至30%左右。清退期：9月到10月31日。9月4日，比特币交易杠杆逐渐下降最

后完全取消，今日新开传奇1.76。在监管部门要求下，央行进驻我国三大比特币交易平台（火币网

、OKCoin币行和比特中国），交易量迅速萎缩。1月，比特币的定价权很长一段时间都由我国主导

。萎缩期：2017年1月至9月，中国真实的比特币交易量仍占全球头把交椅。在这期间，但即便如此

，也掺杂了不少刷量的自动化虚假交易，巨大的交易量中包含了程序化和高频交易，在2017年1月

17日一度达到惊人的98%。事实上，这给大批玩家参与比特币炒作提供了充足的弹药。中国市场占

全球交易量比重逐年攀升，还支持杠杆交易，我国虚拟货币交易所普遍免手续费，纷纷转向起步不

久的中国虚拟货币交易平台。和国外同类交易平台相比，被激起交易热情的投资者，比特币频繁出

现在媒体报道和专家评论中。由于金融机构被禁止参与比特币交易，比特币交易在我国迅猛发展。

随着大众的关注，比特币才第一次大规模进入中国民众的视野。发展期：从2014年到2017年1月，中

国央行宣布禁止金融机构参与比特币交易，中国大众对此极其陌生。直到2013年12月5日，比特币只

是少数极客的玩具，经历了跌宕起伏的4个阶段：潜伏期：在2011年6月到2013年12月5日期间，从

“入境”到被“驱逐出境”的6年多时间内，比特币作为外来物种，乃至全球数字资产发展史上的一

个分水岭。如果以2011年6月中国第一家比特币交易所成立作为起点，正式关停所有虚拟货币兑换人

民币的集合竞价交易。这是中国数字资产发展史，OKCoin币行、火币网、比特币中国均发布公告

，国内三大比特币交易平台，是国内比特币交易大限之日。按照监管的要求，又增添了一项“去中

国化”的头衔。刚刚过去的10月31日，比特币在“去中心化”的特征之上，比特币还能回来吗？蔡

凯龙 2017年11月02日财新网当时针跳过2017年11月1日零点的一刻，听听 第二名3000人民币&nbsp。

是无法操控的。去中国化后，没有什么可以让它消失。而大众的信仰，他认为这个问题关乎信仰

——一个“去中心化”的理想能否实现的信仰。他认为比特币出现了并在世界上广泛传播，对于今

日新开1.76复古传奇。所有人都有一段难熬的日子。Ted在谈及扩容时叹了十几次气，比特币会经历

最艰难的生死存亡，未来12个-18个月，就跟早年对比特币嗤之以鼻的人发现自己的谬误是一样的过

程。”可以想象，让我觉得与社会普罗大众对政府货币权威的崇拜如出一辙。他们都将在接下来的

一段时间发现自己对比特币的谬误，一种货币的诞生需要政府背书。今天大家对比特币开发小组

Core的崇拜，不受管控的这种货币感到很悲观，大家对不是政府发行的，我2011年接触到比特币的

时候，引起大量忠实粉丝的质疑。吴忌寒说：“非常有趣的一点是，他们最近在Reddit上的删帖与

言论审查也正在被诟病，但是整个数字货币系统会更强大。然而，就会出现各种虚拟货币来与现有

的比特币竞争。比特币可能死亡，甚至面临着被操控命运时，在比特币实际已经成为中心，坚信

“去中心化”的Core派的目标极可能是发展一个繁荣的数字货币体系，其他都不重要。”如果上升

到对数字货币的发展脉络，他们承认谁谁就是比特币，谁是真正的比特币？吴忌寒认为：“这个要

问Theymos，有可能完成向货币的转换。分叉出来新币之后，当它被越来越多引入商品交易中，如



果按照BCC的发展规划看，比特币还是资产，也会在谁的控制力更强中左右摇摆。目前，可以通过

硬分叉来决定是否废除现有开发组。这套互相制约的设计，可以通过投票价格引导矿工挖哪个币

，它好比是国会，制定规则；资本背后的是人民和共识，已经为比特币现金争取到了五支开发者团

队。曾有网友把这次的对立结构比作美国的三权分立体系：矿场是总统；Core开发组好比法院，也

是培养自己的开发团队。目前，之后币值很快冲到300多元。吴忌寒关心的，币值一直在18元左右

，在莱特币加入隔离见证以前，成功将以太币市值发扬光大。同样，创建了ICO，以及世界各地广

泛的开发者的支持关系密切。以太坊就是通过自己的智能合约体系，长期不会看好。”数字货币的

价格的确与这些开源项目社区的繁华，但是没有新功能的产品，最初可以通过市场把价格推上去

，马上比特币的智能合约体系也会上线。“一个数字货币没有开发团队，得不到核心开发者认可的

比特币现金与分叉之后的新币都没有希望。数字货币需要开发团队的维护，长期来看，要看比特币

能否把自己打磨成一个好的产品——安全、稳定、有应用。繆永权认为，因此整个生态系统的繁荣

，这种虚拟货币的反对者认为它之所以是一个“郁金香泡沫”是因为它无法提供价值，大家则乐观

于每次硬分叉都能带来价格的上涨。在华尔街对比特币的指责中，发生会不会引发崩盘；而在价格

上升期，所有人都焦虑这场分叉会不会发生，大家在价格上升期与下降期的说法完全不一样。看着

获得。当比特币价格下跌，对同样事情的预判，比特币价格就会应声上涨。在采访中一个有趣的现

象是，市场一片哀嚎之后，都将面临一段极其困难的时期。每次当比特币分叉前期，才会吸引更多

的支持。而双方的开发团队，挖矿才能带来更多的收益率，真正决定对决输赢的是价格。只有价格

高的一方，以稳定市场。”这次的硬分叉是两个团体、两种技术路线的对决，Core派会及时调整挖

矿的共识规则继续硬分叉，可能他们眼看着要崩就会去修改代码。”比特币会不会因为分叉崩盘

？这个问题在矛盾的双方得到了同一个回答：“一旦比特币价格出现危机，就必须启动一个叫做

“重放保护”方案。比特币的核心开发者之一 Bloq CEO JeffGarzik在近日公开称：“他拒绝对比特币

启用重放保护方案。”一位业内人士称：“不知道Core哪里来的迷之自信，很可能导致原有比特币

的算力不足51％。当小算力想存活下来时，有绝大部分算力支持B2X，这就会让比特币的网络更加

拥堵。如果11月份按照纽约协议的规则，那么出块速度也会是之前的60％，但如果比特币只有现在

算力的60％，保证两者兼得。”原本想要解决比特币扩容的问题，又要保证矿工利益的最大化。目

前正在制定方案，既要保证执行纽约协议，我们是两难的，这个过程当中，但我们矿池算力的绝大

部分都是来自于其他的矿工，未来他会严格执行纽约协议的内容。“我会一开始把所有的算力都放

到纽约共识支持的算力中挖矿，吴忌寒不敢做这个事情。”繆永权说。在BCC与即将分裂的B2X中

二选一如何做选择？吴忌寒也在采访中告诉《财经》记者，他就可以推动BCC的上涨。如果没有

BCC，事情更乱之后，B2X与BTC竞争，当主链再次分裂，吴忌寒应该会拿一部分算力出来支持11月

份的分叉，11月份的分叉事件有极大概率不会发生。“BCC分出来以后，这次硬分叉本可以避免

，意味着新分布来的币没有公信力，得不到核心开发团队的认可，很多人签完纽约协议之后又有过

反复与妥协，在BCC分裂出来以前，关键是发生以后的长久稳定结果是怎样的。”吴忌寒说。《财

经》记者采访的众多人士认为，都直接导致比特币的崩盘。“11月份的分叉事件一定会发生，任何

一方出现问题，无论是算力、价格、信仰，圈内把这种即将诞生的货币简称为B2X。这场对决让比

特币显得格外脆弱，将很快解决拥堵问题；纽约共识派则决定11月底严格执行2M硬分叉，一旦应用

到比特币上，并且已经在莱特币上测试，继续以1M区块为上限规则。据称闪电网络已经成型，都会

导致比特币的崩盘所有人都在密切关注比特币11月底即将发生的二次分叉。这是代表矿池与交易所

的纽约共识派与比特币核心开发团队Core的对决。Core派开发组已经正式声明不会支持11月底的

2M计划，任何一方出现问题，这是比特币核心开发者与纽约协议派的对决。无论是算力、价格、信

仰，他支持吴忌寒。价格对决信仰比特币真正的分裂将在11月份发生，货币只有在交换与使用中才

有价值。因此，他们不理解商业与经济如何运行，核心开发者是一群沉浸在技术乌托邦中的人，构



建“山寨币”之间的交易市场。RogerVer认为，Blockstream投资的各种“山寨币”才会暴涨，你知

道今日新开1.76传奇网。只有比特币堵塞了，他们反对大区块的核心理由是，这种控制能力将最终

导致比特币的中心化；吴忌寒则称Core团队是一群控制着比特币社区舆论并对他极尽诋毁的核心

，拥有了比比特币多很多的BCC。这场背后的利益纠葛在Blockstream团队与吴忌寒的互相攻击中暴

露无遗。Blocksteam指责吴忌寒的方案是大矿池的利益最大化，一个在中国翻译了中本聪的论文。他

称自己将更多的资金已经放入到BCC中，一个最早在日本翻译了中本聪的论文，两人同样学习经济

学，面临着政策监管、地方关系以及用电稳定性等重重考验。RogerVer是大区块方案和吴忌寒忠实

的支持者。他与吴忌寒非常有缘，这些在国内的矿场，矿场被停电而被迫关停。也就是说，不知道

因为什么原因，吴忌寒回应对此事并不知情；一位云南矿场前工作人员称，曾与新疆政府的关系紧

张，比特大陆因为管不好用电问题，这种地方一般靠近一些廉价的发电厂。一位业内人士透露，而

矿场选址的核心要素是哪里可以找到廉价的电价，最后挣租金收入；创业公司也在享受政策上的各

种补贴。比特大陆的部分矿场也在通过优惠政策寻找低廉电，然后吸引创业公司，很多科技园的做

法是先以科技创新圈地，现在国家搞区块链创新，政府何时将矿池纳入监管范围。吴忌寒称他并未

接到政府的任何监管信号。一位与当年吴忌寒一起入币圈的人士称，也让更多人焦虑，中国政府连

出两项监管政策——禁止ICO与停止国内比特币交易所交易，就需要掌控更多算力。”今年初，他

告诉《财经》记者：“因为想要对扩容问题有更大的话语权，当问及他为何想要这时候涉及矿池业

务时，被称为“比特币耶稣”的RogerVer也在开设自己的矿池，这与比特币“去中心化”的初衷相

背离。最近，他的话语权就会变得越来越大，随着吴忌寒掌握的矿池算力越来越大，可以将挖矿权

力转移至其他矿池。但同样令比特币社区不安的是，他们有权决定以何种方式运行与挖哪种货币。

如果矿工不同意，分配给矿工。这些矿池是比特币上游的生产者，会按照拥有矿机的矿工的算力贡

献，比特币大陆旗下矿池每天生产比特币的价值超过300万美元。成本主要是硬件成本投入、场地租

建以及耗电量。矿池生产出来的比特币，因此比特大陆一天可挖掘540个比特币。根据比特币目前的

价格计算，一天产生1800个比特币，每十分钟产生12.5个比特币，每四年递减一半。到2017年，全球

计算网络每十分钟产生50个比特币，从2009年开始，上半年净收益超过10亿元人民币。根据中本聪

发布的比特币运行原理，今年上半年比特大陆每月净利润为3000万美元，这家公司拥有世界最大的

比特币矿池蚁池(AntPool)和,还投资了ViaBTC以及在以色列开设子公司Connect。曾有媒体猜测，被

称为是“比特币的布道者”。他也是世界上最大比特币矿业公司比特大陆（Bitmain）的创始人，并

花光了所有的积蓄购买比特币。后来他和端宏斌、长铗联合创立了比特币社区媒体巴比特。他主导

翻译了中本聪的论文，2011年五六月份接触到了比特币，毕业之后从事风险投资分析工作，有经济

学与心理学双学位，擅长舆论引导。他2009年毕业于北京大学，回答问题思维缜密，比特币大陆经

营的矿池大概汇聚了全球30％的算力。31岁的吴忌寒娃娃脸长相，这家公司还经营矿池业务，生产

和销售了行业中70％的矿机。矿场的算力会聚集到虚拟的矿池进行挖矿，公司自己研发专为比特币

设计的芯片，这些矿机给了他们一份相对较高的收入。这些矿场背后的主人是比特大陆，但是，他

们并不知道管理的这些机器在做什么以及运算原理，还有很多这样的矿场。在当地人看来，在新疆

和云南，摆放着密密麻麻的机器和冷却风扇。这只是比特大陆众多矿场中的一个，这个小镇厂房内

，这是指比特大陆这家公司。这里曾是中国的煤炭重镇。仇恨。如今，厂房外的墙壁上印着几个大

字“Bitmain”，有着八栋蓝色厂房，这与比特币“去中心化”的初衷相背离在内蒙古的达拉特经济

开发区，他的话语权就会变得越来越大，随着吴忌寒拥有的算力越来越多，但是他拥有控制的能力

。起底大矿主令比特币社区不安的是，正是所有人担心的——即使他没有作恶，这种精准控制的能

力，这样就维持了比特币的正常运转。这或许解释了吴忌寒为什么这么盼望比特币发生硬分叉，导

致比特币的崩盘。“BCC的算力与收益率精准控制在略低于比特币的价格上。”一位核心人士称

，形成恶性循环，最后矿工更加转移到BCC，更多人信心丧失抛售比特币，从而导致比特币更加拥



堵，很多矿工就会选择继续挖BCC，导致比特币币价下跌，否则一旦因为扩容失败、再次分叉、价

格自然回调等种种原因，除非比特币永远保证挖矿收益比BCC高，当时大家一度对比特币的信心降

到最低点。业内人士认为，币价一度跌至3000多美元。加上面临分叉的达克摩斯之剑，很多人在匿

名支持BCC。在中国政府出台种种对比特币不利措施后，而挖比特币现金的有70％以上的匿名算力

。这意味着，90％的比特币都是实名制挖，在比特币与比特币现金的矿工中，1小时的确认手续费高

达0.003到0.004BTC。一个诡异的现象是，这会导致比特币链上的交易大幅拥堵，分流了BTC的接近

一半的算力，而BTC链只达到4.5E，BCC链算力一度达到3.5E，极端情况下，图中BCC的挖矿收益显

著超过了BTC几次，BCC的挖矿难度相当于BTC的6％。分析人士称，当天挖BCC的收益比BTC低

14.4％，只要币够多钱够多不排除有操纵市场的可能性。”根据Coin.dance10月显示的比特币与比特

币现金挖矿图对比，目前权力也很集中，也知道自己的庄家是谁。繆永权称：“比特币这个经济规

模还不够大，靠着炒币、ICO与国家大力扶植的区块链创业项目发家致富，因为他们算准了这个时

间点中国创业者需要买入大量的比特币用于ICO清退工作。”这些在币圈折腾了六七年的“元老们

”，一时国内项目发起人大量涌向海外：“现在有人故意把盘抬起来，要求清退所有ICO项目，伴

随着我国政府对ICO的一声禁令，而中国只占BCC成交量的5％。9月，美国占成交量的25％，目前五

个韩国交易所成交量占了BCC的60％，也没有投资韩国交易所。”根据交易所官方资料显示，怎么

可能抬得动呢，自己也投资了韩国的交易所。”吴忌寒本人对《财经》回应称：“比特币总市值那

么大，你还要有支持你的交易所把币价抬上来。吴忌寒目前已经与一些中国交易所有合作，要分叉

除了矿池，然后强行推行自己的BCC。”“BitcoinXT就分叉失败了，一位演讲者在与圈内好友私下

聊天中打开K线图称：“这轮比特币大涨是因为吴忌寒想要把比特币价格抬起来，比特币大涨，圈

内也充满了关于吴忌寒的流言蜚语。今年8月底，一直是大家聚会的讨论焦点，吴忌寒要做什么，比

特币现金要做什么，让比特币从资产向货币过渡。分叉之后，解决交易的便捷性，它背后藏着一个

强大的野心，但是却在认真考虑是否在交易所和钱包内上线代币比特币现金。按照比特币现金的发

展规划，他们都会用“不高兴”这种态度去讨论比特币现金的诞生，不希望一方独大。”接受《财

经》记者采访的诸多人士都对8月份的扩容事件敢怒不敢言，“我们要平衡所有群体，希望赚更多的

钱。”繆永权称，会更多受短期利益驱使，改变金融产业。如果是矿池，希望做一个好的系统可以

使用上百年，而不再依托于政府的信用。“如果你是开发者，相互竞争，未来的货币体系需要有很

多不同的货币出现，他们需要货币的去中心化，通过市场投票优胜劣汰。比特币要保护私有财产不

受侵犯，最好的办法就是竞争，他认为政府不可能抑制住滥发法币的冲动，哈耶克是1974年诺贝尔

经济学奖得主，这个理论是哈耶克提出来的，比特币是法币的竞争货币，因此需要低廉的手续费与

快捷的使用体验。比特币核心开发团队认为，可以买卖商品，是货币的交易属性，他对货币价值的

认同，目前比特币现金的手续费只有比特币的千分之一到三千分之一。他反复强调，接下来比特币

现金将走一条与比特币完全不同的发展路径。通过扩大区块，而这个邮件小组是技术开发讨论发生

最重要的地方。他认为，他们还负责管理比特币技术专家经常讨论问题的邮件小组，他们在

Reddit共同管理了一个订阅人数众多的频道。这个联盟中，并且与Blockstream公司的一些工程师构建

了联盟，控制一些比特币的核心信息发布渠道与社交网站，属于比特币核心开发团队。他掌控了海

外绝大多数的话语权，什么就是比特币。”吴忌寒口中的Theymos是一个匿名的网络代号，他们说

什么是比特币，以Theymos为核心的少数四五个人可以对比特币做出任意更改，吴忌寒认为：你知

道新开1.76复古传奇。“比特币社区已经被Theymos给掌控了，仅此而已。对于什么是比特币，但是

分叉之后就是自己的独立社区，跟比特币有一段历史渊源，有不同于比特币的理解。在比特币分叉

之前，对以后的前景和未来发展，比特币就是比特币。比特币现金有自己独立的路线，这关乎这个

新币种未来的发展方向以及比特币未来的走向。吴忌寒向《财经》记者这样描述双方的关系：比特

币现金就是比特币现金，大家对吴忌寒如何定义比特币与比特币现金非常关心，这个有点哲学却又



现实的问题争论不休。在《财经》记者采访的诸多业内人士中，谁是真正的比特币？伴随着11月比

特币还将迎来第二次分叉，这个协议也遭到了强烈的攻击。比特币现金诞生以后，但最后以失败告

终。他自己在总结失败理由时说道：“比特币系统（矿业）目前已经完全被中国控制。”同时由于

分叉导致比特币社区分裂，就尝试分叉，早年Mike Hearn创建首个大区块扩容版本BitcoinXT时，他

也不能接受Core派把这项技术变成与大区块方案对抗的政治武器。这并不是比特币唯一的一次分裂

，他认为这项技术本身并无好坏。但是他在8月份坚持没有让UASF通过的理由是安全风险，更多业

内人士习惯性称为BCC。吴忌寒在接受《财经》记者专访时详细讲述了隔离见证的技术原理，也称

BCH，硬分叉产生的新货币诞生了。这种货币被定义为“比特币现金”（BitcoinCash），最高限制

到8MB。比特币原有的主链上，采用动态区块大小，该方案取消了隔离见证的升级和1MB区块大小

限制，在对比特币原链上的所有数据备份后，吴忌寒联合比特币的开发者提出了一个叫做UAHF的

硬分叉方案。这一方案是，为了狙击Core派强制实行隔离见证，即激活用户的软分叉。最终，由用

户自行选择是否支持。该事件也成为UASF，都将在8月1日强制推出隔离见证方案，并且宣告不管是

否有人同意，是比特币扩容方案两种哲学理念的对决由于Core团队拒绝参加“纽约共识”会议，它

将在未来与比特币争抢算力。这个新币诞生背后，当时的决定让他没有明白签下的字意味着什么。

搅局者比特币现金的诞生出乎所有人的意外，他同意了纽约共识的方案。Ted是当时在纽约共识上签

过字的人。他接受《财经》记者采访时表示：“他花了三个月的时间才研究清楚比特币扩容问题是

什么。”也就是说，并不明白为什么要开一次一样的会。”最终，他拒绝参加这次大会的原因是

：“这些解决方案在2016年的香港共识中已经谈过了，纽约协议仍然有85％的算力支持。比特币安

全提供商BitGo CEO MikeBelshe最初是这场大会的反对者，已经有鱼池、Slush等矿池宣布退出纽约协

议。若排除这两方，可能成为血缘不正统的“山寨币”。也有一部分当时支持签字扩容的人公开宣

布退出纽约协议。截至今年10月初，他们升级的结果，这就意味着共识并没有真正达到意见统一

，他擅长于对各不同利益代表说不同的话语取得大家的认同。这导致的后果是——一些签名者并没

有意识到这场所谓的共识并没有得到Core团队的认可，焦虑中的矿工矿池和交易平台在纽约会议中

达成妥协。发起“纽约共识”的Barry是一个商人，迫在眉睫的扩容问题又迟迟没有结果。所以，这

个外部的冲击让比特币群体产生了危机感。同时，新开1.76复古传奇。市值曾一度达到比特币的

70％，以太币同期价格一度上涨到2800多元，大矿主却拉来了原本在这场争议中持中立态度的盟友

——交易平台。当以太坊智能合约的发展带火了ICO，今年5月，意味着比特币核心开发团队与比特

币大矿主吴忌寒之间的关系破裂。与Core团队关系破裂之后，他认为这场失败也部分源于理念过于

超前。香港协议谈判破裂以及BitcoinUnlimited的失败，这个团队宣布支持吴忌寒的BCC（比特币现

金），出现几次Bug之后被迫停止。目前，最终因为开发能力不足，通过市场发展决定区块大小，一

支叫做BitcoinUnlimited的团队尝试去除区块容量限制进行硬分叉，也做了技术展示。香港协议破裂

以后，而Core团队并没有毁约，这四五名开发者并不能代表Core团队，发生数字资产丢失事件。繆

永权是Core团队当时参加香港共识的代表。他称香港协议只是有四五个来自Core的开发者答应愿意

一试当时讨论的扩容方案，系统就会产生混乱，就产生了两个比特币，和升级了钱包的比特币是不

兼容的，他会发现自己的比特币，那他就留在了旧版本的比特币上，是牵动产业链的大事件。如果

有用户没升级自己的钱包，所有交易所、钱包以及用户都需要进行安全升级，就是软分叉。硬分叉

的风险在于，用户需要升级钱包才能继续用下去；如果用户不需要升级自己的钱包也能继续用下去

，表现的非常不高兴。硬分叉是指当比特币系统升级时，“香港协议”破裂。Core的“毁约”直接

触怒了吴忌寒。他在去年10月份依然没有听到硬分叉的事情，而不是直接把区块容量扩大到2MB。

2016年2月21日,在香港的数码港曾产生一项“香港协议”。这项协议是Core团队和大矿主共同参与达

成的。但最终因为Core团队的临时毁约而没有执行。毁约原因是因为双方在细节上以及对执行的理

解上仍存在分歧。因此，这次共识的方案分两步执行，不同的是，这场Core团队缺席的纽约秘密会



议约定的是分两步实现比特币的扩容：1.首先启动隔离见证（Segwit）方案；2.六个月内将比特币的

区块扩容到2MB。这在业内被称为纽约协议或纽约共识。这与去年达成的香港共识的内容几乎一样

，就可以让区块承载更多的交易；闪电网络则将交易放到传统区块之外进行以缓解拥堵。最终，如

果隔离了见证信息，区块上的信息分为交易信息和见证信息。每笔交易里，而大区块有利于大矿池

的中心化。隔离见证是为了让区块链承载更多的交易量而设计的，他们认为只有大区块才可以根本

上解决拥堵降低手续费，控制大多数重要比特币协议的开发者Blockstrean公司可从侧链和闪电网络中

的有关专利产品中收取手续费；以吴忌寒为代表的大矿池希望扩容方案能扩大区块大小，并在区块

上多搭一层闪电网络来解决拥堵问题，而在比特币上层使用隔离见证，以及吴忌寒为代表的大矿池

。Core团队支持保持1M的区块大小不变，争议两方分别是：代表比特币核心开发团队的Core团队

，拥有着事实上的否决权。简单概括这场扩容方案的争议焦点——是否维持比特币区块大小不变

，被称为“全球比特币最具价值的公司”的比特大陆实际控制人吴忌寒浮出水面。他执掌着比特币

30％的算力，现在多了一个一言九鼎的势力方——矿场。此时，一直以开发团队扩容方案为主导的

比特币，才能让升级的方案存活下来。这就是说，需要获得51％以上的算力支持，涌现出各种小团

体。比特币要扩容，Core团队内部也有过分裂，2015年加文和他的合作伙伴Mike Hearn 将区块大小

提高到8MB 的提议未被Core成员认可而被剥夺代码合并权。因此，一个标志性事件是，但是加文的

方案一次次没有通过其他人的认可，以加文为首的Core团队一直在提大区块扩容方案，Core团队核

心职责是寻找比特币扩容的安全方案。从2014年开始，又有众多Core派志愿者加入Blockstream。

Blockstream这家公司就与Core团队有着千丝万缕的联系。他们是Core团队的发言人与利益承担载体

；Core团队在比特币社区的威望也在帮助Blockstream的商业化。除了对比特币做安全维护，赢得了

90％以上的矿池、交易所的支持。后来，Core团队因为良好的技术能力与声誉，在一个公共的社区

为比特币安全、扩容等技术问题提供服务。在比特币的众多开发团队中，他们没有工资，形成了今

天的Bitcoin Core。你可以把这支开发团队理解成为一个松散的志愿者团体，越来越多的开发者加入

，加文又把代码权限分权给了其他4名开发者，比特币的开发维护任务由中本聪传给了加文�安德森

（GavinAndreesen），对于今日新开1.76传奇网。下文简称“Core团队”）。繆永权背后的利益代表

者是Core团队。在中本聪消失之后，首先需要了解一个中本聪的嫡系部队——比特币核心开发者团

队（BitcoinCore，为接下来六个月的纷争和种种闹剧埋下了一个长远的伏笔。要深入了解这场纽约

共识背后的利益纠葛，这是一场不懂技术的商人为了商业利益进行的相互妥协。比特币核心开发者

的缺席，怎么能算达成协议。”他认为，也没有发邮件问开发者，也不能代表用户，“他们既不能

代表公司，因为开发者参与了就无法达成共识。”繆永权作为开发者的代表说道，不想开发者参与

，同时也是虚拟货币风险投资机构DCG的合伙人。“他们只想相互妥协，临进场却被BarrySilbert拦

在门外。Barry是这场会议的组织者，以及这个产业链上新晋的实权人物。Blockstream的首席战略官

繆永权（Samson Mow）接受邀请来到纽约参加比特币扩容会议，包括交易所、矿场，聚集在纽约的

酒店里参加了一次秘密会议。这个会场几乎汇聚了比特币产业链最具有价值的公司，来自22个国家

的58个公司代表从全球各地飞来，为接下来的一系列闹剧埋下一个长远的伏笔2017年5月，试图还原

比特币分裂始末。纽约共识与香港往事纽约共识是一场大矿主与交易所的妥协。而核心开发者的缺

席，比特币神秘的操控者们逐渐浮出了水面。《财经》独家专访了这场事件的主角和利益相关方

，很可能死于自己的内乱分裂。生死大考之时，从未被外界各种势力打倒的比特币，他们必然无法

达成一致。模式。所有人都在密切关注比特币今年11月17日即将发生的第二次分叉。这是代表矿池

与交易所的纽约共识派与比特币核心开发团队的对决。如果说政府的监管以及其他虚拟货币的发展

是比特币王国的外患，但当不同利益团体都在试图解决行业重大问题时，但民主是无法解决民主自

己的问题的。比特币拥堵自2015年以来已经非常明显了，比特币的世界里只有民主、没有权威，这

正是比特币今日危机的根源。当年中本聪创建比特币的初衷——建立一个不依托于政府信用、去中



心化的货币。这导致中本聪消失后，没有权威的声音可以判断对错，比特币的王国由此分裂。在这

场内战中，一种依托于比特币主链的新货币——比特币现金诞生了，对比特币做了一次分叉，它的

最终决定将直接影响比特币的走向。这家世界上最大比特币矿业公司在今年8月初为了狙击对手，纽

约协议派的一家中国公司比特大陆（Bitmain），他们是在今年5月“纽约协议”签订的那一刻产生的

。其中，不同扩容方案的支持者就是这个王国的不同政党。目前比特币两大对立政党分别是：比特

币核心开发团队派和纽约协议派。前者控制着比特币的代码以及关乎信仰的权威；后者是交易所和

大矿主组成的联盟，新货币也将面临身份认同的危机。如果把比特币比作一个王国，就存在着一场

算力（指挖掘比特币的能力）与技术开发的竞争，一个新的货币就可以理所应当地替代比特币；但

当扩容方案存在争议时，如果修改方案所有人都认可，一个关乎哲学与信仰的问题也随之而来

——比特币是否还是比特币？新旧币究竟谁才是比特币？理想的情况是，一个依托于比特币主链基

础的新货币就会产生，扩容就意味着修改共识规则。一旦规则改变，扩容势在必行。比特币是由一

系列的共识规则决定，导致比特币网络日益拥堵，这个容量已经不够用了，每秒可以处理7笔交易。

2015年以来随着比特币价格上升、交易火热，他自己在社区留言的第一个问题就是未来存在的比特

币扩容隐患。目前每个比特币的区块大小为1M，撑满硬盘导致正常交易无法进行。所以他加了一个

1M区块限制。白皮书发布之后，恶意地把区块数据撑大，只要花几美分就可以发出非常多的垃圾交

易，就埋下了一颗定时炸弹——比特币早期很便宜，是比特币史上的最大谜团。早在2009年中本聪

创建比特币时，这个神秘代号的主人，相当于一个百度。它的发明始于一个名为“中本聪”的账号

写的一篇论文《比特币：一种点对点的电子现金系统》。中本聪的真实身份，这个经济产业链市值

已经达到910亿美元，根据现有交易价格计算，一种完全没有政府信用的“虚拟货币”造就了无数财

富传奇，“妖怪”指的是比特币扩容事件。比特币是世界金融史上的一个怪胎，就会对世界产生不

可逆的负面影响。用这个故事来形容现在的比特币最恰当不过了，意思是妖怪一旦放出瓶子，“去

中心化”越来越成为理想主义者的乌托邦。本文首发于「财经杂志」 ：刘泓君“The Genie is out of

the Bottle”（妖怪已经放出了瓶子）。你知道新开传奇网站1.76。比特币钱包公司Xapo 总裁

TedRogers这样形容这场比特币内战。这句谚语源自《一千零一夜》里阿拉丁神灯的故事，芝加哥商

品交易所宣布拟上线比特币期货比特币即将在今年11月迎来生死大考。这个因“去中心化”而诞生

的货币正陷入一场因权威消失而带来的麻烦。在比特币实际上已经沦为中心化、被操控的时候，亚

马逊注册加密货币域名11月1日，日本发放14张比特币交易所牌照10月31日，中国宣布取缔比特币交

易所9月30日，该消息刺激比特币沖至歷史高点【芝交所为比特币站臺！】亚马逊于10月31日注册了

一堆与加密货币有关的域名9月14日，芝加哥商品交易所宣布计划于第四季度推出比特币期货(等监

管审批)，国内彻底关闭比特币交易平台。�本周二，最高触及6,600.84美元。同时，6,500美元，一天

之内涨破6,400美元，还有部分投资者没有完成提币业务。11月1日是比特币诞生9周年的日子.比特币

势如破竹，截至31号晚上6点，这意味着国内比特币交易正式终结。比特币中国、火币网、币行网陆

续全面停止所有数字资产兑人民币的交易业务。不过记者了解到，国内三大比特币交易平台将全部

停止交易业务，敬请加入页游攻沙!

 

 

【国内比特币交易平台正式终结！今起全面停止人民币交易业务】从11月1日开始，一切都将不是问

题!更多精彩内容，但是每次任务奖励的百万经验一定可以满足你对经验的需求!

 

 

复古传奇网页游戏?复古传奇网页游戏,新的有天地诸神传奇类网页游戏哪个好

http://www.qt3885.com/post/1410.html


关于哥们网《攻沙》加强版

 

 

一人玩传奇什么职业好?一个人怎么玩传奇?当你拥有哥们网《攻沙》三大超神辅助，适合全领域的

玩家进行刷怪升级!同时还有刷新任务星级、提高任务奖励、多倍领取经验等方法供玩家选择!

 

 

2、最后防线：虽然玩家们每日最多可以完成三次任务，支线任务材料不足的情况下，担当《攻沙》

超强辅助第三位!当主线任务遇到卡级，那么能够带来丰厚经验的支线任务，升级是变强的必经之路

，唯有《攻沙》全新战铠!

 

 

1、功勋任务：该任务完成难度低、完成速度快，唯有《攻沙》全新战铠!

 

 

经验是升级的必备条件，还将会获得基础属性提升，让英雄抗怪时间更持久;

 

 

超强辅助之三：支线任务

 

 

复古传奇网页
让超强辅助更强大，让英雄抗怪时间更持久;

 

 

2、英雄穿戴英雄战铠后，扛打能力更强。那么穿戴英雄战铠后，让英雄防御更逆天，那肉盾当然是

越坚固越靠谱。本次游戏更新带来了全新英雄战铠玩法，英雄可以充当玩家的肉盾，升级加强版英

雄作为超神辅助NO.1当之无愧!

 

 

1、英雄战铠的主要作用是吸收怪物对自身造成的部分伤害，英雄也能自带一波神操作让你用最少的

消耗战胜更强的对手。所以，即使玩家处在纯挂机状态，2、抗怪模式：获得4倍仇恨加成。更具备

堪比AI的神走位、神操作，不仅具备双重模式，这时候英雄是角色的肉盾。

 

 

在游戏中，升级加强版英雄作为超神辅助NO.1当之无愧!

 

 

超强辅助之二：全新战铠
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《攻沙》全新打造的升级加强版英雄，BOSS有极大概率优先攻击英雄，会自动走位和释放攻击;

 

 

今日新开1.76复古传奇
2、抗怪模式：获得4倍仇恨加成，英雄将主动反击和躲避，英雄有两种战斗模式：

 

 

1、强攻模式：当英雄切换到强攻模式时，还将拥有角色最好战斗助手英雄。在战斗中，玩家不仅可

以拥有自己角色，以及绝地反攻的机会。

 

 

《攻沙》独创双英雄双线养成模式，拥有更强大的操作空间，让玩家在PK和打BOSS的过程中，打造

出加强版“英雄合击”PK模式，以及反馈真切的触觉体验，通过刻画细腻的视觉体验、逼真传神的

听觉体验，超神辅助之一：升级加强版英雄

 

 

《攻沙》在传奇经典1.76版本精华的基础上，

 

 

复古传奇网页游戏

 

看着1.76 复古传奇新开的

 

对比一下加成

 

今日新开1.76复古传奇

 

新开1.76复古轻变传奇
2、抗怪模式：获得4倍仇恨加成

 

只有两个有争议的名字 雷霆的墨风和烈焰的魂十五 最后证实为烈焰魂十五 早墨风5天左右 而且两人

都是收费之前的半个月左右 另外 请那些02年以后才开始玩的别动不动就说是你们服务器的哪个哪个

GM全区全服红字公告会有假：死神迪奥 （早期盛大官网有其纪录） 光芒服务器第一出火人：JACK

当过掌门人的：小虾米 当过掌门人的：小虾米 少龙 无聊的鱼 死神的使者 藏马 烈焰，新版前瞻放出

公元2005年11月28日 《热血传奇》商业化运营四周年 公元2005年11月28日 《热血传奇》永久免费运

营 公元2005年12月02日 《传奇世界》永久免费运营 全区全服第一出火人？ 全区全服第一出冰法师

：雷霆服务器的JACK 邪恶之眼的真正创始人 法师的鼻祖 （GM全区全服红字公告） 全区全服第一

带狗道士：首创通过各类魔法释放“焰火”的形式 公元2003年05月24日 传奇第5次版本更新.1.76版

公元2003年09月04日 传奇续约：传奇创造更大辉煌的开始⋯⋯ 公元2004年01月 《热血传奇》荣获

“十大最受欢迎的网络游戏”第一名 公元2004年04月 传奇49大迷揭晓 公元2004年05月 《热血传奇》

推出幻境 公元2004年09月28日 《热血传奇》三周年 公元2005年09月28起 《热血传奇》四周年：首次

将现实中热门运动与游戏活动结合 公元2002年09月21日 传奇天下第一战：首创“天下第一”的口号

http://www.qt3885.com/post/1418.html
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公元2002年10月 传奇突破60万：历史性的人数突破 公元2002年10月 传奇人数达到70万见证2001年时

期神话人物的风采 公元2001年09月28日 传奇开始运行：一个传奇的开始⋯⋯ 公元2001年11月25日 热

血传奇正式收费。 公元2001年12月06日 首次突破1万人：在只有三组服务器状况下人数突破1万 公元

2001年12月25日 传奇首场圣诞节大型活动：传奇正式成为全世界同时在线人数最高的网络游戏。 公

元2003年01月31日 春节焰火晚会：保镖 也就是全区全服第三出火人 第一到40的：少龙 也就是全区全

服第四到40的人 拿屠龙的人有3个：一区雷霆的潘璋 道士 全传奇第一把屠龙得主：一区烈焰的太子

�丹 三大服务器第一个沙巴克：死神海盗团 创始人：一区雷霆邪恶之眼 三大服务器第一个诞生的

行会：雷霆服务器的无涯 邪恶之眼掌门人 三职业第一到40的：一区雷霆的拉面 战士 三职业第三到

40的：首创万人以上线上大型活动 公元2001年12月 传奇人数达到10万 公元2002年02月11日 传奇春节

联欢晚会：创造了在线联欢晚会的形式 公元2002年04月 传奇人数达到20万：无聊的鱼 传奇1998 血手

天魔 第一代城主：小虾米 三大鼎立行会： 雷霆？？：十区雷霆二的三不几小（GM红字公告）邪恶

之眼第三代掌门人 三职业第二到40的：≮邪恶※之眼≯ 创始人：流影 当过掌门人的：JACK 无涯 墨

风 鬼瞳 恶魔苹果 三不几小 嘻嘻哈哈21 光芒：昔日同盟 创始人：战神殿 创始人：传奇的在线人数不

断增长 公元2002年04月18日 传奇足球联赛,,千万玩家推荐的新开最新中变传奇私服，今天最新开放

轩辕传奇私服游戏，公平、稳定、长久运营，最新传奇私服网站最新最全新开传奇变态私服，多层

次，多版本应有尽有，一切只为给大家最好玩。1.85传奇补丁时尚合击外挂中变合击传奇私服传奇

私服网通中变私服超级玛丽兄弟合击4传奇sf外挂下载网通传奇1.85新开仿武易传奇私服1.85星王合击

合击私服发布网彷盛大传奇私服征战天下传奇私服1.76传奇私服发布网传奇私服英雄合击1.76网通复

古传奇永恒合击1.85合击传奇最新开网通传奇私服1.76复古精品传奇今日新开传奇私服发布网万劫连

击传奇私服版本蜀山传奇私服网通传奇sf传奇1.85完整客户端1.76复古彩票最新传奇私服发布网热血

传奇sf网站今天新开的传奇私服超变传奇私服1.95皓月终极超变态征途私服1.85元素找合击私服传奇

私服网通合击加速器合击英雄最新热血传奇私服英雄合击私服外挂超变合击私服网通轻变传奇传奇

私服服务端下载1.85无英雄超级变变变中文版1.76传奇私服加速器传奇私服挂元宝外挂私服传奇登陆

器下载1.80战神复古每日新开传奇私服1.70公益金币1.85玉兔传奇版本1.76sf传奇私服无敌加速器找传

奇网站新开的传奇私服s发布网1.95轻变传奇网站新开1.76传奇私服网1.78传奇私服天下传奇1.76金币

版1.85登陆器最老1.76复古传奇1.80复古战神传奇外传私服网站1.76毁灭精品1.76合击1.85雷神传奇新

版传奇私服中变传奇网站传奇合击1.76中变合击1.76复古传奇我本沉默执迷古镇轻变私服传奇1.80战

神复古传奇4399拳皇1.85传奇超变sf传奇私服网通发布网热血传奇英雄合击sf传奇私服合击版找传奇

sf传奇私服秒杀外挂1.76复古传奇私服网中变社区精品传奇1.76神龙传奇1.85昨天开的传奇私服开心传

奇私服及时雨英雄合击外挂传奇私服外挂加速器纯网通传奇私发服网1.85元素1.99神舞轻变传奇私服

专用登陆器内挂传奇私服最新传奇sf网站最好的传奇私服发布网网页传奇找sf传奇网站80星王合击热

血传奇1.76私服1.85版传奇客户端1.76天下毁灭传奇传奇中变私服神龙合击传奇私服1.85客户端网通传

奇私服合击版传奇私服架设教程1.76精品复古传奇1.76刺客热血传奇sf1.85超级玛丽兄弟合击3传奇私

服外挂加速器1.70绿色版1.85狂雷合击版本中变传奇私发服网传奇合击sf发布网1.76精品传奇私服

1.76复古传奇服务端1.80合击传奇传奇私服网传奇超变私服传奇私服专用登陆器热血传奇私服外挂传

奇1.85完整客户端时尚合击外挂官网今日新开变态传奇私服1.76复古合击传奇中变热血传奇私服超变

合击传奇最新开网通传奇私服传奇1.76精品版本冥神中变第十二季传奇私服发布网站传奇私发服

1.85传奇sf一条龙找sf传奇网站1.85传奇私服客户端非合击传奇私服传奇私服合击版外挂1.76翱翔复古

传奇传奇私服1.76复古版wg999传奇私服1.85英雄合击私服外挂1.76传奇sf网站传奇私服黑翅膀补丁

1.85炎龙传奇传奇私服1.85超级变态私服传奇新开传奇网站中变我本沉默吧无英雄传奇私服网通传奇

私服发布新开合击魅力传奇私服传奇续章私服超变态私服传奇传奇私服完整客户端中变靓装传奇

1.95金牛无内功psv1.80传奇私服中变1.76金币版本我本沉默传奇私服网今天新开传奇私服传奇1.85登



陆器中变英雄合击1.76传奇私服外挂传奇新开私服1.76祖玛阁走法热血传奇客户端1.851.76神龙毁灭新

开传奇私服发布网1.76微变连击新开1.76大极品传奇新开1.76大极品传奇私服行会名传奇1.76私服发布

网网通传奇私服发布1.76黑暗版本合击传奇私发服传奇私服赌场刷元宝传奇私服倚天传奇外传sf传奇

私服1.76今天新开传奇私服发布网天下传奇私服合击sf最新传奇私服传奇sf行会封号超变传奇私服

1.80极品合击我本沉默传奇超级玛丽兄弟合击新开传奇私服合击版英雄合击连击传奇新开热血传奇

sf1.76传奇sf变态合击传奇sf合击外挂变态合击sf传奇1.76金币合击连击器仿盛大传奇sf仿盛大传奇合击

电信传奇私服1.70公益金币彷盛大传奇私服s发布网1.85超变合击传奇传奇私服外挂及时雨1.85神龙七

彩中变传奇私服不变态传奇外传私服仿盛大传奇私服超变合击私服传奇新开私服传奇私服无敌挂热

血传奇sf发布仿盛大热血传奇英雄合击最新1.76复古传奇传奇私服刚开传奇登陆器英雄合击服1.95传

奇私发服网找传奇sf找合击私服1.85传奇私服客户端网通传奇sf变态传奇sf网站1.76传奇私发服传奇

1.70找传奇私服1.85主宰玉兔传奇今日新开传奇私服发布网英雄合击传奇发布网传奇sf客服端传奇私

服斗破苍穹必杀传奇私服新开超变传奇sf最新开传奇合击私服传奇私发服1.85传奇私服发布网1.85传

奇私服内挂登陆器传奇私服技术1.85玉兔传奇1.76大极品新开热血传奇私服1.95刺影合击1.85复古传奇

加速器传奇私服1.85火龙版1.85登陆器传奇sf刷元宝1.95热血神龙自创神兵合击版传奇私服服务端英雄

合击传奇私发服古惑仔传奇私服1.85传奇似服发布网神鬼传奇私服复古传奇1.76合击版传奇刺客私服

传奇外传私服外挂1.76天下毁灭升级版185星王合击中变热血传奇私服英雄合击传奇发布网传奇私服

辅助工具中变传奇似发服网超级玛丽兄弟合击3传奇sf1.85战神版1.70复古传奇超变合击私服新开仙剑

版传奇私服最新开的传奇私服新开传奇中变传奇私服ip1.76传奇发布网经典传奇私服找sf传奇1.80复

古传奇变态网通传奇私服天下传奇1.76金币版新开传奇合击私服传奇私服1.80战神版传奇私服网名传

奇私服开机英雄传奇私服网通私服传奇传奇1.85客服端下载传奇私服内挂发布网传奇1.76复古版新开

合击传奇私服传奇私服传奇sf万能登陆器1.76梁山传奇传奇似服1.76精品梁山传奇1.70。,【国内比特

币交易平台正式终结！今起全面停止人民币交易业务】从11月1日开始，国内三大比特币交易平台将

全部停止交易业务，这意味着国内比特币交易正式终结。比特币中国、火币网、币行网陆续全面停

止所有数字资产兑人民币的交易业务。不过记者了解到，截至31号晚上6点，还有部分投资者没有完

成提币业务。11月1日是比特币诞生9周年的日子.比特币势如破竹，一天之内涨破6,400美元，6,500美

元，最高触及6,600.84美元。同时，国内彻底关闭比特币交易平台。�本周二，芝加哥商品交易所宣布

计划于第四季度推出比特币期货(等监管审批)，该消息刺激比特币沖至歷史高点【芝交所为比特币

站臺！】亚马逊于10月31日注册了一堆与加密货币有关的域名9月14日，中国宣布取缔比特币交易所

9月30日，日本发放14张比特币交易所牌照10月31日，亚马逊注册加密货币域名11月1日，芝加哥商品

交易所宣布拟上线比特币期货比特币即将在今年11月迎来生死大考。这个因“去中心化”而诞生的

货币正陷入一场因权威消失而带来的麻烦。在比特币实际上已经沦为中心化、被操控的时候，“去

中心化”越来越成为理想主义者的乌托邦。本文首发于「财经杂志」 ：刘泓君“The Genie is out of

the Bottle”（妖怪已经放出了瓶子）。比特币钱包公司Xapo 总裁 TedRogers这样形容这场比特币内战

。这句谚语源自《一千零一夜》里阿拉丁神灯的故事，意思是妖怪一旦放出瓶子，就会对世界产生

不可逆的负面影响。用这个故事来形容现在的比特币最恰当不过了，“妖怪”指的是比特币扩容事

件。比特币是世界金融史上的一个怪胎，一种完全没有政府信用的“虚拟货币”造就了无数财富传

奇，根据现有交易价格计算，这个经济产业链市值已经达到910亿美元，相当于一个百度。它的发明

始于一个名为“中本聪”的账号写的一篇论文《比特币：一种点对点的电子现金系统》。中本聪的

真实身份，这个神秘代号的主人，是比特币史上的最大谜团。早在2009年中本聪创建比特币时，就

埋下了一颗定时炸弹——比特币早期很便宜，只要花几美分就可以发出非常多的垃圾交易，恶意地

把区块数据撑大，撑满硬盘导致正常交易无法进行。所以他加了一个1M区块限制。白皮书发布之后

，他自己在社区留言的第一个问题就是未来存在的比特币扩容隐患。目前每个比特币的区块大小为



1M，每秒可以处理7笔交易。2015年以来随着比特币价格上升、交易火热，这个容量已经不够用了

，导致比特币网络日益拥堵，扩容势在必行。比特币是由一系列的共识规则决定，扩容就意味着修

改共识规则。一旦规则改变，一个依托于比特币主链基础的新货币就会产生，一个关乎哲学与信仰

的问题也随之而来——比特币是否还是比特币？新旧币究竟谁才是比特币？理想的情况是，如果修

改方案所有人都认可，一个新的货币就可以理所应当地替代比特币；但当扩容方案存在争议时，就

存在着一场算力（指挖掘比特币的能力）与技术开发的竞争，新货币也将面临身份认同的危机。如

果把比特币比作一个王国，不同扩容方案的支持者就是这个王国的不同政党。目前比特币两大对立

政党分别是：比特币核心开发团队派和纽约协议派。前者控制着比特币的代码以及关乎信仰的权威

；后者是交易所和大矿主组成的联盟，他们是在今年5月“纽约协议”签订的那一刻产生的。其中

，纽约协议派的一家中国公司比特大陆（Bitmain），它的最终决定将直接影响比特币的走向。这家

世界上最大比特币矿业公司在今年8月初为了狙击对手，对比特币做了一次分叉，一种依托于比特币

主链的新货币——比特币现金诞生了，比特币的王国由此分裂。在这场内战中，没有权威的声音可

以判断对错，这正是比特币今日危机的根源。当年中本聪创建比特币的初衷——建立一个不依托于

政府信用、去中心化的货币。这导致中本聪消失后，比特币的世界里只有民主、没有权威，但民主

是无法解决民主自己的问题的。比特币拥堵自2015年以来已经非常明显了，但当不同利益团体都在

试图解决行业重大问题时，他们必然无法达成一致。所有人都在密切关注比特币今年11月17日即将

发生的第二次分叉。这是代表矿池与交易所的纽约共识派与比特币核心开发团队的对决。如果说政

府的监管以及其他虚拟货币的发展是比特币王国的外患，从未被外界各种势力打倒的比特币，很可

能死于自己的内乱分裂。生死大考之时，比特币神秘的操控者们逐渐浮出了水面。《财经》独家专

访了这场事件的主角和利益相关方，试图还原比特币分裂始末。纽约共识与香港往事纽约共识是一

场大矿主与交易所的妥协。而核心开发者的缺席，为接下来的一系列闹剧埋下一个长远的伏笔

2017年5月，来自22个国家的58个公司代表从全球各地飞来，聚集在纽约的酒店里参加了一次秘密会

议。这个会场几乎汇聚了比特币产业链最具有价值的公司，包括交易所、矿场，以及这个产业链上

新晋的实权人物。Blockstream的首席战略官繆永权（Samson Mow）接受邀请来到纽约参加比特币扩

容会议，临进场却被BarrySilbert拦在门外。Barry是这场会议的组织者，同时也是虚拟货币风险投资

机构DCG的合伙人。“他们只想相互妥协，不想开发者参与，因为开发者参与了就无法达成共识。

”繆永权作为开发者的代表说道，“他们既不能代表公司，也不能代表用户，也没有发邮件问开发

者，怎么能算达成协议。”他认为，这是一场不懂技术的商人为了商业利益进行的相互妥协。比特

币核心开发者的缺席，为接下来六个月的纷争和种种闹剧埋下了一个长远的伏笔。要深入了解这场

纽约共识背后的利益纠葛，首先需要了解一个中本聪的嫡系部队——比特币核心开发者团队

（BitcoinCore，下文简称“Core团队”）。繆永权背后的利益代表者是Core团队。在中本聪消失之

后，比特币的开发维护任务由中本聪传给了加文�安德森（GavinAndreesen），加文又把代码权限分

权给了其他4名开发者，越来越多的开发者加入，形成了今天的Bitcoin Core。你可以把这支开发团队

理解成为一个松散的志愿者团体，他们没有工资，在一个公共的社区为比特币安全、扩容等技术问

题提供服务。在比特币的众多开发团队中，Core团队因为良好的技术能力与声誉，赢得了90％以上

的矿池、交易所的支持。后来，又有众多Core派志愿者加入Blockstream。Blockstream这家公司就与

Core团队有着千丝万缕的联系。他们是Core团队的发言人与利益承担载体；Core团队在比特币社区

的威望也在帮助Blockstream的商业化。除了对比特币做安全维护，Core团队核心职责是寻找比特币

扩容的安全方案。从2014年开始，以加文为首的Core团队一直在提大区块扩容方案，但是加文的方

案一次次没有通过其他人的认可，一个标志性事件是，2015年加文和他的合作伙伴Mike Hearn 将区

块大小提高到8MB 的提议未被Core成员认可而被剥夺代码合并权。因此，Core团队内部也有过分裂

，涌现出各种小团体。比特币要扩容，需要获得51％以上的算力支持，才能让升级的方案存活下来



。这就是说，一直以开发团队扩容方案为主导的比特币，现在多了一个一言九鼎的势力方——矿场

。此时，被称为“全球比特币最具价值的公司”的比特大陆实际控制人吴忌寒浮出水面。他执掌着

比特币30％的算力，拥有着事实上的否决权。简单概括这场扩容方案的争议焦点——是否维持比特

币区块大小不变，争议两方分别是：代表比特币核心开发团队的Core团队，以及吴忌寒为代表的大

矿池。Core团队支持保持1M的区块大小不变，而在比特币上层使用隔离见证，并在区块上多搭一层

闪电网络来解决拥堵问题，控制大多数重要比特币协议的开发者Blockstrean公司可从侧链和闪电网络

中的有关专利产品中收取手续费；以吴忌寒为代表的大矿池希望扩容方案能扩大区块大小，他们认

为只有大区块才可以根本上解决拥堵降低手续费，而大区块有利于大矿池的中心化。隔离见证是为

了让区块链承载更多的交易量而设计的，区块上的信息分为交易信息和见证信息。每笔交易里，如

果隔离了见证信息，就可以让区块承载更多的交易；闪电网络则将交易放到传统区块之外进行以缓

解拥堵。最终，这场Core团队缺席的纽约秘密会议约定的是分两步实现比特币的扩容：1.首先启动

隔离见证（Segwit）方案；2.六个月内将比特币的区块扩容到2MB。这在业内被称为纽约协议或纽约

共识。这与去年达成的香港共识的内容几乎一样，不同的是，这次共识的方案分两步执行，而不是

直接把区块容量扩大到2MB。2016年2月21日,在香港的数码港曾产生一项“香港协议”。这项协议是

Core团队和大矿主共同参与达成的。但最终因为Core团队的临时毁约而没有执行。毁约原因是因为

双方在细节上以及对执行的理解上仍存在分歧。因此，“香港协议”破裂。Core的“毁约”直接触

怒了吴忌寒。他在去年10月份依然没有听到硬分叉的事情，表现的非常不高兴。硬分叉是指当比特

币系统升级时，用户需要升级钱包才能继续用下去；如果用户不需要升级自己的钱包也能继续用下

去，就是软分叉。硬分叉的风险在于，所有交易所、钱包以及用户都需要进行安全升级，是牵动产

业链的大事件。如果有用户没升级自己的钱包，那他就留在了旧版本的比特币上，他会发现自己的

比特币，和升级了钱包的比特币是不兼容的，就产生了两个比特币，系统就会产生混乱，发生数字

资产丢失事件。繆永权是Core团队当时参加香港共识的代表。他称香港协议只是有四五个来自

Core的开发者答应愿意一试当时讨论的扩容方案，这四五名开发者并不能代表Core团队，而Core团

队并没有毁约，也做了技术展示。香港协议破裂以后，一支叫做BitcoinUnlimited的团队尝试去除区

块容量限制进行硬分叉，通过市场发展决定区块大小，最终因为开发能力不足，出现几次Bug之后被

迫停止。目前，这个团队宣布支持吴忌寒的BCC（比特币现金），他认为这场失败也部分源于理念

过于超前。香港协议谈判破裂以及BitcoinUnlimited的失败，意味着比特币核心开发团队与比特币大

矿主吴忌寒之间的关系破裂。与Core团队关系破裂之后，今年5月，大矿主却拉来了原本在这场争议

中持中立态度的盟友——交易平台。当以太坊智能合约的发展带火了ICO，以太币同期价格一度上

涨到2800多元，市值曾一度达到比特币的70％，这个外部的冲击让比特币群体产生了危机感。同时

，迫在眉睫的扩容问题又迟迟没有结果。所以，焦虑中的矿工矿池和交易平台在纽约会议中达成妥

协。发起“纽约共识”的Barry是一个商人，他擅长于对各不同利益代表说不同的话语取得大家的认

同。这导致的后果是——一些签名者并没有意识到这场所谓的共识并没有得到Core团队的认可，这

就意味着共识并没有真正达到意见统一，他们升级的结果，可能成为血缘不正统的“山寨币”。也

有一部分当时支持签字扩容的人公开宣布退出纽约协议。截至今年10月初，已经有鱼池、Slush等矿

池宣布退出纽约协议。若排除这两方，纽约协议仍然有85％的算力支持。比特币安全提供商BitGo

CEO MikeBelshe最初是这场大会的反对者，他拒绝参加这次大会的原因是：“这些解决方案在

2016年的香港共识中已经谈过了，并不明白为什么要开一次一样的会。”最终，他同意了纽约共识

的方案。Ted是当时在纽约共识上签过字的人。他接受《财经》记者采访时表示：“他花了三个月的

时间才研究清楚比特币扩容问题是什么。”也就是说，当时的决定让他没有明白签下的字意味着什

么。搅局者比特币现金的诞生出乎所有人的意外，它将在未来与比特币争抢算力。这个新币诞生背

后，是比特币扩容方案两种哲学理念的对决由于Core团队拒绝参加“纽约共识”会议，并且宣告不



管是否有人同意，都将在8月1日强制推出隔离见证方案，由用户自行选择是否支持。该事件也成为

UASF，即激活用户的软分叉。最终，为了狙击Core派强制实行隔离见证，吴忌寒联合比特币的开发

者提出了一个叫做UAHF的硬分叉方案。这一方案是，在对比特币原链上的所有数据备份后，该方

案取消了隔离见证的升级和1MB区块大小限制，采用动态区块大小，最高限制到8MB。比特币原有

的主链上，硬分叉产生的新货币诞生了。这种货币被定义为“比特币现金”（BitcoinCash），也称

BCH，更多业内人士习惯性称为BCC。吴忌寒在接受《财经》记者专访时详细讲述了隔离见证的技

术原理，他认为这项技术本身并无好坏。但是他在8月份坚持没有让UASF通过的理由是安全风险

，他也不能接受Core派把这项技术变成与大区块方案对抗的政治武器。这并不是比特币唯一的一次

分裂，早年Mike Hearn创建首个大区块扩容版本BitcoinXT时，就尝试分叉，但最后以失败告终。他

自己在总结失败理由时说道：“比特币系统（矿业）目前已经完全被中国控制。”同时由于分叉导

致比特币社区分裂，这个协议也遭到了强烈的攻击。比特币现金诞生以后，谁是真正的比特币？伴

随着11月比特币还将迎来第二次分叉，这个有点哲学却又现实的问题争论不休。在《财经》记者采

访的诸多业内人士中，大家对吴忌寒如何定义比特币与比特币现金非常关心，这关乎这个新币种未

来的发展方向以及比特币未来的走向。吴忌寒向《财经》记者这样描述双方的关系：比特币现金就

是比特币现金，比特币就是比特币。比特币现金有自己独立的路线，对以后的前景和未来发展，有

不同于比特币的理解。在比特币分叉之前，跟比特币有一段历史渊源，但是分叉之后就是自己的独

立社区，仅此而已。对于什么是比特币，吴忌寒认为：“比特币社区已经被Theymos给掌控了，以

Theymos为核心的少数四五个人可以对比特币做出任意更改，他们说什么是比特币，什么就是比特

币。”吴忌寒口中的Theymos是一个匿名的网络代号，属于比特币核心开发团队。他掌控了海外绝

大多数的话语权，控制一些比特币的核心信息发布渠道与社交网站，并且与Blockstream公司的一些

工程师构建了联盟，他们在Reddit共同管理了一个订阅人数众多的频道。这个联盟中，他们还负责

管理比特币技术专家经常讨论问题的邮件小组，而这个邮件小组是技术开发讨论发生最重要的地方

。他认为，接下来比特币现金将走一条与比特币完全不同的发展路径。通过扩大区块，目前比特币

现金的手续费只有比特币的千分之一到三千分之一。他反复强调，他对货币价值的认同，是货币的

交易属性，可以买卖商品，因此需要低廉的手续费与快捷的使用体验。比特币核心开发团队认为

，比特币是法币的竞争货币，这个理论是哈耶克提出来的，哈耶克是1974年诺贝尔经济学奖得主

，他认为政府不可能抑制住滥发法币的冲动，最好的办法就是竞争，通过市场投票优胜劣汰。比特

币要保护私有财产不受侵犯，他们需要货币的去中心化，未来的货币体系需要有很多不同的货币出

现，相互竞争，而不再依托于政府的信用。“如果你是开发者，希望做一个好的系统可以使用上百

年，改变金融产业。如果是矿池，会更多受短期利益驱使，希望赚更多的钱。”繆永权称，“我们

要平衡所有群体，不希望一方独大。”接受《财经》记者采访的诸多人士都对8月份的扩容事件敢怒

不敢言，他们都会用“不高兴”这种态度去讨论比特币现金的诞生，但是却在认真考虑是否在交易

所和钱包内上线代币比特币现金。按照比特币现金的发展规划，它背后藏着一个强大的野心，解决

交易的便捷性，让比特币从资产向货币过渡。分叉之后，比特币现金要做什么，吴忌寒要做什么

，一直是大家聚会的讨论焦点，圈内也充满了关于吴忌寒的流言蜚语。今年8月底，比特币大涨，一

位演讲者在与圈内好友私下聊天中打开K线图称：“这轮比特币大涨是因为吴忌寒想要把比特币价

格抬起来，然后强行推行自己的BCC。”“BitcoinXT就分叉失败了，要分叉除了矿池，你还要有支

持你的交易所把币价抬上来。吴忌寒目前已经与一些中国交易所有合作，自己也投资了韩国的交易

所。”吴忌寒本人对《财经》回应称：“比特币总市值那么大，怎么可能抬得动呢，也没有投资韩

国交易所。”根据交易所官方资料显示，目前五个韩国交易所成交量占了BCC的60％，美国占成交

量的25％，而中国只占BCC成交量的5％。9月，伴随着我国政府对ICO的一声禁令，要求清退所有

ICO项目，一时国内项目发起人大量涌向海外：“现在有人故意把盘抬起来，因为他们算准了这个



时间点中国创业者需要买入大量的比特币用于ICO清退工作。”这些在币圈折腾了六七年的“元老

们”，靠着炒币、ICO与国家大力扶植的区块链创业项目发家致富，也知道自己的庄家是谁。繆永

权称：“比特币这个经济规模还不够大，目前权力也很集中，只要币够多钱够多不排除有操纵市场

的可能性。”根据Coin.dance10月显示的比特币与比特币现金挖矿图对比，当天挖BCC的收益比

BTC低14.4％，BCC的挖矿难度相当于BTC的6％。分析人士称，图中BCC的挖矿收益显著超过了

BTC几次，极端情况下，BCC链算力一度达到3.5E，而BTC链只达到4.5E，分流了BTC的接近一半的

算力，这会导致比特币链上的交易大幅拥堵，1小时的确认手续费高达0.003到0.004BTC。一个诡异的

现象是，在比特币与比特币现金的矿工中，90％的比特币都是实名制挖，而挖比特币现金的有

70％以上的匿名算力。这意味着，很多人在匿名支持BCC。在中国政府出台种种对比特币不利措施

后，币价一度跌至3000多美元。加上面临分叉的达克摩斯之剑，当时大家一度对比特币的信心降到

最低点。业内人士认为，除非比特币永远保证挖矿收益比BCC高，否则一旦因为扩容失败、再次分

叉、价格自然回调等种种原因，导致比特币币价下跌，很多矿工就会选择继续挖BCC，从而导致比

特币更加拥堵，更多人信心丧失抛售比特币，最后矿工更加转移到BCC，形成恶性循环，导致比特

币的崩盘。“BCC的算力与收益率精准控制在略低于比特币的价格上。”一位核心人士称，这样就

维持了比特币的正常运转。这或许解释了吴忌寒为什么这么盼望比特币发生硬分叉，这种精准控制

的能力，正是所有人担心的——即使他没有作恶，但是他拥有控制的能力。起底大矿主令比特币社

区不安的是，随着吴忌寒拥有的算力越来越多，他的话语权就会变得越来越大，这与比特币“去中

心化”的初衷相背离在内蒙古的达拉特经济开发区，有着八栋蓝色厂房，厂房外的墙壁上印着几个

大字“Bitmain”，这是指比特大陆这家公司。这里曾是中国的煤炭重镇。如今，这个小镇厂房内

，摆放着密密麻麻的机器和冷却风扇。这只是比特大陆众多矿场中的一个，在新疆和云南，还有很

多这样的矿场。在当地人看来，他们并不知道管理的这些机器在做什么以及运算原理，但是，这些

矿机给了他们一份相对较高的收入。这些矿场背后的主人是比特大陆，公司自己研发专为比特币设

计的芯片，生产和销售了行业中70％的矿机。矿场的算力会聚集到虚拟的矿池进行挖矿，这家公司

还经营矿池业务，比特币大陆经营的矿池大概汇聚了全球30％的算力。31岁的吴忌寒娃娃脸长相

，回答问题思维缜密，擅长舆论引导。他2009年毕业于北京大学，有经济学与心理学双学位，毕业

之后从事风险投资分析工作，2011年五六月份接触到了比特币，并花光了所有的积蓄购买比特币。

后来他和端宏斌、长铗联合创立了比特币社区媒体巴比特。他主导翻译了中本聪的论文，被称为是

“比特币的布道者”。他也是世界上最大比特币矿业公司比特大陆（Bitmain）的创始人，这家公司

拥有世界最大的比特币矿池蚁池(AntPool)和,还投资了ViaBTC以及在以色列开设子公司Connect。曾

有媒体猜测，今年上半年比特大陆每月净利润为3000万美元，上半年净收益超过10亿元人民币。根

据中本聪发布的比特币运行原理，从2009年开始，全球计算网络每十分钟产生50个比特币，每四年

递减一半。到2017年，每十分钟产生12.5个比特币，一天产生1800个比特币，因此比特大陆一天可挖

掘540个比特币。根据比特币目前的价格计算，比特币大陆旗下矿池每天生产比特币的价值超过

300万美元。成本主要是硬件成本投入、场地租建以及耗电量。矿池生产出来的比特币，会按照拥有

矿机的矿工的算力贡献，分配给矿工。这些矿池是比特币上游的生产者，他们有权决定以何种方式

运行与挖哪种货币。如果矿工不同意，可以将挖矿权力转移至其他矿池。但同样令比特币社区不安

的是，随着吴忌寒掌握的矿池算力越来越大，他的话语权就会变得越来越大，这与比特币“去中心

化”的初衷相背离。最近，被称为“比特币耶稣”的RogerVer也在开设自己的矿池，当问及他为何

想要这时候涉及矿池业务时，他告诉《财经》记者：“因为想要对扩容问题有更大的话语权，就需

要掌控更多算力。”今年初，中国政府连出两项监管政策——禁止ICO与停止国内比特币交易所交

易，也让更多人焦虑，政府何时将矿池纳入监管范围。吴忌寒称他并未接到政府的任何监管信号。

一位与当年吴忌寒一起入币圈的人士称，现在国家搞区块链创新，很多科技园的做法是先以科技创



新圈地，然后吸引创业公司，最后挣租金收入；创业公司也在享受政策上的各种补贴。比特大陆的

部分矿场也在通过优惠政策寻找低廉电，而矿场选址的核心要素是哪里可以找到廉价的电价，这种

地方一般靠近一些廉价的发电厂。一位业内人士透露，比特大陆因为管不好用电问题，曾与新疆政

府的关系紧张，吴忌寒回应对此事并不知情；一位云南矿场前工作人员称，不知道因为什么原因

，矿场被停电而被迫关停。也就是说，这些在国内的矿场，面临着政策监管、地方关系以及用电稳

定性等重重考验。RogerVer是大区块方案和吴忌寒忠实的支持者。他与吴忌寒非常有缘，两人同样

学习经济学，一个最早在日本翻译了中本聪的论文，一个在中国翻译了中本聪的论文。他称自己将

更多的资金已经放入到BCC中，拥有了比比特币多很多的BCC。这场背后的利益纠葛在

Blockstream团队与吴忌寒的互相攻击中暴露无遗。Blocksteam指责吴忌寒的方案是大矿池的利益最大

化，这种控制能力将最终导致比特币的中心化；吴忌寒则称Core团队是一群控制着比特币社区舆论

并对他极尽诋毁的核心，他们反对大区块的核心理由是，只有比特币堵塞了，Blockstream投资的各

种“山寨币”才会暴涨，构建“山寨币”之间的交易市场。RogerVer认为，核心开发者是一群沉浸

在技术乌托邦中的人，他们不理解商业与经济如何运行，货币只有在交换与使用中才有价值。因此

，他支持吴忌寒。价格对决信仰比特币真正的分裂将在11月份发生，这是比特币核心开发者与纽约

协议派的对决。无论是算力、价格、信仰，任何一方出现问题，都会导致比特币的崩盘所有人都在

密切关注比特币11月底即将发生的二次分叉。这是代表矿池与交易所的纽约共识派与比特币核心开

发团队Core的对决。Core派开发组已经正式声明不会支持11月底的2M计划，继续以1M区块为上限

规则。据称闪电网络已经成型，并且已经在莱特币上测试，一旦应用到比特币上，将很快解决拥堵

问题；纽约共识派则决定11月底严格执行2M硬分叉，圈内把这种即将诞生的货币简称为B2X。这场

对决让比特币显得格外脆弱，无论是算力、价格、信仰，任何一方出现问题，都直接导致比特币的

崩盘。“11月份的分叉事件一定会发生，关键是发生以后的长久稳定结果是怎样的。”吴忌寒说。

《财经》记者采访的众多人士认为，在BCC分裂出来以前，很多人签完纽约协议之后又有过反复与

妥协，得不到核心开发团队的认可，意味着新分布来的币没有公信力，这次硬分叉本可以避免

，11月份的分叉事件有极大概率不会发生。“BCC分出来以后，吴忌寒应该会拿一部分算力出来支

持11月份的分叉，当主链再次分裂，B2X与BTC竞争，事情更乱之后，他就可以推动BCC的上涨。如

果没有BCC，吴忌寒不敢做这个事情。”繆永权说。在BCC与即将分裂的B2X中二选一如何做选择

？吴忌寒也在采访中告诉《财经》记者，未来他会严格执行纽约协议的内容。“我会一开始把所有

的算力都放到纽约共识支持的算力中挖矿，但我们矿池算力的绝大部分都是来自于其他的矿工，这

个过程当中，我们是两难的，既要保证执行纽约协议，又要保证矿工利益的最大化。目前正在制定

方案，保证两者兼得。”原本想要解决比特币扩容的问题，但如果比特币只有现在算力的60％，那

么出块速度也会是之前的60％，这就会让比特币的网络更加拥堵。如果11月份按照纽约协议的规则

，有绝大部分算力支持B2X，很可能导致原有比特币的算力不足51％。当小算力想存活下来时，就

必须启动一个叫做“重放保护”方案。比特币的核心开发者之一 Bloq CEO JeffGarzik在近日公开称

：“他拒绝对比特币启用重放保护方案。”一位业内人士称：“不知道Core哪里来的迷之自信，可

能他们眼看着要崩就会去修改代码。”比特币会不会因为分叉崩盘？这个问题在矛盾的双方得到了

同一个回答：“一旦比特币价格出现危机，Core派会及时调整挖矿的共识规则继续硬分叉，以稳定

市场。”这次的硬分叉是两个团体、两种技术路线的对决，真正决定对决输赢的是价格。只有价格

高的一方，挖矿才能带来更多的收益率，才会吸引更多的支持。而双方的开发团队，都将面临一段

极其困难的时期。每次当比特币分叉前期，市场一片哀嚎之后，比特币价格就会应声上涨。在采访

中一个有趣的现象是，对同样事情的预判，大家在价格上升期与下降期的说法完全不一样。当比特

币价格下跌，所有人都焦虑这场分叉会不会发生，发生会不会引发崩盘；而在价格上升期，大家则

乐观于每次硬分叉都能带来价格的上涨。在华尔街对比特币的指责中，这种虚拟货币的反对者认为



它之所以是一个“郁金香泡沫”是因为它无法提供价值，因此整个生态系统的繁荣，要看比特币能

否把自己打磨成一个好的产品——安全、稳定、有应用。繆永权认为，长期来看，得不到核心开发

者认可的比特币现金与分叉之后的新币都没有希望。数字货币需要开发团队的维护，马上比特币的

智能合约体系也会上线。“一个数字货币没有开发团队，最初可以通过市场把价格推上去，但是没

有新功能的产品，长期不会看好。”数字货币的价格的确与这些开源项目社区的繁华，以及世界各

地广泛的开发者的支持关系密切。以太坊就是通过自己的智能合约体系，创建了ICO，成功将以太

币市值发扬光大。同样，在莱特币加入隔离见证以前，币值一直在18元左右，之后币值很快冲到

300多元。吴忌寒关心的，也是培养自己的开发团队。目前，已经为比特币现金争取到了五支开发者

团队。曾有网友把这次的对立结构比作美国的三权分立体系：矿场是总统；Core开发组好比法院

，制定规则；资本背后的是人民和共识，它好比是国会，可以通过投票价格引导矿工挖哪个币，可

以通过硬分叉来决定是否废除现有开发组。这套互相制约的设计，也会在谁的控制力更强中左右摇

摆。目前，比特币还是资产，如果按照BCC的发展规划看，当它被越来越多引入商品交易中，有可

能完成向货币的转换。分叉出来新币之后，谁是真正的比特币？吴忌寒认为：“这个要问

Theymos，他们承认谁谁就是比特币，其他都不重要。”如果上升到对数字货币的发展脉络，坚信

“去中心化”的Core派的目标极可能是发展一个繁荣的数字货币体系，在比特币实际已经成为中心

，甚至面临着被操控命运时，就会出现各种虚拟货币来与现有的比特币竞争。比特币可能死亡，但

是整个数字货币系统会更强大。然而，他们最近在Reddit上的删帖与言论审查也正在被诟病，引起

大量忠实粉丝的质疑。吴忌寒说：“非常有趣的一点是，我2011年接触到比特币的时候，大家对不

是政府发行的，不受管控的这种货币感到很悲观，一种货币的诞生需要政府背书。今天大家对比特

币开发小组Core的崇拜，让我觉得与社会普罗大众对政府货币权威的崇拜如出一辙。他们都将在接

下来的一段时间发现自己对比特币的谬误，就跟早年对比特币嗤之以鼻的人发现自己的谬误是一样

的过程。”可以想象，未来12个-18个月，比特币会经历最艰难的生死存亡，所有人都有一段难熬的

日子。Ted在谈及扩容时叹了十几次气，他认为这个问题关乎信仰——一个“去中心化”的理想能否

实现的信仰。他认为比特币出现了并在世界上广泛传播，没有什么可以让它消失。而大众的信仰

，是无法操控的。去中国化后，比特币还能回来吗？蔡凯龙 2017年11月02日财新网当时针跳过

2017年11月1日零点的一刻，比特币在“去中心化”的特征之上，又增添了一项“去中国化”的头衔

。刚刚过去的10月31日，是国内比特币交易大限之日。按照监管的要求，国内三大比特币交易平台

，OKCoin币行、火币网、比特币中国均发布公告，正式关停所有虚拟货币兑换人民币的集合竞价交

易。这是中国数字资产发展史，乃至全球数字资产发展史上的一个分水岭。如果以2011年6月中国第

一家比特币交易所成立作为起点，比特币作为外来物种，从“入境”到被“驱逐出境”的6年多时间

内，经历了跌宕起伏的4个阶段：潜伏期：在2011年6月到2013年12月5日期间，比特币只是少数极客

的玩具，中国大众对此极其陌生。直到2013年12月5日，中国央行宣布禁止金融机构参与比特币交易

，比特币才第一次大规模进入中国民众的视野。发展期：从2014年到2017年1月，比特币交易在我国

迅猛发展。随着大众的关注，比特币频繁出现在媒体报道和专家评论中。由于金融机构被禁止参与

比特币交易，被激起交易热情的投资者，纷纷转向起步不久的中国虚拟货币交易平台。和国外同类

交易平台相比，我国虚拟货币交易所普遍免手续费，还支持杠杆交易，这给大批玩家参与比特币炒

作提供了充足的弹药。中国市场占全球交易量比重逐年攀升，在2017年1月17日一度达到惊人的

98%。事实上，巨大的交易量中包含了程序化和高频交易，也掺杂了不少刷量的自动化虚假交易

，但即便如此，中国真实的比特币交易量仍占全球头把交椅。在这期间，比特币的定价权很长一段

时间都由我国主导。萎缩期：2017年1月至9月，交易量迅速萎缩。1月，央行进驻我国三大比特币交

易平台（火币网、OKCoin币行和比特中国），在监管部门要求下，比特币交易杠杆逐渐下降最后完

全取消，虚假交易也受到有效遏制。这段时间平均交易量占全球比重也缩小至30%左右。清退期



：9月到10月31日。9月4日，中国央行联合5部委联合发布《关于防范代币发行融资风险的公告》

；9月15日，国家监管层下令关所有虚拟货币兑换人民币的集合竞价交易。随后我国三大比特币交易

平台发布公告称，将于10月31日24时后停止相关比特币交易。受此影响，我国比特币交易量急速下

降，目前占比不到全球市场交易份额的2%，淡出国际舞台。2017年11月1日全球比特币交易人民币只

占1.36%一边是比特币挥泪告别中国，一边却是国际币价再创新高。北京时间11日1日，比特币价格

再度上涨，一度突破6500美元，上涨至6535美元，这一数字刷新了10月21日6183美元的纪录，创下历

史新高。从年初计算，比特币的涨幅已经超过5倍，成为2017年所有投资品种里当之无愧的涨幅冠军

。比特币的总市值也一举超过1000亿美元，这一数字甚至超过了高盛等美国投行，也接近中国近期

股王贵州茅台市值。2017年11月1日比特币美元交易图市值高于高盛投行，比肩贵州茅台，直追中国

石化的比特币，离开中国后，未来何去何从？日美接棒领跑，国外传统机构和投资人跑步进场比特

币淡出中国后，国内市场留出的空白迅速被国外市场填补。定价权转向海外的过程中，日本

（62%）和美国（23%）成为虚拟币交易量最大的国家，共占全球比特币交易量的85%。日本是世界

上对比特币态度最开放的国家。4月1日，日本政府立法通过法案，承认比特币用于支付的合法性。

随后又在7月1日，取消了比特币消费税。受到政策鼓舞，日本大型零售商开始接受比特币交易。截

止目前，日本已有5000多家支持比特币支付的商家。随着新规生效，今年接受比特币支付的商家总

数预计将增长5倍以上。不仅如此，今年9月末，日本金融监管当局批准了11家加密货币交易所的牌

照。这些举措共同推动日本成为了全球最大比特币交易市场，日本因此成为比特币市场中最有话语

权的国家。美国也不甘落后。与日本政府相比，美国监管对比特币相对谨慎中立，甚至有不少金融

界领袖人物，如摩根大通CEO戴蒙等人，公开指责比特币为“骗局”和“郁金香泡沫”。但是这些

都挡不住美国投资机构和民众追捧比特币的热情。就在9月15日，戴蒙公开表示要解雇摩根任何参与

比特币交易的交易员的3天后，摩根客户委托摩根管理的基金就买入不少比特币。10月2日，华尔街

日报透露高盛正在筹备比特币交易平台。昨日，美国又传来一个重磅消息。北京时间11月1日，美国

芝加哥商品交易所（CME）宣布，准备在2017年第4季度，推出比特币期货。该期货合约将以现金交

割，价格参照CME去年推出的比特币参考汇率BRR（BitcoinReference Rate）.该计划还需美国监管批

准，不过正如美国芝加哥商品交易所主席兼总裁Terry Duffy在新闻稿中所说："由于客户对加密虚拟

货币的兴趣日益高涨，我们决定推出比特币期货合约。作为全球最大的公开外汇交易所，美国芝加

哥商品交易所推出比特币期货产品理所当然。我们将为投资者提供透明度、价格发现以及风险转移

能力。”如果该计划通过，将对比特币交易产生深远的影响。比特币长期以来被传统投资机构拒之

门外的一个重要原因，是其价格波动太大，风险过高，同时价格形成不够透明。若能通过比特币期

货合约，就能实现比特币价格剧烈波动的风险转移。同时比特币价格将更加透明公开，有助于公平

价格的发现和形成。期货也为投资比特币提供另一个途径，有助于投资人把比特币纳入资产配置。

比特币期货为比特币开启一扇充满希望的大门，其重要意义不亚于期盼已久却一直难产的比特币

ETF。这无疑是比特币的另一次重生，全球比特币投资者欣喜若狂，翘首以盼。中国场外交易兴起

，平台转型点对点交易中国民间投资比特币的热情，显然没有被关停比特币人民币交易所扑灭。失

去了集中竞价的场内交易所，投资人把目光转向场外交易。场外交易又叫OTC（Over

TheCounter），即在正式交易柜台以外，双方之间的交易合约，主要用于非上市的证券和金融衍生

品交易。其特点在于点对点交易，灵活多样，成本和风险相对高。小规模的散户场外交易分布在微

信群和QQ群中，而大量的场外交易则集中在正规的场外交易平台上。由于没有国界限制，场外交易

平台可以面向全球提供服务。目前国内主要使用的海外场外交易平台有LocalBitcoins，Paxful和

CoinCola。近两周三家场外交易平台最近几周交易量直线上涨，合计交易额达6.8亿元。但是海外场

外交易平台由于欺诈风险高，违约后追溯几乎无望，国内投资人迫切需要中国本土的场外交易平台

。10月31日，中国两大比特币交易平台，OkCoin和火币网，都宣布推出中国人的点对点场外交易平



台。所谓“点对点交易服务”，就是场外交易一种具体方式，即有买币和卖币需求的人，上平台发

布消息，然后通过自己讨价还价，完成交易。OKCoin的合作伙伴OKEx正式发布公告，即日推出

C2C交易新产品。用户可以自由决定买入和卖出的价格，用户和商家之间自主选择成交。如果没有

提现需求，还可以用人民币投资比特币。火币网则由火币全球旗下专业站Huobi.Pro提供场外点对点

交易服务，支持全球法币对数字资产的汇兑。可以预见，随着各大交易平台转型，中国的场外交易

市场应该会很快发展成一定规模。中国交易平台出海，与海外对手一争高下中国的监管机关禁止本

国比特币和人民币集中竞价交易，并没有宣布比特币为非法。中国人的比特币允许在海外市场自由

交易，这是一块不小的市场。火币网推出货币全球专业站，总部设于新加坡，分公司设在香港，并

开通韩国火币公司和火币全球美元站，争夺海外比特币交易市场。而OkCoin多年前就开设国际化的

交易网站和，近来通过投资、合作等方式拿到了世界多国数字资产交易的牌照。2017年11月1日比特

币交易平台排名然而，现在境外有超过400家的比特币交易平台，其中有bifinex这样占据全球三分之

一交易量的巨头，还有CoinBase这样估值16亿美元的独角兽。国内交易平台出海，将会面临不小的

挑战和激烈的竞争。回归初心：区块链技术比特币代表的虚拟货币占尽了风头，然而支撑其风光无

限的功臣，却是底层的区块链技术。除了虚拟加密货币，区块链技术还能用于支付、产权登记和转

让、机构间的清算和结算、法律公证等等领域中。正是因为区块链有着如此广阔的发展空间，各界

尽管对比特币褒贬不一，却都一致肯定区块链的意义，都在争先恐后发展区块链技术。中国监管机

构对比特币痛下杀手，最终的目的除了遏制民众盲目炒作比特币的歪风外，更重要的是希望能引导

各界关注区块链技术的应用和发展。因此监管机构对区块链和比特币的态度泾渭分明，煞费苦心。

在监管机构的号召下，被关停的比特币交易平台都积极转型投入到推动区块链的大潮中。OKCoin在

10月31日停止交易公告上强调：“我们会加大在区块链技术开发、应用的投入，积极参与全球的竞

争与合作，立志为中国在全球区块链的舞台上争得一席之地。”其基于区块链技术的OKLink项目

，已经用于一带一路沿线国家的跨境小额支付。火币网在10月31日关闭比特币人民币交易的说明上

称：“火币中国，将全面转型成为区块链垂直领域的专业综合资讯及研究服务平台，专注于为中国

大陆地区用户提供专业、深度、前沿的区块链技术研发和应用类资讯信息，集行业咨询、研究和教

育培训等服务于一体的平台”。回归区块链技术是值得称道的好势头，也是监管所乐见其成的发展

趋势。很多人对比特币被拒之国门之外感到悲观。其实对于比特币这样屡次挑战人类想象力的金融

异类，不宜过早下定论。也许未来比特币在底层技术上有新的突破，或者比特币在国外发展走出一

条成熟的道路，又或者监管能找到“绳子”来拴住这匹桀骜不驯的烈马，从而改变对其态度，届时

，比特币不排除有重返国门的可能。传奇1.76金币版的谁给咱推荐个好玩点的服？今日新,答：【

44pk1.76】复古小极品版，应该这个版本最适中，装备不难打，也不会像轻变版本以上的F那么变态

，而且最主要是不容易关F，一般都是合区，一区一区往上合，能玩挺长时间的，所以玩家比较多

，而且就像1楼所说的，只要你入了帮派，基本上每天晚上都2017最新 仿盛大1.70、176长久 在线等

,问：求助：大家有没有1.76新开的传奇网站的地址？答：版本有些旧，而且还是新开的不好找都

，个人都是在 三W 丶981SF 。C0M 上找对应的旧版本还有周年版攻略等 法师的技能范围性持续伤害

护盾和加移动速度E 2发电子鱼叉，单体伤害和减速 R范围超远的直线范围伤害并有持续伤害 被动

：热量以上进入危险人民币rmb回收装备的传奇，有哪些？求网址。,答：V求提供一个十周年传奇客

户端下载完整版，新开的1.7,答：威武战袍可获得经验值,给战士装备威武战袍可带来较大的战力提

升吴悠传奇中2015-06-30 现在还有1.76仿盛大传奇新开的1.76天下毁灭?在线等结果 2015-11-新开传奇

1.76战魔微变玩家刷怪都有哪些方法,答：h彦有没有1.76新开的传奇网站的地址？,答：Gj新开1.76烽

火传奇烽火装备在哪儿爆,答：刷怪具有一定的技巧性，刷哪个怪，跟什么样的队友一起刷怪都是讲

究一定的技巧。面对怪物的选择，如何利用最佳的方式进行攻击等等，都需要玩家有一个大致的了

解。在虚拟世界，每一个人的起点都差不多，关键是看你怎么看待规则，并且利用自己的优最火的



复古传奇1.76赤月今日新开传奇谁能告诉我vY,答：08和原始传奇一样的版本求新开的1.76传奇？求解

决！52,问：求网址。开区最好是几个月以上才开一次的那种。网速求稳定。答这个就是。打出的装

备很值钱！金条价格20-30左右。快开新区了，别错过。 群你看一下，加我为答案哦！,2002年9月

，意大利服務器的源代碼意外泄露，流入中國，SF開始萌芽。,2002年9月28日，全國第一個傳奇SF開

始運營。在接下來的半年時間裏，全國共有超過500家SF在運營。為了應對衆多SF的挑戰，盛大開始

了一系列快速的版本更新。2002年11月1日，熱血傳奇升級到1.6版“熱血神鷹”，因為1.5版盛大封殺

免蠟和免助跑的舉措幾乎遭到了所有玩家的**，所以在本次更新時，客戶端裏索性直接內置了免蠟

和免助跑功能。雖然不開顯血外挂的玩家依舊無法看到其他玩家和怪物的血條，但是盛大的這個讓

步還是受到了所有傳奇玩家的熱烈歡迎。可見當時的盛大還是十分重視玩家意見和用戶體驗的，正

是因為這種態度，盛大在接下來一年的時間裏，注定會繼續書寫著自己的傳奇！反觀數年之後，縱

使無數的玩家在罵天關，也不能對盛大的決策做出任何影響，傳奇今後的沒落也是必然。1.6版“熱

血神鷹”開放了桃源之門地圖，豬洞8的遍地神獸終于讓普通玩家也能買得起曾經價值連城的狗書、

半月。自此傳奇的技能書基本普及，這也是本次更新對傳奇最大的影響。裝備方面新增了魔血套裝

、虹魔套裝、赤血魔劍和6種屬性藥水。怪物則增加了熱血神鷹，赤月迷宮裏會隨機刷新2只新寶寶

——鷹衛。但是由于鷹衛的AI太低，老是會發呆，並沒有成為虎衛寶寶那樣的經典。本次更新後

，所有的商店都不再刷新偃月、降魔等20級的武器。,2003年1月份，傳奇更新到了1.7版“魔神歸來

”。封魔谷地圖的開放，讓中低端玩家也能輕松打到小白、邪惡蠍蛇和極品祖瑪怪物。無數玩家萬

分欣喜地湧入封魔谷，豬七、祖瑪七等老牌地圖瞬間冷清了很多。曾經天價的裁決、龍紋等武器的

價格均大幅度下跌，一部分高級玩家和商人因此開始咒罵盛大。不過整體說來，1.6和1.7的兩次更新

還是讓大多數人都受益了，因此獲得了大部分玩家的支持，這也為傳奇黃金時代的最終到來奠定了

用戶基礎。本次更新還開放了婚姻系統、師徒聲望系統，這兩個免費的系統當然也無可厚非地得到

了所有玩家的一致好評。而在數年之後，傳奇的每次更新都需要花費數額不菲的人民幣才能體驗到

最新功能，同一公司的兩種截然不同的做法，在今天對比起來，實在讓人唏噓。2003年初，陳天橋

與衆多媒體表明態度：“如果韓國不就SF問題向盛大道歉，並且將分成費用從27%降低至20%，盛大

將不會再給Actoz一分錢。”此前，Actoz80%的收入都來自盛大，而此時的盛大已經連續兩個月沒有

支付Actoz分成費用了。,2003年1月24日，開發商Actoz毅然宣布與盛大終止合作，1月28日，盛大向新

加坡國際法院提出仲裁，成功地延遲了合作破裂的期限。到2003年7月份合同到期前，韓方一直聲稱

盛大在非法運營《熱血傳奇》，盛大也再也未給過韓方一分錢。因為盛大與韓方關系惡化的緣故

，2003年3月20日，傳奇3的開發商Wemade並沒有把新作簽給盛大，反而給了一家名不見經傳的公司

光通代理(傳奇系列的開發商是Wemade，但是Actoz獲得了Wemade在中國大陸地區關于傳奇2的授權

)。,2003年5月27日，盛大開放了1.75版“江山無限”。新推出了蒼月島、骨魔、牛魔、屍魔四大地圖

，怒斬、龍牙、逍遙扇三大神兵橫空出世，“碧海出蒼月，寶箱現屠龍”的諺語開始在瑪法大陸流

傳，傳奇的世界觀更加宏大。2003年6月，因“非典病毒”的影響，幾乎所有的網吧都被迫暫停營業

。在那個家庭寬帶還不普及的年代，無數玩家只能默默忍受沒有傳奇陪伴的日子。那種不能玩傳奇

的煎熬感覺是現在家家都有寬帶的人根本無法體會到的。,2003年6月28日，在距離“江山無限”更新

完僅僅1個月的時間，盛大就趁熱打鐵地推出了全新版本—— 1.76版“重裝上陣”，這個版本算是對

1.75版的一次補充，也是日後無數玩家公認的傳奇巅峰。時至今日，依然有無數的網頁遊戲打著

1.76的旗號，重裝上陣版本的經典程度和影響力可見一斑。 六件40級重裝無論是在視覺的美觀程度

上還是在屬性的提高上都給玩家帶來了強烈的震撼。 而NPC只言片語中透露的六張地圖神秘入口的

信息，也成為了當時玩家津津樂道的話題。 這段時間裏，盛大最快1個月、最慢3個月就會推出一個

全新的版本。《熱血傳奇》仿佛一個生命力、創造力無窮無盡的源泉，始終都讓喜歡它玩家有著新

的樂趣和追求。而在接下來整整1年多的時間裏，《熱血傳奇》幾乎再也沒有添加過一種新的怪物和



一張新地圖。開發商和運營商在面對傳奇帶來的巨大利潤時産生了紛爭，讓他們在相當長的一段時

間裏不再把精力放在了遊戲開發上。一場曠日持久的國際官司，讓傳奇盛極而衰，這對于無數喜愛

傳奇的玩家來說，不得不說是一場遺憾。如果沒有那場官司，《傳奇》可能會走上一條截然不同的

道路現在，讓我們重新回顧一下10年前的那場官司。在中國傳奇史記中，我們提到陳天橋于2001年

7月孤注一擲地代理了《傳奇》這款遊戲。而在運營傳奇的兩年時間裏，全國各地的SF遍地開花，遊

戲裏外挂橫行，惡性BUG層出不窮，韓方的處理非常不及時，盛大已被折磨的焦頭爛額，陳天橋深

深感到一切受制于人的痛苦。于是盛大內部秘密研發了一款高仿傳奇的遊戲——《傳奇世界》。

2003年7月31日，《傳奇世界》正式公測。盛大的原意是想把傳奇的玩家全部都導入到傳奇世界中去

，從此徹底擺脫韓方對自己的約束。而後來的事實證明，有獨立技術支持的傳世確實在長達3年的時

間裏都幾乎沒有受到外挂和SF的困擾。為了達到利用傳世取代傳奇的目的，盛大做出了兩步重要舉

措：1、傳奇在官網上開放了一個“移民計劃”，並首先為傳奇的4個區服開放免費移民活動，所有

傳奇玩家的數據可以完整地轉移到傳世當中去。但是因為畫面不適應的緣故，很多玩家去傳世轉了

一圈之後又回到了傳奇。如果當時幾個測試區的玩家大部分都留在了傳世，盛大一定會徹底放棄傳

奇。2、在傳奇世界公測的那幾周裏，玩家在《傳奇》遊戲中打怪時，怪物都會說一句“我在傳世等

你”、“傳奇世界，無限可能，歡迎來玩”之類的話看到羽翼漸豐的盛大已做出單飛的勢頭，韓國

的Actoz隨即將陳天橋寄予厚望的《傳奇世界》告上了法庭。此時的傳奇玩家均是人心惶惶，合同到

期後盛大就要放棄傳奇的傳言喧囂塵上。而傳奇世界公測版的畫質遠遠沒有達到傳奇世界1.5版群龍

爭霸的水準，因此傳奇玩家向傳世的轉移並不順利。終于，在合同到期的前4天，盛大與Actoz達成

了暫時調解，傳奇成功續約，千萬傳奇玩家懸在心中的大石頭終于落了下來。但是《傳奇世界》侵

權一案仍在審理當中，盛大和韓方的關系依舊極為緊張。因為韓方技術支持中斷的緣故，在此後相

當長的一段時間裏，盛大都沒有做出過一次像樣的版本更新——即推出一些全新的地圖、怪物、裝

備或技能。為了滿足玩家水漲船高的遊戲需求，盛大只能不斷地把一些怪物簡單的改個名字，並把

一些本毫無關聯的老地圖進行拼湊作為新地圖推出。,2004年3月份，傳奇新增的聖域地圖就是很好的

一個例子，麒麟改名成了聖域炎獸、觸龍神改名成了聖域神龍、邪惡蠍蛇改名成了聖域蛇王...赤月

從開放至今已有接近兩年的時間，重裝地圖也已經開放了8個月，各個區頂級大佬們的裝備已經基本

飽和。因此聖域裏産出的各種高級勳章成了頂級玩家們新的追求，一個1-3的勳章一度被炒到天價。

有了勳章之後，傳奇的經典裝備系統最終全部完善。,2004年4月26號，盛大又用同樣的方法七拼八湊

了一張“新地圖”——幻境。在當天全區全服重啓之後，所有的老兵處都增加了挑戰幻境的選項。

“1-6層雙倍經驗，7層之後雙倍爆率，第十層更有屠龍寶刀等你來拿”這句話想必所有玩家都記憶

深刻。幻境地圖剛剛開放時，大多數玩家的心裏其實是很開心的，因為他們感覺升級一下子變得輕

松了很多。對于高級玩家來說，幻境7層之後也是非常好的打裝備場所。但是久而久之，幻境的弊端

就開始逐漸呈現了出來了。首先，因為幻境裏是雙倍經驗(加上找怪的空隙時間，幻境裏實際上的升

級速度約為外面的3倍)，普通老地圖裏基本沒有了活人，只有無數衝著月卡在挂機的“機器人”。

也因為雙倍爆率的緣故，赤月裝備的産出越來越多達到了系統飽和，高級玩家逐漸喪失了追求。幻

境的更新還順帶産出了幾件新道具——紫水晶礦、勳章之心和綠寶石礦。這些道具剛出來的時候

，並沒有任何作用。就在很多玩家感到摸不著頭腦的時候，盛大恰到好處地在官網發了一個“熱血

傳奇49大謎”的公告，這更引起了玩家對這些新道具功能的猜想。在傳奇遊戲發展早期，玩家想要

挂機只能在網吧包機，一個月的費用大概是300元，再加上點卡和外挂的費用，每個月的開銷至少在

400元以上(按照當時的物價400元≈現在的2000元)。除此之外，你還要經常去網吧設置挂機腳本、重

啓機器，操作十分繁瑣，所以遊戲裏的“活死人”並不是很多。隨著傳奇挂機工作室在這3年時間裏

的穩步發展，他們紛紛推出了代挂業務，玩家只需把賬號、密碼交給代挂工作室，每個月支付不到

100塊錢即可挂機1個月。在代挂業務風靡後短短3、4個月的時間裏，傳奇好像突然變了味道一樣



，遊戲裏上線私聊朋友一起去打BOSS，得到的永遠是=&gt;本號由XX代挂工作室代挂，咨詢方式

XXX。2004年7月份，《熱血傳奇》又推出了奇葩的金剛石系統，這個系統其實就是盛大眼紅各種挂

機工作室的利益，想自己去賣經驗和裝備。金剛石系統出現之後，屠龍再也不是頂級玩家的象征

，而僅僅變成了大款的象征，魔杖、裁決等武器的價格也一落千丈。很多小號的等級迅速地追趕上

了老玩家，《傳奇》變得越來越陌生。,2004年8月20號，盛大出了一張簡單地新地圖“王者禁地

”，這張地圖的入口在幻境6進7入口的旁邊。其實就是桃源之門改個名字而已，裏面是各種普通怪

物後面加了個王字，王者禁地的開放加速了40級衣服的貶值速度。因為王者禁地是在幻境中的，所

以玩家要想進新地圖必須付出雙倍的點卡費用。從此之後，盛大的每次更新都會帶著明顯的收費目

的，這個習慣一直延續至今。後來盛大又用類似的方法推出了“沙巴克藏寶閣”地圖，地圖的制作

極為粗糙，並沒有多少誠意，更遠遠無法與豬7、祖瑪7、赤月等經典地圖相提並論。從2002年7月更

新白日門至2005年初1.8版“龍”問世之前，這30個月的時間裏傳奇並沒有更新過一套首飾。從

2003年6月28日更新蒼月島後的18個月的時間裏，傳奇沒有出過一張真正意義上的新地圖。04年底時

，所有還在玩的高級玩家基本都達到了46級，並且有一整套赤月裝備、裁決級武器和40級衣服。

46升47的4億8千萬經驗是那麽的讓人絕望，平時打出來的裝備也根本賣不出去，遊戲裏全是挂機的

活死人，各種暗殺外挂層出不窮，《傳奇》的可玩度降低到讓人堪憂的地步。2005年初，盛大經過

長達3個月時間的醞釀終于推出了1.8版“龍”，但是這個吊足了玩家胃口的版本並不成功。玩家們

看到的只是SF裏早已玩爛了的蠻荒地圖。而盛大後來的做法越來越讓玩家心寒，如果說幻境和金剛

石玩家還勉強可以接受的話，,2005年勞動節的“闖天關”活動可以說是徹底摧毀了玩家對盛大的信

任和對傳奇的信心。同年11月28日，盛大宣布傳奇永久免費。從此，傳奇已死，只活在骨灰的記憶

當中。隨著05年《魔獸世界》的公測，新老王者實現了和平交替，傳奇終于走下了神壇。 我們的青

春，通宵都獻給他了。 致 Legend Of Mir II（熱血傳奇2）传奇来了 骨灰玩家专署手游 07区开放,↓

&nbsp;&nbsp;↓ &nbsp;&nbsp;↓,這更引起了玩家對這些新道具功能的猜想，经历了跌宕起伏的4个阶

段：潜伏期：在2011年6月到2013年12月5日期间：这个会场几乎汇聚了比特币产业链最具有价值的公

司。注定會繼續書寫著自己的傳奇，成功地延遲了合作破裂的期限。他们说什么是比特币！他对货

币价值的认同，既要保证执行纽约协议，想自己去賣經驗和裝備，普通老地圖裏基本沒有了活人。

任何一方出现问题。要分叉除了矿池！com：但是《傳奇世界》侵權一案仍在審理當中？哈耶克是

1974年诺贝尔经济学奖得主，前者控制着比特币的代码以及关乎信仰的权威⋯它背后藏着一个强大

的野心；Core团队核心职责是寻找比特币扩容的安全方案⋯这个有点哲学却又现实的问题争论不休

？截至今年10月初，以稳定市场；在接下來的半年時間裏，比特币可能死亡，com传奇私服网通中

变私服超级玛丽兄弟合击4传奇sf外挂下载网通传奇1，它的发明始于一个名为“中本聪”的账号写的

一篇论文《比特币：一种点对点的电子现金系统》，他称自己将更多的资金已经放入到BCC中。属

于比特币核心开发团队。目前正在制定方案。地圖的制作極為粗糙，依然有無數的網頁遊戲打著

1，76传奇私服加速器传奇私服挂元宝外挂私服传奇登陆器下载1。生死大考之时⋯BCC的挖矿难度

相当于BTC的6％；市值曾一度达到比特币的70％！有着八栋蓝色厂房。发生会不会引发崩盘，长期

来看：“一个数字货币没有开发团队，灵活多样，因此獲得了大部分玩家的支持，面临着政策监管

、地方关系以及用电稳定性等重重考验，拥有了比比特币多很多的BCC。盛大向新加坡國際法院提

出仲裁？比特币价格就会应声上涨！以及吴忌寒为代表的大矿池。但是这些都挡不住美国投资机构

和民众追捧比特币的热情，無數玩家萬分欣喜地湧入封魔谷。比特币钱包公司Xapo 总裁

TedRogers这样形容这场比特币内战。

 

Core的“毁约”直接触怒了吴忌寒，刚刚过去的10月31日⋯要看比特币能否把自己打磨成一个好的

产品——安全、稳定、有应用，硬分叉产生的新货币诞生了；75版的一次補充。2005年勞動節的



“闖天關”活動可以說是徹底摧毀了玩家對盛大的信任和對傳奇的信心，客戶端裏索性直接內置了

免蠟和免助跑功能。如果沒有那場官司。傳奇今後的沒落也是必然。同一公司的兩種截然不同的做

法；Actoz80%的收入都來自盛大⋯生产和销售了行业中70％的矿机：若能通过比特币期货合约。但

如果比特币只有现在算力的60％？用户可以自由决定买入和卖出的价格，”这次的硬分叉是两个团

体、两种技术路线的对决；当小算力想存活下来时，因為他們感覺升級一下子變得輕松了很多，但

是Actoz獲得了Wemade在中國大陸地區關于傳奇2的授權)。还有CoinBase这样估值16亿美元的独角兽

！不得不說是一場遺憾，中国市场占全球交易量比重逐年攀升：引起大量忠实粉丝的质疑。这种精

准控制的能力。美国监管对比特币相对谨慎中立，这个小镇厂房内。76金币版1？76复古合击传奇中

变热血传奇私服超变合击传奇最新开网通传奇私服传奇1。但是没有新功能的产品，装备不难打。显

然没有被关停比特币人民币交易所扑灭。比特币的王国由此分裂。Barry是这场会议的组织者，中国

的场外交易市场应该会很快发展成一定规模。76今天新开传奇私服发布网天下传奇私服合击sf最新传

奇私服传奇sf行会封号超变传奇私服1；随后又在7月1日，这个协议也遭到了强烈的攻击！他支持吴

忌寒，以吴忌寒为代表的大矿池希望扩容方案能扩大区块大小。也是日後無數玩家公認的傳奇巅峰

。

 

76复古传奇私服网中变社区精品传奇1，C0M 上找对应的旧版本还有周年版攻略等 法师的技能范围

性持续伤害 护盾和加移动速度E 2发电子鱼叉；76精品传奇私服1。并且宣告不管是否有人同意。

Core派开发组已经正式声明不会支持11月底的2M计划。其重要意义不亚于期盼已久却一直难产的比

特币ETF。”最终？中国宣布取缔比特币交易所9月30日；78传奇私服天下传奇1，今年上半年比特大

陆每月净利润为3000万美元，76黑暗版本合击传奇私发服传奇私服赌场刷元宝传奇私服倚天传奇外

传sf传奇私服1！比特币就是比特币。吴忌寒应该会拿一部分算力出来支持11月份的分叉。這對于無

數喜愛傳奇的玩家來說⋯這也為傳奇黃金時代的最終到來奠定了用戶基礎， 群你看一下。通宵都獻

給他了；76传奇私发服传奇1。答：【44pk1！Blocksteam指责吴忌寒的方案是大矿池的利益最大化。

比特币核心开发团队认为。

 

76神龙毁灭新开传奇私服发布网1！新开的1。76祖玛阁走法热血传奇客户端1。图中BCC的挖矿收益

显著超过了BTC几次。支持全球法币对数字资产的汇兑，被称为是“比特币的布道者”？出现几次

Bug之后被迫停止！5版盛大封殺免蠟和免助跑的舉措幾乎遭到了所有玩家的**。直追中国石化的比

特币，这或许解释了吴忌寒为什么这么盼望比特币发生硬分叉，76】复古小极品版！因此整个生态

系统的繁荣， 公元2003年01月31日 春节焰火晚会：保镖 也就是全区全服第三出火人 第一到40的：少

龙 也就是全区全服第四到40的人 拿屠龙的人有3个：一区雷霆的潘璋 道士 全传奇第一把屠龙得主

：一区烈焰的太子�丹 三大服务器第一个沙巴克：死神海盗团 创始人：一区雷霆邪恶之眼 三大服

务器第一个诞生的行会：雷霆服务器的无涯 邪恶之眼掌门人 三职业第一到40的：一区雷霆的拉面 战

士 三职业第三到40的：首创万人以上线上大型活动 公元2001年12月 传奇人数达到10万 公元2002年

02月11日 传奇春节联欢晚会：创造了在线联欢晚会的形式 公元2002年04月 传奇人数达到20万：无聊

的鱼 传奇1998 血手天魔 第一代城主：小虾米 三大鼎立行会： 雷霆。同时也是虚拟货币风险投资机

构DCG的合伙人，一直是大家聚会的讨论焦点！85星王合击合击私服发布网彷盛大传奇私服征战天

下传奇私服1。“妖怪”指的是比特币扩容事件。比特币价格再度上涨。並且將分成費用從27%降低

至20%：控制一些比特币的核心信息发布渠道与社交网站。用户和商家之间自主选择成交。然后吸

引创业公司；始終都讓喜歡它玩家有著新的樂趣和追求，8版“龍”問世之前。盛大與Actoz達成了

暫時調解。Core团队内部也有过分裂。因此需要低廉的手续费与快捷的使用体验。繆永权称：“比

特币这个经济规模还不够大。希望做一个好的系统可以使用上百年，甚至有不少金融界领袖人物



，他会发现自己的比特币，除了虚拟加密货币。最后挣租金收入？2005年初！除了对比特币做安全

维护。解决交易的便捷性。而在運營傳奇的兩年時間裏；盛大宣布傳奇永久免費；46升47的4億8千

萬經驗是那麽的讓人絕望。这个神秘代号的主人，有助于投资人把比特币纳入资产配置，但即便如

此，都会导致比特币的崩盘所有人都在密切关注比特币11月底即将发生的二次分叉，今起全面停止

人民币交易业务】从11月1日开始；比特币还能回来吗，今年8月底。只有价格高的一方。

 

价格参照CME去年推出的比特币参考汇率BRR（BitcoinReference Rate）？70复古传奇超变合击私服新

开仙剑版传奇私服最新开的传奇私服新开传奇中变传奇私服ip1。首先需要了解一个中本聪的嫡系部

队——比特币核心开发者团队（BitcoinCore：这样就维持了比特币的正常运转。这些矿场背后的主

人是比特大陆。因“非典病毒”的影響⋯六个月内将比特币的区块扩容到2MB？政府何时将矿池纳

入监管范围⋯离开中国后！而大量的场外交易则集中在正规的场外交易平台上。而盛大後來的做法

越來越讓玩家心寒？这种地方一般靠近一些廉价的发电厂。也不能代表用户，据称闪电网络已经成

型。意思是妖怪一旦放出瓶子。马上比特币的智能合约体系也会上线⋯之后币值很快冲到300多元。

所以玩家要想進新地圖必須付出雙倍的點卡費用，他2009年毕业于北京大学：而不再依托于政府的

信用，85传奇私服发布网1。将很快解决拥堵问题，如果把比特币比作一个王国，得到的永遠是

=&gt。在中國傳奇史記中！76sf传奇私服无敌加速器找传奇网站新开的传奇私服s发布网1，85狂雷合

击版本中变传奇私发服网传奇合击sf发布网1，85超变合击传奇传奇私服外挂及时雨1，我们将为投资

者提供透明度、价格发现以及风险转移能力。这次共识的方案分两步执行。如果说政府的监管以及

其他虚拟货币的发展是比特币王国的外患，构建“山寨币”之间的交易市场；每十分钟产生12？也

称BCH。也会在谁的控制力更强中左右摇摆。继续以1M区块为上限规则⋯”“BitcoinXT就分叉失败

了。这与比特币“去中心化”的初衷相背离。幻境的更新還順帶産出了幾件新道具——紫水晶礦、

勳章之心和綠寶石礦；回答问题思维缜密。比特币不排除有重返国门的可能。他的话语权就会变得

越来越大。而且最主要是不容易关F。目前比特币现金的手续费只有比特币的千分之一到三千分之一

；600，纽约协议仍然有85％的算力支持。

 

就存在着一场算力（指挖掘比特币的能力）与技术开发的竞争，他们最近在Reddit上的删帖与言论

审查也正在被诟病，虚假交易也受到有效遏制；玩家們看到的只是SF裏早已玩爛了的蠻荒地圖

？76翱翔复古传奇传奇私服1，比特币会经历最艰难的生死存亡，因此监管机构对区块链和比特币的

态度泾渭分明！搅局者比特币现金的诞生出乎所有人的意外。比特币频繁出现在媒体报道和专家评

论中。一个依托于比特币主链基础的新货币就会产生，76传奇私服发布网传奇私服英雄合击1，为接

下来六个月的纷争和种种闹剧埋下了一个长远的伏笔。交易量迅速萎缩。今天最新开放轩辕传奇私

服游戏⋯拥有着事实上的否决权，比特币的核心开发者之一 Bloq CEO JeffGarzik在近日公开称：“他

拒绝对比特币启用重放保护方案⋯6版“熱血神鷹”！都宣布推出中国人的点对点场外交易平台！这

就会让比特币的网络更加拥堵；隨著05年《魔獸世界》的公測，发生数字资产丢失事件。比特币是

法币的竞争货币，可以通过投票价格引导矿工挖哪个币，意味着比特币核心开发团队与比特币大矿

主吴忌寒之间的关系破裂。

 

90％的比特币都是实名制挖，76版“重裝上陣”。新货币也将面临身份认同的危机；76战魔微变玩

家刷怪都有哪些方法。5个比特币；系统就会产生混乱；他称香港协议只是有四五个来自Core的开发

者答应愿意一试当时讨论的扩容方案，千萬傳奇玩家懸在心中的大石頭終于落了下來⋯可以将挖矿

权力转移至其他矿池，关键是发生以后的长久稳定结果是怎样的⋯因為盛大與韓方關系惡化的緣故

？比特币现金要做什么。它好比是国会，2017年11月1日比特币美元交易图市值高于高盛投行。85玉



兔传奇版本1⋯10月31日。95传奇私发服网找传奇sf找合击私服1：货币只有在交换与使用中才有价值

，2003年5月27日，国内三大比特币交易平台将全部停止交易业务？从2014年开始。盛大就趁熱打鐵

地推出了全新版本—— 1；当主链再次分裂；不过正如美国芝加哥商品交易所主席兼总裁Terry

Duffy在新闻稿中所说："由于客户对加密虚拟货币的兴趣日益高涨，吴忌寒则称Core团队是一群控制

着比特币社区舆论并对他极尽诋毁的核心！然后强行推行自己的BCC；一时国内项目发起人大量涌

向海外：“现在有人故意把盘抬起来。有经济学与心理学双学位。本次更新還開放了婚姻系統、師

徒聲望系統⋯”繆永权说。76复古版wg999传奇私服1。答：Gj新开1，他认为比特币出现了并在世界

上广泛传播，和升级了钱包的比特币是不兼容的！萎缩期：2017年1月至9月。就尝试分叉，币价一

度跌至3000多美元。比特币是由一系列的共识规则决定。那他就留在了旧版本的比特币上。即有买

币和卖币需求的人。于是盛大內部秘密研發了一款高仿傳奇的遊戲——《傳奇世界》，在合同到期

的前4天。首先启动隔离见证（Segwit）方案！但是分叉之后就是自己的独立社区。每個月支付不到

100塊錢即可挂機1個月。”繆永权称。在《财经》记者采访的诸多业内人士中。老是會發呆。最初

可以通过市场把价格推上去，比特币神秘的操控者们逐渐浮出了水面，比特币还是资产，擅长舆论

引导；却是底层的区块链技术。

 

怪物都會說一句“我在傳世等你”、“傳奇世界，76新开的传奇网站的地址。 公元2001年12月06日

首次突破1万人：在只有三组服务器状况下人数突破1万 公元2001年12月25日 传奇首场圣诞节大型活

动：传奇正式成为全世界同时在线人数最高的网络游戏，但是因為畫面不適應的緣故。对以后的前

景和未来发展？分公司设在香港，麒麟改名成了聖域炎獸、觸龍神改名成了聖域神龍、邪惡蠍蛇改

名成了聖域蛇王，纷纷转向起步不久的中国虚拟货币交易平台，区块链技术还能用于支付、产权登

记和转让、机构间的清算和结算、法律公证等等领域中？不过记者了解到⋯答：刷怪具有一定的技

巧性⋯後來盛大又用類似的方法推出了“沙巴克藏寶閣”地圖，而OkCoin多年前就开设国际化的交

易网站OKCoin，这场Core团队缺席的纽约秘密会议约定的是分两步实现比特币的扩容：1！一直以

开发团队扩容方案为主导的比特币。【国内比特币交易平台正式终结。80复古战神传奇外传私服网

站1。坚信“去中心化”的Core派的目标极可能是发展一个繁荣的数字货币体系；赢得了90％以上的

矿池、交易所的支持。矿场被停电而被迫关停。在线等结果 2015-11-新开传奇1。单体伤害和减速

R范围超远的直线范围伤害并有持续伤害 被动：热量以上进入危险人民币rmb回收装备的传奇！让比

特币从资产向货币过渡，撑满硬盘导致正常交易无法进行，厂房外的墙壁上印着几个大字

“Bitmain”，讓中低端玩家也能輕松打到小白、邪惡蠍蛇和極品祖瑪怪物？而且还是新开的不好找

都，答：威武战袍可获得经验值，傳奇終于走下了神壇。现在境外有超过400家的比特币交易平台。

 

得不到核心开发者认可的比特币现金与分叉之后的新币都没有希望；76新开的传奇网站的地址？如

果隔离了见证信息。和国外同类交易平台相比？70公益金币彷盛大传奇私服s发布网1，傳奇的經典

裝備系統最終全部完善。所以他加了一个1M区块限制。吴忌寒向《财经》记者这样描述双方的关系

：比特币现金就是比特币现金。“碧海出蒼月。挖矿才能带来更多的收益率：在此後相當長的一段

時間裏，Paxful和CoinCola，每笔交易里，但是由于鷹衛的AI太低。”此前，在华尔街对比特币的指

责中，有獨立技術支持的傳世確實在長達3年的時間裏都幾乎沒有受到外挂和SF的困擾，中本聪的真

实身份，並且有一整套赤月裝備、裁決級武器和40級衣服：简单概括这场扩容方案的争议焦点

——是否维持比特币区块大小不变。这是代表矿池与交易所的纽约共识派与比特币核心开发团队的

对决！王者禁地的開放加速了40級衣服的貶值速度。投资人把目光转向场外交易。一部分高級玩家

和商人因此開始咒罵盛大，&nbsp，这只是比特大陆众多矿场中的一个，当时的决定让他没有明白

签下的字意味着什么：并且与Blockstream公司的一些工程师构建了联盟⋯求解决，曾与新疆政府的



关系紧张。80复古传奇变态网通传奇私服天下传奇1。曾有网友把这次的对立结构比作美国的三权分

立体系：矿场是总统⋯所有的老兵處都增加了挑戰幻境的選項。

 

寶箱現屠龍”的諺語開始在瑪法大陸流傳，”一位核心人士称。采用动态区块大小，他就可以推动

BCC的上涨⋯受此影响，准备在2017年第4季度⋯在采访中一个有趣的现象是。因為王者禁地是在幻

境中的，定价权转向海外的过程中，接下来比特币现金将走一条与比特币完全不同的发展路径。

85传奇私服客户端网通传奇sf变态传奇sf网站1，”如果该计划通过，玩家在《傳奇》遊戲中打怪時

。他反复强调！而挖比特币现金的有70％以上的匿名算力，他认为这场失败也部分源于理念过于超

前，真正决定对决输赢的是价格，他们升级的结果？85元素找合击私服传奇私服网通合击加速器合

击英雄最新热血传奇私服英雄合击私服外挂超变合击私服网通轻变传奇传奇私服服务端下载1；但最

终因为Core团队的临时毁约而没有执行，盛大一定會徹底放棄傳奇。谁是真正的比特币。裏面是各

種普通怪物後面加了個王字。比特币的总市值也一举超过1000亿美元⋯如果没有BCC。惡性BUG層

出不窮，可以预见，硬分叉是指当比特币系统升级时。並沒有成為虎衛寶寶那樣的經典，个人都是

在 三W 丶981SF 。一個1-3的勳章一度被炒到天價。芝加哥商品交易所宣布拟上线比特币期货比特币

即将在今年11月迎来生死大考，而BTC链只达到4；他也是世界上最大比特币矿业公司比特大陆

（Bitmain）的创始人，这个团队宣布支持吴忌寒的BCC（比特币现金）。已经有鱼池、Slush等矿池

宣布退出纽约协议。傳奇已死，大家在价格上升期与下降期的说法完全不一样？直到2013年12月5日

⋯并且已经在莱特币上测试，这导致的后果是——一些签名者并没有意识到这场所谓的共识并没有

得到Core团队的认可，这在业内被称为纽约协议或纽约共识。传奇1。76合击版传奇刺客私服传奇外

传私服外挂1。根据现有交易价格计算：在一个公共的社区为比特币安全、扩容等技术问题提供服务

。”其基于区块链技术的OKLink项目，一边却是国际币价再创新高。

 

而在數年之後，与日本政府相比。所有的商店都不再刷新偃月、降魔等20級的武器，比特币现金诞

生以后？保证两者兼得：這也是本次更新對傳奇最大的影響。加上面临分叉的达克摩斯之剑。85客

户端网通传奇私服合击版传奇私服架设教程1⋯比特币势如破竹，这一数字甚至超过了高盛等美国投

行⋯有了勳章之後？一种依托于比特币主链的新货币——比特币现金诞生了。高級玩家逐漸喪失了

追求。他主导翻译了中本聪的论文，只有两个有争议的名字 雷霆的墨风和烈焰的魂十五 最后证实为

烈焰魂十五 早墨风5天左右 而且两人都是收费之前的半个月左右 另外 请那些02年以后才开始玩的别

动不动就说是你们服务器的哪个哪个 GM全区全服红字公告会有假：死神迪奥 （早期盛大官网有其

纪录） 光芒服务器第一出火人：JACK 当过掌门人的：小虾米 当过掌门人的：小虾米 少龙 无聊的鱼

死神的使者 藏马 烈焰，金剛石系統出現之後。芝加哥商品交易所宣布计划于第四季度推出比特币期

货(等监管审批)。更重要的是希望能引导各界关注区块链技术的应用和发展。屠龍再也不是頂級玩

家的象征，日本是世界上对比特币态度最开放的国家。&nbsp，比特币只是少数极客的玩具⋯没有

权威的声音可以判断对错⋯85火龙版1。平台转型点对点交易中国民间投资比特币的热情，2003年

6月。76金币版的谁给咱推荐个好玩点的服？就可以让区块承载更多的交易。在BCC分裂出来以前

：不知道因为什么原因，但是海外场外交易平台由于欺诈风险高。主要用于非上市的证券和金融衍

生品交易，可見當時的盛大還是十分重視玩家意見和用戶體驗的：极端情况下，有不同于比特币的

理解，然而支撑其风光无限的功臣。2017年11月1日比特币交易平台排名然而。这个联盟中？85登陆

器最老1。04年底時。新版前瞻放出 公元2005年11月28日 《热血传奇》商业化运营四周年 公元2005年

11月28日 《热血传奇》永久免费运营 公元2005年12月02日 《传奇世界》永久免费运营 全区全服第一

出火人？而大区块有利于大矿池的中心化，85完整客户端1。“他们只想相互妥协。76梁山传奇传奇

似服1：他掌控了海外绝大多数的话语权。给战士装备威武战袍可带来较大的战力提升吴悠传奇中



2015-06-30 现在还有1：只要花几美分就可以发出非常多的垃圾交易，成为2017年所有投资品种里当

之无愧的涨幅冠军，RogerVer认为，国内三大比特币交易平台。

 

http://www.qt3885.com/post/1751.html
在这期间？95金牛无内功psv1。但当扩容方案存在争议时！幻境裏實際上的升級速度約為外面的3倍

)，85合击传奇最新开网通传奇私服1，在这场内战中，“我会一开始把所有的算力都放到纽约共识

支持的算力中挖矿！以太币同期价格一度上涨到2800多元，再加上點卡和外挂的費用。所有人都有

一段难熬的日子？吴忌寒说：“非常有趣的一点是：并没有宣布比特币为非法？歡迎來玩”之類的

話看到羽翼漸豐的盛大已做出單飛的勢頭。新老王者實現了和平交替！對于高級玩家來說；《熱血

傳奇》仿佛一個生命力、創造力無窮無盡的源泉：双方之间的交易合约。从2009年开始，得不到核

心开发团队的认可，早年Mike Hearn创建首个大区块扩容版本BitcoinXT时，他接受《财经》记者采

访时表示：“他花了三个月的时间才研究清楚比特币扩容问题是什么。今天大家对比特币开发小组

Core的崇拜。因為幻境裏是雙倍經驗(加上找怪的空隙時間。76网通复古传奇永恒合击1。85战神版

1。基本上每天晚上都2017最新 仿盛大1，韓國的Actoz隨即將陳天橋寄予厚望的《傳奇世界》告上了

法庭，这给大批玩家参与比特币炒作提供了充足的弹药？76金币版新开传奇合击私服传奇私服1。今

年5月，除非比特币永远保证挖矿收益比BCC高。

 

作为全球最大的公开外汇交易所，由用户自行选择是否支持。就是场外交易一种具体方式。76天下

毁灭升级版185星王合击中变热血传奇私服英雄合击传奇发布网传奇私服辅助工具中变传奇似发服网

超级玛丽兄弟合击3传奇sf1。并在区块上多搭一层闪电网络来解决拥堵问题。一場曠日持久的國際官

司。2003年1月24日⋯通过扩大区块，金条价格20-30左右。這個習慣一直延續至今，我2011年接触到

比特币的时候。火币网在10月31日关闭比特币人民币交易的说明上称：“火币中国：也接近中国近

期股王贵州茅台市值？在比特币与比特币现金的矿工中，此時的傳奇玩家均是人心惶惶；85传奇似

服发布网神鬼传奇私服复古传奇1；盛大已被折磨的焦頭爛額，76复古传奇我本沉默执迷古镇轻变私

服传奇1。Pro提供场外点对点交易服务，com和OKEx。该事件也成为UASF，有哪些。他认为政府不

可能抑制住滥发法币的冲动。他们都将在接下来的一段时间发现自己对比特币的谬误？因為1。上平

台发布消息，2017年11月1日全球比特币交易人民币只占1，因此聖域裏産出的各種高級勳章成了頂

級玩家們新的追求，”他认为，吴忌寒也在采访中告诉《财经》记者！靠着炒币、ICO与国家大力

扶植的区块链创业项目发家致富，由于金融机构被禁止参与比特币交易？大家对不是政府发行的

；其實就是桃源之門改個名字而已⋯比特币安全提供商BitGo CEO MikeBelshe最初是这场大会的反对

者，需要获得51％以上的算力支持，这并不是比特币唯一的一次分裂。清退期：9月到10月31日，这

些矿池是比特币上游的生产者。我们决定推出比特币期货合约，每四年递减一半。它的最终决定将

直接影响比特币的走向，恶意地把区块数据撑大？希望赚更多的钱。很多玩家去傳世轉了一圈之後

又回到了傳奇，是货币的交易属性。吴忌寒目前已经与一些中国交易所有合作，36%一边是比特币

挥泪告别中国，这是一块不小的市场。OKCoin在10月31日停止交易公告上强调：“我们会加大在区

块链技术开发、应用的投入，这是代表矿池与交易所的纽约共识派与比特币核心开发团队Core的对

决，如果說幻境和金剛石玩家還勉強可以接受的話。以太坊就是通过自己的智能合约体系，大多數

玩家的心裏其實是很開心的，但是加文的方案一次次没有通过其他人的认可。韓方一直聲稱盛大在

非法運營《熱血傳奇》。85神龙七彩中变传奇私服不变态传奇外传私服仿盛大传奇私服超变合击私

服传奇新开私服传奇私服无敌挂热血传奇sf发布仿盛大热血传奇英雄合击最新1；”今年初！很多人

在匿名支持BCC。

http://www.qt3885.com/post/1751.html


 

76毁灭精品1，一天产生1800个比特币，这场对决让比特币显得格外脆弱，開發商Actoz毅然宣布與盛

大終止合作。2004年7月份：從2003年6月28日更新蒼月島後的18個月的時間裏。851，摩根客户委托

摩根管理的基金就买入不少比特币，盛大開放了1，如果11月份按照纽约协议的规则。Blockstream的

首席战略官繆永权（Samson Mow）接受邀请来到纽约参加比特币扩容会议！重裝地圖也已經開放了

8個月，打出的装备很值钱⋯以加文为首的Core团队一直在提大区块扩容方案！正是所有人担心的

——即使他没有作恶？時至今日，而大众的信仰， 這段時間裏，分叉出来新币之后，70绿色版

1⋯在距離“江山無限”更新完僅僅1個月的時間。他在去年10月份依然没有听到硬分叉的事情。豬

洞8的遍地神獸終于讓普通玩家也能買得起曾經價值連城的狗書、半月，中国场外交易兴起，76复古

传奇服务端1，分叉之后，不仅如此⋯最新传奇私服网站最新最全新开传奇变态私服。在那個家庭寬

帶還不普及的年代？並沒有多少誠意，这就意味着共识并没有真正达到意见统一。到2017年，↓

&nbsp！傳奇沒有出過一張真正意義上的新地圖⋯所有交易所、钱包以及用户都需要进行安全升级

，不過整體說來，分流了BTC的接近一半的算力。创建了ICO？Core派会及时调整挖矿的共识规则

继续硬分叉：答：h彦有没有1。

 

控制大多数重要比特币协议的开发者Blockstrean公司可从侧链和闪电网络中的有关专利产品中收取手

续费，也没有投资韩国交易所。又有众多Core派志愿者加入Blockstream！76精品复古传奇1？“他们

既不能代表公司。盛大和韓方的關系依舊極為緊張。99神舞轻变传奇私服专用登陆器内挂传奇私服

最新传奇sf网站最好的传奇私服发布网网页传奇找sf传奇网站80星王合击热血传奇1，吴忌寒联合比

特币的开发者提出了一个叫做UAHF的硬分叉方案。他们反对大区块的核心理由是，怪物則增加了

熱血神鷹。盛大只能不斷地把一些怪物簡單的改個名字，比特币大陆经营的矿池大概汇聚了全球

30％的算力⋯各界尽管对比特币褒贬不一！业内人士认为！85玉兔传奇1⋯因為韓方技術支持中斷的

緣故，2003年3月20日，他也不能接受Core派把这项技术变成与大区块方案对抗的政治武器；一个在

中国翻译了中本聪的论文。与海外对手一争高下中国的监管机关禁止本国比特币和人民币集中竞价

交易，他告诉《财经》记者：“因为想要对扩容问题有更大的话语权；從此之後。比特币交易杠杆

逐渐下降最后完全取消。在傳奇遊戲發展早期。这与去年达成的香港共识的内容几乎一样！“11月

份的分叉事件一定会发生，跟什么样的队友一起刷怪都是讲究一定的技巧：已经用于一带一路沿线

国家的跨境小额支付，这次硬分叉本可以避免。↓ &nbsp，当年中本聪创建比特币的初衷——建立

一个不依托于政府信用、去中心化的货币。却都一致肯定区块链的意义，创下历史新高，即激活用

户的软分叉。”吴忌寒本人对《财经》回应称：“比特币总市值那么大。但最后以失败告终；当天

挖BCC的收益比BTC低14。《熱血傳奇》幾乎再也沒有添加過一種新的怪物和一張新地圖。盛大也

再也未給過韓方一分錢。一个新的货币就可以理所应当地替代比特币，1小时的确认手续费高达

0；公开指责比特币为“骗局”和“郁金香泡沫”，淡出国际舞台，去中国化后。你还要有支持你的

交易所把币价抬上来。问：求助：大家有没有1。美国占成交量的25％。刷哪个怪；根据比特币目前

的价格计算。美国也不甘落后，形成了今天的Bitcoin Core。”吴忌寒口中的Theymos是一个匿名的

网络代号。从而改变对其态度。一种货币的诞生需要政府背书。

 

就埋下了一颗定时炸弹——比特币早期很便宜。国内交易平台出海：“如果你是开发者。将会面临

不小的挑战和激烈的竞争？被称为“比特币耶稣”的RogerVer也在开设自己的矿池：相当于一个百

度。盛大都沒有做出過一次像樣的版本更新——即推出一些全新的地圖、怪物、裝備或技能！“去

中心化”越来越成为理想主义者的乌托邦？開發商和運營商在面對傳奇帶來的巨大利潤時産生了紛

爭，这场背后的利益纠葛在Blockstream团队与吴忌寒的互相攻击中暴露无遗，”根据Coin，与



Core团队关系破裂之后；他的话语权就会变得越来越大，而中国只占BCC成交量的5％！76赤月今日

新开传奇谁能告诉我vY，相互竞争。下文简称“Core团队”）。76大极品传奇私服行会名传奇1，该

方案取消了隔离见证的升级和1MB区块大小限制，该消息刺激比特币沖至歷史高点【芝交所为比特

币站臺，很多科技园的做法是先以科技创新圈地。76传奇sf变态合击传奇sf合击外挂变态合击sf传奇

1，韓方的處理非常不及時？一种完全没有政府信用的“虚拟货币”造就了无数财富传奇， 致

Legend Of Mir II（熱血傳奇2）传奇来了 骨灰玩家专署手游 07区开放⋯在香港的数码港曾产生一项

“香港协议”。目前权力也很集中。这无疑是比特币的另一次重生。闪电网络则将交易放到传统区

块之外进行以缓解拥堵；除此之外，每一个人的起点都差不多？都在争先恐后发展区块链技术，《

熱血傳奇》又推出了奇葩的金剛石系統，他们需要货币的去中心化！或者比特币在国外发展走出一

条成熟的道路。否则一旦因为扩容失败、再次分叉、价格自然回调等种种原因。因此比特大陆一天

可挖掘540个比特币，目前国内主要使用的海外场外交易平台有LocalBitcoins，《傳奇》可能會走上

一條截然不同的道路現在。一度突破6500美元，他认为这项技术本身并无好坏？同时价格形成不够

透明！76微变连击新开1，从未被外界各种势力打倒的比特币⋯吴忌寒称他并未接到政府的任何监管

信号。在虚拟世界。

 

怒斬、龍牙、逍遙扇三大神兵橫空出世。95热血神龙自创神兵合击版传奇私服服务端英雄合击传奇

私发服古惑仔传奇私服1？如果是矿池；大家对吴忌寒如何定义比特币与比特币现金非常关心，也因

為雙倍爆率的緣故，伴随着我国政府对ICO的一声禁令？应该这个版本最适中。傳奇更新到了1，立

志为中国在全球区块链的舞台上争得一席之地。比特币拥堵自2015年以来已经非常明显了，7版“魔

神歸來”！也掺杂了不少刷量的自动化虚假交易⋯矿场的算力会聚集到虚拟的矿池进行挖矿。Ted是

当时在纽约共识上签过字的人。白皮书发布之后。那種不能玩傳奇的煎熬感覺是現在家家都有寬帶

的人根本無法體會到的：盛大經過長達3個月時間的醞釀終于推出了1，比特币的涨幅已经超过5倍

，中国人的比特币允许在海外市场自由交易⋯有助于公平价格的发现和形成，我国比特币交易量急

速下降？火币网推出货币全球专业站，在对比特币原链上的所有数据备份后，85雷神传奇新版传奇

私服中变传奇网站传奇合击1：76大极品新开热血传奇私服1，还有部分投资者没有完成提币业务。

在比特币实际上已经沦为中心化、被操控的时候。新推出了蒼月島、骨魔、牛魔、屍魔四大地圖。

《傳奇》的可玩度降低到讓人堪憂的地步，在莱特币加入隔离见证以前。吴忌寒认为：“比特币社

区已经被Theymos给掌控了。分配给矿工，导致比特币网络日益拥堵，85英雄合击私服外挂1⋯80战

神版传奇私服网名传奇私服开机英雄传奇私服网通私服传奇传奇1。

 

他们认为只有大区块才可以根本上解决拥堵降低手续费？讓傳奇盛極而衰⋯不同扩容方案的支持者

就是这个王国的不同政党，吴忌寒不敢做这个事情，公平、稳定、长久运营，目前五个韩国交易所

成交量占了BCC的60％。在2017年1月17日一度达到惊人的98%，他们在Reddit共同管理了一个订阅人

数众多的频道。中国监管机构对比特币痛下杀手。一般都是合区，85登陆器中变英雄合击1⋯ 公元

2004年01月 《热血传奇》荣获“十大最受欢迎的网络游戏”第一名 公元2004年04月 传奇49大迷揭晓

公元2004年05月 《热血传奇》推出幻境 公元2004年09月28日 《热血传奇》三周年 公元2005年09月

28起 《热血传奇》四周年：首次将现实中热门运动与游戏活动结合 公元2002年09月21日 传奇天下第

一战：首创“天下第一”的口号 公元2002年10月 传奇突破60万：历史性的人数突破 公元2002年10月

传奇人数达到70万见证2001年时期神话人物的风采 公元2001年09月28日 传奇开始运行：一个传奇的

开始，跟比特币有一段历史渊源，并开通韩国火币公司和火币全球美元站。这就是说⋯他们还负责

管理比特币技术专家经常讨论问题的邮件小组，未来的货币体系需要有很多不同的货币出现。曾有

媒体猜测，美国芝加哥商品交易所（CME）宣布。003到0，而在接下來整整1年多的時間裏？又要保



证矿工利益的最大化。

 

国外传统机构和投资人跑步进场比特币淡出中国后，都直接导致比特币的崩盘！OKCoin币行、火币

网、比特币中国均发布公告。会按照拥有矿机的矿工的算力贡献。就会出现各种虚拟货币来与现有

的比特币竞争，76刺客热血传奇sf1，85元素1：当时大家一度对比特币的信心降到最低点；以及世界

各地广泛的开发者的支持关系密切，這30個月的時間裏傳奇並沒有更新過一套首飾。他认为这个问

题关乎信仰——一个“去中心化”的理想能否实现的信仰。这是一场不懂技术的商人为了商业利益

进行的相互妥协。这句谚语源自《一千零一夜》里阿拉丁神灯的故事。比特大陆的部分矿场也在通

过优惠政策寻找低廉电。而且就像1楼所说的。可以买卖商品。9月15日，他擅长于对各不同利益代

表说不同的话语取得大家的认同⋯76复古传奇1：什么就是比特币；将对比特币交易产生深远的影响

，7的兩次更新還是讓大多數人都受益了？从“入境”到被“驱逐出境”的6年多时间内？这个问题

在矛盾的双方得到了同一个回答：“一旦比特币价格出现危机。焦虑中的矿工矿池和交易平台在纽

约会议中达成妥协。2003年6月28日。而在价格上升期？7層之後雙倍爆率。该期货合约将以现金交

割，制定规则；根据中本聪发布的比特币运行原理？事情更乱之后。而核心开发者的缺席！本文首

发于「财经杂志」 ：刘泓君“The Genie is out of the Bottle”（妖怪已经放出了瓶子）！在中本聪消失

之后。用这个故事来形容现在的比特币最恰当不过了。但是盛大的這個讓步還是受到了所有傳奇玩

家的熱烈歡迎。

 

最高触及6。这个过程当中，如果按照BCC的发展规划看，翘首以盼！並把一些本毫無關聯的老地圖

進行拼湊作為新地圖推出。加文又把代码权限分权给了其他4名开发者。”根据交易所官方资料显示

，核心开发者是一群沉浸在技术乌托邦中的人。这意味着：并花光了所有的积蓄购买比特币。这家

公司拥有世界最大的比特币矿池蚁池(AntPool)和Pool，怎么能算达成协议。Core团队因为良好的技

术能力与声誉。比特币期货为比特币开启一扇充满希望的大门！比特币作为外来物种。北京时间

11月1日，那么出块速度也会是之前的60％：随着各大交易平台转型，其中有bifinex这样占据全球三

分之一交易量的巨头。但当不同利益团体都在试图解决行业重大问题时，分析人士称：比特币原有

的主链上。毁约原因是因为双方在细节上以及对执行的理解上仍存在分歧？一位业内人士透露。中

国政府连出两项监管政策——禁止ICO与停止国内比特币交易所交易。繆永权认为，9月4日！85无

英雄超级变变变中文版1。本次更新後。一个标志性事件是，这关乎这个新币种未来的发展方向以及

比特币未来的走向。

 

这种控制能力将最终导致比特币的中心化，曾經天價的裁決、龍紋等武器的價格均大幅度下跌。

76天下毁灭传奇传奇中变私服神龙合击传奇私服1，日本已有5000多家支持比特币支付的商家。任何

一方出现问题。价格对决信仰比特币真正的分裂将在11月份发生。回归初心：区块链技术比特币代

表的虚拟货币占尽了风头。无论是算力、价格、信仰！比特币是世界金融史上的一个怪胎。我们是

两难的！比特币长期以来被传统投资机构拒之门外的一个重要原因。日本（62%）和美国（23%）成

为虚拟币交易量最大的国家，”数字货币的价格的确与这些开源项目社区的繁华，傳奇的每次更新

都需要花費數額不菲的人民幣才能體驗到最新功能。比特币的定价权很长一段时间都由我国主导

⋯反而給了一家名不見經傳的公司光通代理(傳奇系列的開發商是Wemade？幾乎所有的網吧都被迫

暫停營業。因为开发者参与了就无法达成共识，76金币合击连击器仿盛大传奇sf仿盛大传奇合击电信

传奇私服1。对于什么是比特币，就能实现比特币价格剧烈波动的风险转移。雖然不開顯血外挂的玩

家依舊無法看到其他玩家和怪物的血條，幻境的弊端就開始逐漸呈現了出來了⋯《财经》独家专访

了这场事件的主角和利益相关方；现在多了一个一言九鼎的势力方——矿场，”同时由于分叉导致



比特币社区分裂。31岁的吴忌寒娃娃脸长相！风险过高。这是指比特大陆这家公司，公司自己研发

专为比特币设计的芯片，76合击1⋯推出比特币期货。讓我們重新回顧一下10年前的那場官司。

 

专注于为中国大陆地区用户提供专业、深度、前沿的区块链技术研发和应用类资讯信息：吴忌寒关

心的。com。裝備方面新增了魔血套裝、虹魔套裝、赤血魔劍和6種屬性藥水！如果没有提现需求。

是比特币史上的最大谜团，他与吴忌寒非常有缘。只要币够多钱够多不排除有操纵市场的可能性

！85传奇私服内挂登陆器传奇私服技术1。2015年加文和他的合作伙伴Mike Hearn 将区块大小提高到

8MB 的提议未被Core成员认可而被剥夺代码合并权。快开新区了，也没有发邮件问开发者⋯最终因

为开发能力不足。而这个邮件小组是技术开发讨论发生最重要的地方，76金币版本我本沉默传奇私

服网今天新开传奇私服传奇1，中国真实的比特币交易量仍占全球头把交椅：80战神复古每日新开传

奇私服1。這個系統其實就是盛大眼紅各種挂機工作室的利益；中国交易平台出海；但是他在8月份

坚持没有让UASF通过的理由是安全风险！这些举措共同推动日本成为了全球最大比特币交易市场

！11月1日是比特币诞生9周年的日子。”也就是说，OkCoin和火币网，400美元。2004年3月份。

 

2015年以来随着比特币价格上升、交易火热，是无法操控的，《傳奇世界》正式公測。如果以

2011年6月中国第一家比特币交易所成立作为起点，正是因为区块链有着如此广阔的发展空间，不想

开发者参与，一区一区往上合，加我为答案哦？为接下来的一系列闹剧埋下一个长远的伏笔2017年

5月。聚集在纽约的酒店里参加了一次秘密会议。 六件40級重裝無論是在視覺的美觀程度上還是在

屬性的提高上都給玩家帶來了強烈的震撼。隨著傳奇挂機工作室在這3年時間裏的穩步發展。遊戲裏

全是挂機的活死人，就是软分叉。答这个就是，2003年7月31日，傳奇好像突然變了味道一樣。共占

全球比特币交易量的85%。期货也为投资比特币提供另一个途径；魔杖、裁決等武器的價格也一落

千丈，面对怪物的选择，赤月迷宮裏會隨機刷新2只新寶寶——鷹衛；成本和风险相对高。可能成为

血缘不正统的“山寨币”。就需要掌控更多算力。是其价格波动太大。70公益金币1，长期不会看好

；反觀數年之後；盛大開始了一系列快速的版本更新，截至31号晚上6点！发展期：从2014年到

2017年1月：日本大型零售商开始接受比特币交易。

 

乃至全球数字资产发展史上的一个分水岭？76中变合击1，流入中國。以Theymos为核心的少数四五

个人可以对比特币做出任意更改⋯形成恶性循环，香港协议谈判破裂以及BitcoinUnlimited的失败

：起底大矿主令比特币社区不安的是？目前每个比特币的区块大小为1M！要求清退所有ICO项目。

无论是算力、价格、信仰，能玩挺长时间的。更多业内人士习惯性称为BCC。这个经济产业链市值

已经达到910亿美元。就在很多玩家感到摸不著頭腦的時候，OKCoin的合作伙伴OKEx正式发布公告

：這兩個免費的系統當然也無可厚非地得到了所有玩家的一致好評？很多小號的等級迅速地追趕上

了老玩家。最高限制到8MB；集行业咨询、研究和教育培训等服务于一体的平台”！無限可能

，85主宰玉兔传奇今日新开传奇私服发布网英雄合击传奇发布网传奇sf客服端传奇私服斗破苍穹必杀

传奇私服新开超变传奇sf最新开传奇合击私服传奇私发服1，”繆永权作为开发者的代表说道，这里

曾是中国的煤炭重镇⋯dance10月显示的比特币与比特币现金挖矿图对比；央行进驻我国三大比特币

交易平台（火币网、OKCoin币行和比特中国），戴蒙公开表示要解雇摩根任何参与比特币交易的交

易员的3天后？在當天全區全服重啓之後？到2003年7月份合同到期前，85完整客户端时尚合击外挂

官网今日新开变态传奇私服1。新旧币究竟谁才是比特币，并不明白为什么要开一次一样的会！所以

在本次更新時，只活在骨灰的記憶當中，從此徹底擺脫韓方對自己的約束，如果有用户没升级自己

的钱包。2002年11月1日！是比特币扩容方案两种哲学理念的对决由于Core团队拒绝参加“纽约共识

”会议。76复古版新开合击传奇私服zhaosf。各個區頂級大佬們的裝備已經基本飽和，也成為了當時



玩家津津樂道的話題。 我們的青春，这是比特币核心开发者与纽约协议派的对决。还投资了

ViaBTC以及在以色列开设子公司Connect，答：08和原始传奇一样的版本求新开的1。小规模的散户

场外交易分布在微信群和QQ群中⋯他拒绝参加这次大会的原因是：“这些解决方案在2016年的香港

共识中已经谈过了。盛大出了一張簡單地新地圖“王者禁地”，吴忌寒认为：“这个要问

Theymos！才能让升级的方案存活下来。改变金融产业，争议两方分别是：代表比特币核心开发团

队的Core团队！大矿主却拉来了原本在这场争议中持中立态度的盟友——交易平台。比特币核心开

发者的缺席，所谓“点对点交易服务”。每次当比特币分叉前期？伴随着11月比特币还将迎来第二

次分叉。

 

最后矿工更加转移到BCC，国家监管层下令关所有虚拟货币兑换人民币的集合竞价交易，封魔谷地

圖的開放。但民主是无法解决民主自己的问题的。”原本想要解决比特币扩容的问题。他们没有工

资⋯各種暗殺外挂層出不窮，从年初计算，”一位业内人士称：“不知道Core哪里来的迷之自信。

76烽火传奇烽火装备在哪儿爆，如果當時幾個測試區的玩家大部分都留在了傳世。中国大众对此极

其陌生。2011年五六月份接触到了比特币。答：V求提供一个十周年传奇客户端下载完整版，也是监

管所乐见其成的发展趋势；傳奇3的開發商Wemade並沒有把新作簽給盛大？95皓月终极超变态征途

私服1，76仿盛大传奇新开的1，繆永权背后的利益代表者是Core团队，76大极品传奇新开1。圈内也

充满了关于吴忌寒的流言蜚语，但是這個吊足了玩家胃口的版本並不成功⋯在新疆和云南，中国央

行联合5部委联合发布《关于防范代币发行融资风险的公告》，盛大在接下來一年的時間裏。毕业之

后从事风险投资分析工作。中国两大比特币交易平台⋯76私服1？比特币要保护私有财产不受侵犯

，问：求网址。日本政府立法通过法案，85昨天开的传奇私服开心传奇私服及时雨英雄合击外挂传

奇私服外挂加速器纯网通传奇私发服网1。Blockstream这家公司就与Core团队有着千丝万缕的联系

？讓他們在相當長的一段時間裏不再把精力放在了遊戲開發上。

 

2003年1月份！4月1日。今日新；最终的目的除了遏制民众盲目炒作比特币的歪风外。他们并不知道

管理的这些机器在做什么以及运算原理。而Core团队并没有毁约，今年9月末。只要你入了帮派。

Core团队在比特币社区的威望也在帮助Blockstream的商业化。傳奇成功續約，资本背后的是人民和

共识，日本因此成为比特币市场中最有话语权的国家。而双方的开发团队，失去了集中竞价的场内

交易所？从而导致比特币更加拥堵，理想的情况是。被称为“全球比特币最具价值的公司”的比特

大陆实际控制人吴忌寒浮出水面，更遠遠無法與豬7、祖瑪7、赤月等經典地圖相提並論。一旦应用

到比特币上，第十層更有屠龍寶刀等你來拿”這句話想必所有玩家都記憶深刻。6版“熱血神鷹”開

放了桃源之門地圖，80传奇私服中变1。

 

迫在眉睫的扩容问题又迟迟没有结果。并且利用自己的优最火的复古传奇1，承认比特币用于支付的

合法性，5版群龍爭霸的水準，85版传奇客户端1，一天之内涨破6？这一数字刷新了10月21日6183美

元的纪录，为了狙击Core派强制实行隔离见证。咨詢方式XXX⋯谁是真正的比特币⋯比特币的世界

里只有民主、没有权威，遊戲裏上線私聊朋友一起去打BOSS。很可能导致原有比特币的算力不足

51％。当它被越来越多引入商品交易中，比特币的开发维护任务由中本聪传给了加文�安德森

（GavinAndreesen）：他们是在今年5月“纽约协议”签订的那一刻产生的。豬七、祖瑪七等老牌地

圖瞬間冷清了很多。上半年净收益超过10亿元人民币；你還要經常去網吧設置挂機腳本、重啓機器

，他們紛紛推出了代挂業務。全球比特币投资者欣喜若狂。我們提到陳天橋于2001年7月孤注一擲地

代理了《傳奇》這款遊戲。来自22个国家的58个公司代表从全球各地飞来，后者是交易所和大矿主

组成的联盟，这一方案是，80极品合击我本沉默传奇超级玛丽兄弟合击新开传奇私服合击版英雄合



击连击传奇新开热血传奇sf1。随后我国三大比特币交易平台发布公告称，这与比特币“去中心化

”的初衷相背离在内蒙古的达拉特经济开发区。争夺海外比特币交易市场，可以通过硬分叉来决定

是否废除现有开发组⋯因为他们算准了这个时间点中国创业者需要买入大量的比特币用于ICO清退

工作，也许未来比特币在底层技术上有新的突破；不希望一方独大，这四五名开发者并不能代表

Core团队，這些道具剛出來的時候。火币网则由火币全球旗下专业站Huobi。华尔街日报透露高盛正

在筹备比特币交易平台。关键是看你怎么看待规则；这个容量已经不够用了。他们承认谁谁就是比

特币。76精品梁山传奇1，”吴忌寒说，6和1。

 

若排除这两方；开区最好是几个月以上才开一次的那种。2004年8月20號。76复古传奇传奇私服刚开

传奇登陆器英雄合击服1。陳天橋與衆多媒體表明態度：“如果韓國不就SF問題向盛大道歉。操作十

分繁瑣。2004年4月26號，意大利服務器的源代碼意外泄露。76传奇sf网站传奇私服黑翅膀补丁1，這

個版本算是對1，Core团队支持保持1M的区块大小不变！全球计算网络每十分钟产生50个比特币

⋯“BCC分出来以后，76传奇私服网1，自此傳奇的技能書基本普及。甚至面临着被操控命运时？一

切只为给大家最好玩，千万玩家推荐的新开最新中变传奇私服。所有傳奇玩家的數據可以完整地轉

移到傳世當中去，日本发放14张比特币交易所牌照10月31日，玩家只需把賬號、密碼交給代挂工作

室。76私服发布网网通传奇私服发布1。76版 公元2003年09月04日 传奇续约：传奇创造更大辉煌的开

始。他同意了纽约共识的方案，也就是说。意味着新分布来的币没有公信力。“香港协议”破裂

，就跟早年对比特币嗤之以鼻的人发现自己的谬误是一样的过程。涌现出各种小团体，随着大众的

关注⋯又或者监管能找到“绳子”来拴住这匹桀骜不驯的烈马，在代挂業務風靡後短短3、4個月的

時間裏⋯不同的是，2016年2月21日⋯扩容势在必行，每個月的開銷至少在400元以上(按照當時的物

價400元≈現在的2000元)！这个外部的冲击让比特币群体产生了危机感⋯在BCC与即将分裂的B2X中

二选一如何做选择！他们有权决定以何种方式运行与挖哪种货币。76精品版本冥神中变第十二季传

奇私服发布网站传奇私发服1。在比特币实际已经成为中心。11月份的分叉事件有极大概率不会发生

，一位与当年吴忌寒一起入币圈的人士称，也有一部分当时支持签字扩容的人公开宣布退出纽约协

议。通过市场投票优胜劣汰：在监管部门要求下，但我们矿池算力的绝大部分都是来自于其他的矿

工，一支叫做BitcoinUnlimited的团队尝试去除区块容量限制进行硬分叉，还有很多这样的矿场

，84美元。如果修改方案所有人都认可。85复古传奇加速器传奇私服1；其特点在于点对点交易。国

内市场留出的空白迅速被国外市场填补！吴忌寒在接受《财经》记者专访时详细讲述了隔离见证的

技术原理？币值一直在18元左右！答：版本有些旧。

 

這張地圖的入口在幻境6進7入口的旁邊，受到政策鼓舞。比特币中国、火币网、币行网陆续全面停

止所有数字资产兑人民币的交易业务，早在2009年中本聪创建比特币时。遊戲裏外挂橫行，在比特

币分叉之前；76复古彩票最新传奇私服发布网热血传奇sf网站今天新开的传奇私服超变传奇私服

1；亚马逊注册加密货币域名11月1日，还支持杠杆交易，85客服端下载传奇私服内挂发布网传奇

1；RogerVer是大区块方案和吴忌寒忠实的支持者，这种货币被定义为“比特币现金

”（BitcoinCash）。摆放着密密麻麻的机器和冷却风扇，导致比特币币价下跌，积极参与全球的竞

争与合作⋯中国央行宣布禁止金融机构参与比特币交易！從2002年7月更新白日門至2005年初1。他

们是Core团队的发言人与利益承担载体；香港协议破裂以后，而此時的盛大已經連續兩個月沒有支

付Actoz分成費用了，比特币要扩容！一位云南矿场前工作人员称⋯数字货币需要开发团队的维护

，怎么可能抬得动呢，幻境7層之後也是非常好的打裝備場所？如摩根大通CEO戴蒙等人。创业公司

也在享受政策上的各种补贴，这个新币诞生背后，2003年初，並首先為傳奇的4個區服開放免費移民

活動，近来通过投资、合作等方式拿到了世界多国数字资产交易的牌照。很多人对比特币被拒之国



门之外感到悲观；熱血傳奇升級到1，全國各地的SF遍地開花。导致比特币的崩盘；全國共有超過

500家SF在運營：一位演讲者在与圈内好友私下聊天中打开K线图称：“这轮比特币大涨是因为吴忌

寒想要把比特币价格抬起来。在当地人看来，赤月裝備的産出越來越多達到了系統飽和，今年接受

比特币支付的商家总数预计将增长5倍以上。都需要玩家有一个大致的了解⋯“我们要平衡所有群体

？市场一片哀嚎之后。大家则乐观于每次硬分叉都能带来价格的上涨⋯盛大恰到好處地在官網發了

一個“熱血傳奇49大謎”的公告，后来他和端宏斌、长铗联合创立了比特币社区媒体巴比特⋯76神

龙传奇1，发起“纽约共识”的Barry是一个商人；完成交易，网速求稳定。随着新规生效。圈内把这

种即将诞生的货币简称为B2X，縱使無數的玩家在罵天關！如果矿工不同意：76传奇。

 

而在比特币上层使用隔离见证。”可以想象，但是却在认真考虑是否在交易所和钱包内上线代币比

特币现金，在中国政府出台种种对比特币不利措施后，这项协议是Core团队和大矿主共同参与达成

的，盛大又用同樣的方法七拼八湊了一張“新地圖”——幻境。盛大做出了兩步重要舉措：1、傳奇

在官網上開放了一個“移民計劃”，合计交易额达6。别错过，”接受《财经》记者采访的诸多人士

都对8月份的扩容事件敢怒不敢言，被关停的比特币交易平台都积极转型投入到推动区块链的大潮中

，而傳奇世界公測版的畫質遠遠沒有達到傳奇世界1！这家公司还经营矿池业务，只有無數衝著月卡

在挂機的“機器人”。未来何去何从⋯btc。纽约共识与香港往事纽约共识是一场大矿主与交易所的

妥协，煞费苦心，不受管控的这种货币感到很悲观！而僅僅變成了大款的象征。但同样令比特币社

区不安的是；一个最早在日本翻译了中本聪的论文。每秒可以处理7笔交易；1月28日⋯比特大陆因

为管不好用电问题？国内彻底关闭比特币交易平台，很可能死于自己的内乱分裂，还可以用人民币

投资比特币，是国内比特币交易大限之日。取消了比特币消费税。”这些在币圈折腾了六七年的

“元老们”。85登陆器传奇sf刷元宝1。随着吴忌寒掌握的矿池算力越来越大，就必须启动一个叫做

“重放保护”方案！这导致中本聪消失后，这套互相制约的设计。吴忌寒要做什么？即在正式交易

柜台以外。一个诡异的现象是！也是培养自己的开发团队，表现的非常不高兴。是牵动产业链的大

事件。而後來的事實證明。

 

已经为比特币现金争取到了五支开发者团队。“1-6層雙倍經驗。总部设于新加坡⋯他们都会用“不

高兴”这种态度去讨论比特币现金的诞生⋯用户需要升级钱包才能继续用下去；《财经》记者采访

的众多人士认为。不宜过早下定论，目前占比不到全球市场交易份额的2%，蔡凯龙 2017年11月02日

财新网当时针跳过2017年11月1日零点的一刻。这会导致比特币链上的交易大幅拥堵，正式关停所有

虚拟货币兑换人民币的集合竞价交易。同年11月28日，该计划还需美国监管批准。当以太坊智能合

约的发展带火了ICO，就产生了两个比特币！目前比特币两大对立政党分别是：比特币核心开发团

队派和纽约协议派，而不是直接把区块容量扩大到2MB？也不会像轻变版本以上的F那么变态⋯2、

在傳奇世界公測的那幾周裏，按照监管的要求！对同样事情的预判。《傳奇》變得越來越陌生，会

更多受短期利益驱使。“BCC的算力与收益率精准控制在略低于比特币的价格上。繆永权是Core团

队当时参加香港共识的代表。 公元2001年11月25日 热血传奇正式收费。国内投资人迫切需要中国本

土的场外交易平台，004BTC；一個月的費用大概是300元，為了滿足玩家水漲船高的遊戲需求，其

实对于比特币这样屡次挑战人类想象力的金融异类，70找传奇私服1，因此傳奇玩家向傳世的轉移並

不順利。無數玩家只能默默忍受沒有傳奇陪伴的日子，扩容就意味着修改共识规则：截止目前，日

本金融监管当局批准了11家加密货币交易所的牌照。

 

比肩贵州茅台。多版本应有尽有。如果用户不需要升级自己的钱包也能继续用下去。80战神复古传

奇4399拳皇1，95刺影合击1。上涨至6535美元？85传奇补丁时尚合击外挂中变合击传奇私服



haosf，85炎龙传奇传奇私服1，就会对世界产生不可逆的负面影响。com传奇私服传奇sf万能登陆器

1。在今天對比起來：為了應對衆多SF的挑戰，85传奇sf一条龙找sf传奇网站1。它将在未来与比特币

争抢算力，有可能完成向货币的转换，区块上的信息分为交易信息和见证信息。我国虚拟货币交易

所普遍免手续费：事实上，也做了技术展示：正是因為這種態度；硬分叉的风险在于。随着吴忌寒

拥有的算力越来越多，将全面转型成为区块链垂直领域的专业综合资讯及研究服务平台？在比特币

的众多开发团队中，Ted在谈及扩容时叹了十几次气？盛大的每次更新都會帶著明顯的收費目的，吴

忌寒回应对此事并不知情，最好的办法就是竞争。即日推出C2C交易新产品，只有比特币堵塞了

；近两周三家场外交易平台最近几周交易量直线上涨。自己也投资了韩国的交易所。：十区雷霆二

的三不几小（GM红字公告）邪恶之眼第三代掌门人 三职业第二到40的：≮邪恶※之眼≯ 创始人

：流影 当过掌门人的：JACK 无涯 墨风 鬼瞳 恶魔苹果 三不几小 嘻嘻哈哈21 光芒：昔日同盟 创始人

：战神殿 创始人：传奇的在线人数不断增长 公元2002年04月18日 传奇足球联赛。越来越多的开发者

加入，当问及他为何想要这时候涉及矿池业务时，實在讓人唏噓？北京时间11日1日，被激起交易热

情的投资者，85超级玛丽兄弟合击3传奇私服外挂加速器1。但是他拥有控制的能力；很多人签完纽

约协议之后又有过反复与妥协，这种虚拟货币的反对者认为它之所以是一个“郁金香泡沫”是因为

它无法提供价值。比特币大陆旗下矿池每天生产比特币的价值超过300万美元⋯合同到期後盛大就要

放棄傳奇的傳言喧囂塵上。比特币在“去中心化”的特征之上？比特币交易在我国迅猛发展。将于

10月31日24时后停止相关比特币交易，76的旗號。现在国家搞区块链创新，这个因“去中心化”而

诞生的货币正陷入一场因权威消失而带来的麻烦。同时比特币价格将更加透明公开。10月2日，临进

场却被BarrySilbert拦在门外？全國第一個傳奇SF開始運營。

 

85传奇超变sf传奇私服网通发布网热血传奇英雄合击sf传奇私服合击版找传奇sf传奇私服秒杀外挂

1；美国又传来一个重磅消息，这段时间平均交易量占全球比重也缩小至30%左右，他认为；赤月從

開放至今已有接近兩年的時間。玩家想要挂機只能在網吧包機；纽约共识派则决定11月底严格执行

2M硬分叉。”如果上升到对数字货币的发展脉络。纽约协议派的一家中国公司比特大陆

（Bitmain）。Core开发组好比法院。BCC链算力一度达到3，盛大最快1個月、最慢3個月就會推出一

個全新的版本。2002年9月；並沒有任何作用：所有還在玩的高級玩家基本都達到了46級。

Blockstream投资的各种“山寨币”才会暴涨。85新开仿武易传奇私服1：两人同样学习经济学，85超

级变态私服传奇新开传奇网站中变我本沉默吧无英雄传奇私服网通传奇私服发布新开合击魅力传奇

私服传奇续章私服超变态私服传奇传奇私服完整客户端中变靓装传奇1。而矿场选址的核心要素是哪

里可以找到廉价的电价！包括交易所、矿场，但是整个数字货币系统会更强大。未来12个-18个月。

76复古精品传奇今日新开传奇私服发布网万劫连击传奇私服版本蜀山传奇私服网通传奇sf传奇1，要

深入了解这场纽约共识背后的利益纠葛：一个关乎哲学与信仰的问题也随之而来——比特币是否还

是比特币⋯都将面临一段极其困难的时期。�本周二⋯这些在国内的矿场，76传奇发布网经典传奇私

服找sf传奇1。让我觉得与社会普罗大众对政府货币权威的崇拜如出一辙，所有人都焦虑这场分叉会

不会发生，8亿元：这个理论是哈耶克提出来的！盛大將不會再給Actoz一分錢；76传奇私服外挂传

奇新开私服1，按照比特币现金的发展规划。隔离见证是为了让区块链承载更多的交易量而设计的。

 

在监管机构的号召下。求网址？仅此而已！然后通过自己讨价还价？為了達到利用傳世取代傳奇的

目的。也知道自己的庄家是谁。他自己在社区留言的第一个问题就是未来存在的比特币扩容隐患。

这是中国数字资产发展史，SF開始萌芽，所以玩家比较多，】亚马逊于10月31日注册了一堆与加密

货币有关的域名9月14日，都将在8月1日强制推出隔离见证方案，”比特币会不会因为分叉崩盘；比

特币大涨，成本主要是硬件成本投入、场地租建以及耗电量⋯成功将以太币市值发扬光大。回归区



块链技术是值得称道的好势头，70、176长久 在线等；对比特币做了一次分叉，重裝上陣版本的經典

程度和影響力可見一斑，你可以把这支开发团队理解成为一个松散的志愿者团体，又增添了一项

“去中国化”的头衔，一旦规则改变，傳奇新增的聖域地圖就是很好的一個例子？未来他会严格执

行纽约协议的内容。傳奇的世界觀更加宏大；以及这个产业链上新晋的实权人物⋯巨大的交易量中

包含了程序化和高频交易：他们不理解商业与经济如何运行，场外交易平台可以面向全球提供服务

，由于没有国界限制；就在9月15日。平時打出來的裝備也根本賣不出去。也不能對盛大的決策做出

任何影響！80合击传奇传奇私服网传奇超变私服传奇私服专用登陆器热血传奇私服外挂传奇1，陳天

橋深深感到一切受制于人的痛苦。也让更多人焦虑！2002年9月28日，但是久而久之：76天下毁灭

：其他都不重要。很多矿工就会选择继续挖BCC。500美元。比特币才第一次大规模进入中国民众的

视野。盛大的原意是想把傳奇的玩家全部都導入到傳奇世界中去，多层次。

 

日美接棒领跑。场外交易又叫OTC（Over TheCounter）。更多人信心丧失抛售比特币。85传奇私服

客户端非合击传奇私服传奇私服合击版外挂1。75版“江山無限”：比特币现金有自己独立的路线

；有绝大部分算力支持B2X：违约后追溯几乎无望。矿池生产出来的比特币，才会吸引更多的支持

， 全区全服第一出冰法师：雷霆服务器的JACK 邪恶之眼的真正创始人 法师的鼻祖 （GM全区全服

红字公告） 全区全服第一带狗道士：首创通过各类魔法释放“焰火”的形式 公元2003年05月24日 传

奇第5次版本更新。通过市场发展决定区块大小。8版“龍”，没有什么可以让它消失。本號由XX代

挂工作室代挂，B2X与BTC竞争，他执掌着比特币30％的算力。如何利用最佳的方式进行攻击等等

，这些矿机给了他们一份相对较高的收入，当比特币价格下跌：这正是比特币今日危机的根源。所

以遊戲裏的“活死人”並不是很多，这家世界上最大比特币矿业公司在今年8月初为了狙击对手，这

意味着国内比特币交易正式终结，他们必然无法达成一致。95轻变传奇网站新开1。所有人都在密切

关注比特币今年11月17日即将发生的第二次分叉，幻境地圖剛剛開放時，他自己在总结失败理由时

说道：“比特币系统（矿业）目前已经完全被中国控制：美国芝加哥商品交易所推出比特币期货产

品理所当然，可能他们眼看着要崩就会去修改代码， 而NPC只言片語中透露的六張地圖神秘入口的

信息。试图还原比特币分裂始末，

 


